

SonoEnergy Панель управления



Панель управления SonoEnergy

Содержание

1	Введ	Введение			
	1.1	Об этом документе			
	1.2	Типографические обозначения			
	1.3	Перечень изменений к Руководству по эксплуатации панели управления SonoEnergy			
2	Обзо	р панели управления SonoEnergy10			
	2.1	Предварительные требования			
	2.2	Вход в систему и выход из нее			
	2.3	Расположение элементов на панели управления SonoEnergy11			
	2.4	Универсальные функциональные возможности12			
	2.5	Поиск			
	2.6	Фильтр			
	2.7	Диаграммы			
	2.8	Списки			
	2.9	Подробные представления			
	2.10	Использование функций Google Maps			
	2.11	Топология сети			
	2.12	Настройка верхнего колонтитула			
3	Счетч	четчики			
	3.1	Список счетчиков			
	3.2	Стандартные функции в списке счетчиков			
	3.3	Подробное представление счетчика			
	3.4	Стандартные функции счетчиков в подробном представлении			
	3.5	Создание нового счетчика			
	3.6	Редактирование счетчиков			
	3.7	Импорт данных счетчиков			
	3.8	Экспорт данных счетчиков			
	3.9	Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных			
	3.10	Отключение счетчиков от модуля и порта связи45			
	3.11	Удаление счетчиков			
4	Клие	нты			
	4.1	Список клиентов			
	4.2	Подробное представление клиента			
	4.3	Панель инструментов в подробном представлении клиента			
	4.4	Создание нового клиента			
	4.5	Редактирование данных клиента			
	4.6	Импорт данных клиента			
	4.7	Экспорт данных клиента			
	4.8	Удаление клиентов			



Панель управления SonoEnergy

5	Моду	ли связи			
	5.1	Список модулей связи			
	5.2	Подробное представление модулей связи			
	5.3	Панель инструментов в подробном представлении модулей связи			
	5.4	Создание нового модуля связи			
	5.5	Редактирование модулей связи			
	5.6	Импорт модулей связи			
	5.7	Экспорт модулей связи			
	5.8	Удаление модулей связи			
6	Шлю	364			
	6.1	Список шлюзов			
	6.2	Полробное представление шлюза 56			
	63	Панель инстлументов в полробном представлении шлюза 56			
	64	Создание нового шлюза 56			
	6.5	Репактирование нициозор 57			
	6.6				
	6.7				
	6.9				
	0.0	удаление шлюзов			
7	Тарио	фы60			
	7.1	Список тарифов			
	7.2	Создание нового тарифа			
	7.3	Редактирование тарифов			
8	Контј	онтракты			
	8.1	Создание нового контракта			
	8.2	Редактирование контрактов			
	8.3	Удаление контрактов			
9	Мене	лжеры 65			
-	9.1	алары Ввеление б5			
	9.1	Список менелжелор 65			
	93	Создание нового менеджероз 65			
	9.5	Создание пового менеджера			
	0.5				
	9.5	Vпалечие менелуаров 67			
	9.0	удаление менеджеров			
	9.7	Аутентификация через LDAP			
10	Упра	вление правами: роли			
	10.1	Введение			
	10.2	Обзор доступных ролей			
	10.3	Создание новой роли			
	10.4	Настройка прав доступа			
	10.5	Редактирование ролей			
		22			



Панель управления SonoEnergy

11	Упра	вление правами: группы
	11.1	Введение
	11.2	Создание новой группы73
	11.3	Редактирование групп73
	11.4	Изменение групп устройств75
	11.5	Удаление групп
	11.6	Виртуальные группы — использование тегов устройств76
12	Статы	лстика
	12.1	Обзор часто используемых типов статистики
	12.2	Настройка статистики
	12.3	Эталонные профили нагрузки
	_	
13	Проц	ессы
	13.1	Список процессов
	13.2	Схема процесса во время выполнения макрокоманд
	13.3	Ход выполнения процесса
	13.4	Мониторинг процесса
14	Авар	ийные сообшения и события
	14.1	Список аварийных сообщений и событий
	14.2	Панель инструментов в списке аварийных сообщений и ощибок 90
	14.3	Локументирование обработки аварийных сообщений и ошибок 90
	14.4	Состояние полключения устройств 90
	14.5	Настройка аварийных сообщений и событий 91
	14.6	Экспорт информации об аварийных сообщениях и событиях
15	Импо	рт данных92
	15.1	Импорт файлов в формате CSV на панели управления SonoEnergy92
	15.2	Специальные функции импорта93
	15.3	Импорт с помощью серверного интерфейса
	•	
16	ЭКСП	орт данных
	16.1	Экспорт данных из списков
	16.2	ЭКСПОРТ ДАННЫХ ИЗ ДИАГРАММ
	16.3	Экспорт данных о топологии сети
	16.4	Специальные функции экспорта
	10.5	Экспорт с помощью серверного интерфейса
	16.6	Обработка экспортированных фаилов формата СSV
17	Пров	ерка, оценка и редактирование (VEE)100
	17.1	Введение
	17.2	Список правил оценки
	17.3	Добавление правил оценки
	17.4	Методы оценки



Панель управления SonoEnergy

	17.5	Список правил проверки		
	17.6	Добавление правил проверки		
	17.7	Методы проверки		
	17.8	Настройка регистров: назначение правил оценки и проверки отдельным регистрам107		
	17.9	Настройка регистров: назначение правил оценки и проверки регистрам в нескольких счетчиках108		
	17.10	Управление эталонными счетчиками		
18	Расш	иренные возможности		
	18.1	Настройка кодов OBIS111		
	18.2	Настройка групп мониторинга		
	18.3	Использование макрокоманд		
	18.4	Обработка данных о потреблении		
	18.5	Служба конфигурации системы		
19	Подд	ержка		
	19.1	Обработка ошибок		
	19.2	Как получить поддержку		
20	Прил	Приложение		
	20.1	Доступные команды фильтрации		
	20.2	Доступные контрольные значения		
	20.3	Список аварийных кодов		
	20.4	Доступные транзакции управления устройством		
	20.5	Настройки, относящиеся к проекту		
21	Списо	ок сокращений		
22	Глоссарий134			
Спи	Список рисунков			

1 Введение

1.1 Об этом документе

Настоящее руководство по эксплуатации предназначено для практического ознакомления с работой веб-панели управления SonoEnergy 9.0 на основе платформы SonoEnergy.

1.2 Типографические обозначения

Информация о выбираемых меню представлена в виде последовательности кликов.

Пример:

Customers (Клиенты) -> List customer (Список клиентов) -> Edit (Редактировать) В этом случае пользователь должен выбрать функцию Edit (Редактировать) в подменю List customer (Список клиентов) в меню Customers (Клиенты).

Для обозначения названий файлов, команд или полей данных используются моноширинные шрифты. Ярлыки элементов графического интерфейса выделяются следующим образом: Представление счетчика, Сохранить. Внутренние и внешние ссылки обозначаются следующим образом: глава Введение, http://sono.danfoss.com. Дополнительная информация обозначается следующим образом:

A

Это предупреждение. Оно предназначено для предотвращения серьезных ошибок и неполадок.



Это подсказка. Подсказки содержат важную дополнительную информацию об описанных функциональных возможностях.

Это совет. Советы содержат информацию, которая способствует более эффективному и удобному использованию панели управления SonoEnergy.

1.3 Перечень изменений к Руководству по эксплуатации панели управления SonoEnergy

Изменения в версии 9.0, функции

- Переработаны диаграммы в подробном представлении счетчика: см. раздел Информация о регистрах
- Исправление конфигурации регистра для повышения удобства использования: см. раздел Настройка регистров
 Список процессов и аварийных сообщений/событий отображается в подробном представлении счетчика: см.
- Список процессов и аварииных сообщении/событии отображается в подробном представлении счетчика: см. раздел Подробное представление счетчика
- Переработаны диаграммы в подробном представлении клиента: см. раздел Подробное представление клиента
- Список процессов и аварийных сообщений/событий, отображаемый в подробном представлении счетчика: см. раздел Подробное представление модуля связи
- Новые функции поиска в дереве групп устройств: см. раздел Поиск в дереве группы устройств
- Новая политика поддержания ролей: см. раздел Настройки по умолчанию и управление
- Новая функция выбора счетчиков по нескольким страницам, а также переработаны списки: см. раздел Списки >= 9.0

Изменения в версии 8.0, функции

- Новая функция отображения параметров правил оценки и проверки в списках VEE: см. разделы Список правил оценки и Список правил проверки
- Новая функция назначения правил оценки и правил проверки регистрам в нескольких счетчиках: см. новый раздел Настройка регистра: назначение правил оценки и правил проверки для регистров в нескольких счетчиках
- Новая функция отображения правил проверки и оценки в подробном представлении счетчика (включая небольшое изменение структуры подробного представления): см. раздел Подробное представление счетчика
- Фоновые цвета в представлении необработанных данных определяют статус проверки: см. раздел *Просмотр* необработанных данных
- Состояние подачи (положение переключателя) отображается в списке и подробном представлении счетчиков, а также в списке выбора счетчиков для выполнения макрокоманд: см. разделы *Состояние подачи*
- Визуализация необработанных данных в подробном представлении счетчика: см. раздел Подробное представление счетчика
- Форматы точек поставки для конкретных стран: см. раздел Точка поставки
- Дополнительная информация по быстрому доступу к учетным данным: см. новый раздел Быстрый доступ: pedakтирование данных собственной учетной записи

Dantoss

- Добавление списка кодов событий и аварийных сообщений в онлайн-справку: см. раздел Список аварийных кодов
- Дополнительные иллюстрации и информация о проверке и оценивании: см. раздел Введение

Изменения в версии 7.2, функции

- Новая функция для удаления данных экспорта из списка экспорта результатов: см. новый раздел Удаление данных экспорта
- Проверка данных с помощью эталонных счетчиков: см. новый раздел Управление эталонными счетчиками
- Реализация аутентификации пользователя через LDAP: см. новый раздел Аутентификация через LDAP
- Улучшенная визуализация перевода часов при переходе на летнее время в графиках: см. раздел Диаграммы
- Реализация метода оценки в соответствии с «Правилами учета BDEW 2008»: см. раздел Методы оценки
- Новая функция настраиваемого экспорта данных счетчика: см. раздел Специальные функции экспорта
- Дата составления документации отображается в нижнем колонтитуле онлайн-справки
- Дополнительные команды фильтрации в списках VEE: см. новый раздел Списки для правил оценки и правил проверки

Изменения в версии 7.1, функции

- Добавлен новый столбец Group в списке менеджеров: см. раздел Список менеджеров
- Добавлено новое право доступа к ролям менеджера для активации и деактивации кодов OBIS: см. раздел Активация и деактивация кодов OBIS
- Адаптация панели управления SonoEnergy к экранам разных размеров: см. раздел *Расположение элементов на* панели управления SonoEnergy
- Улучшенная визуализация панели инструментов за счет добавления ярлыка: см. раздел Подробные представления
- Реализация новых транзакций управления устройством (DCT) и макрокоманд: Get mode from AMM (макрокоманда), Request topology и Get meter schedules (DCT и макрокоманды), см. раздел Использование макрокоманд
- Введение настраиваемых правил проверки и оценки: см. новый раздел Проверка, оценка и редактирование (VEE)
- Добавлено несколько новых терминов в словарь и список аббревиатур

Изменения в версии 7.0, функции

- Реализация списка ссылок/клавишей быстрого доступа на приборных панелях ReportPlus: см. раздел Список ссылок (Мои ссылки)
- Изменение функций/значков поиска и фильтрации для более интуитивного пользования: см. разделы Поиск и фильтр
- Системное время отображается в верхнем колонтитуле панели управления SonoEnergy, дата установки отображается в нижнем колонтитуле панели управления SonoEnergy: см. раздел Pacnonoжeние элементов на панели управления SonoEnergy
- Линейные графики для визуализации выбранных кодов OBIS: см. раздел Настройка статистики
- Визуализация новых суммарных минимальных/максимальных и средних значений: см. раздел Настройка статистики
- Исходные координаты по каждому клиенту для просмотра карты: см. раздел Использование функций Google Maps
- Новая функция активации и деактивации профилей, отправленных в SAP: см. раздел Отображение профилей, передаваемых в SAP
- Файл экспорта необработанных данных доступен для скачивания в списке экспорта результатов: см. раздел Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных
- Пересмотрено отображение статистики/удалены суммы для потребления: см. раздел Обзор часто используемых типов статистики
- Улучшена эффективность SAP-процессов после перезагрузки: см. раздел Процессы SAP
- В экспорт данных счетчика добавлен код OBIS, на который зарегистрированы экспортированные показания счетчика: см. раздел Экспорт данных счетчиков
- Новые параметры просмотра! Добавлена служба конфигурации системы: см. раздел Служба конфигурации системы
- Доступно немедленное отображение показаний счетчика по запросу: см. новый раздел *Считывание по запросу* (DCT)
- Реорганизован перечень стандартных функций счетчика: см. раздел Стандартные функции счетчиков в подробном представлении
- Добавлен список контрольных значений: см. новый раздел Доступные контрольные значения
- Обновление названий представлений и столбцов после их оптимизации в последних версиях панели управления SonoEnergy: по всему руководству
- Обновленный список значков состояния/удаленных значков для устройств вне сети: см. раздел Список счетчиков

Danfoss

Руководство пользователя

- Добавление информации о значениях Last dataset и Last online: см. разделы Топология сети, Список счетчиков, Подробное представление счетчика
- Добавление примеров фильтрации полей для дат: см. раздел Фильтрация полей дат
- Дополнительная информация по функции Отображение профилей: см. раздел Отображение профилей
- Дополнительная информация о ходе выполнения AMR-процессов: см. раздел Ход выполнения процесса
- Изменение ключевых слов
- Обновление скриншотов, исправление опечаток
- Оформление в соответствии с новым фирменным дизайном

Изменения в версии 6.2, функции

- Небольшие изменения дизайна топологической ссылки: см. разделы Список счетчиков, Список модулей связи, Список шлюзов
- Добавление поля «Приоритет по операционным процессам и процессам автоматического считывания показаний (AMR)»: см. раздел *Список процессов*
- Введение приборных панелей для модуля ReportPlus: см. раздел Modynb ReportPlus
- Обновление списка доступных макрокоманд (сортировка по алфавиту аналогично панели управления SonoEnergy): см. раздел Использование макрокоманд

Изменения в версии 6.1, функции

- Улучшенные, выделенные цветом ссылки на топологическую информацию в списках счетчиков, модулей связи и шлюзов: см. разделы Список счетчиков, Список модулей связи, Список шлюзов
- Новая команда фильтрации независимо от доступности топологической информации: см. раздел Список счетчиков, Список модулей связи, Список шлюзов в приложении
- Экспорт топологической информации в виде файла CSV: см. раздел Топология сети
- Возможность поиска пустых полей: см. новый раздел Поиск пустого поля
- Дата установки отображается на панели управления SonoEnergy: см. раздел *Расположение элементов на панели* управления SonoEnergy
- Использование макрокоманд/исправление списка неподдерживаемых устройств: см. новый раздел *Неподдержи*ваемые устройства
- Добавление подсказок по длине строк идентификаторов устройств
- Добавление подсказки по кодам ошибок для необработанных данных счетчика: см. раздел Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных
- Обновление скриншотов, исправление опечаток

Изменения в версии 6.0, функции

- Внедрение модуля ReportPlus: см. новый раздел Модуль ReportPlus
- Введение онлайн-справки: см. новый раздел Онлайн-справка
- Новый список экспорта результатов: см. новый раздел Экспорт результатов
- Загрузка фильтра: см. новый раздел Загрузка фильтров
- Фильтр для идентификаторов процессов и идентификаторов родительских процессов: см. разделы Мониторинг процесса и Список процессов
- Введены новые расходные материалы, такие как термомасло, пар, сжатый воздух и азот: см. раздел *Список счетчиков*
- Новая транзакция управления устройством (DCT) для отображения и редактирования профилей устройств: см. разделы *Редактирование счетчиков и Редактирование шлюзов*
- Новый раздел Представление карты для счетчиков
- Обновление информации о доступных списках: см. раздел Списки
- Обновление информации о свободном текстовом поиске: см. раздел Поиск
- Добавление примечаний по состояниям устройств «в сети»/ «не в сети»: см. разделы Список счетчиков, Список модулей связи, Список шлюзов
- Добавление информации по данным в списках процессов: см. раздел Список процессов
- Обновление команд фильтрации списков устройств для выполнения макрокоманд: см. раздел Настройка списков — счетчик/связь
- Реструктуризация перечня изменений, обновление скриншотов, исправление опечаток

Изменения в версии 5.2, функции

- Отображение и редактирование правил сопоставления кодов OBIS на выходе: см. новый раздел *Сопоставление* кодов OBIS на выходе
- Последовательная фильтрация тегов устройств: см. раздел Просмотр виртуальных групп

Dantoss

- Фильтрация тегов устройств при выборе устройств для выполнения макрокоманд: см. новый раздел Виртуальные группы и макрокоманды
- Новый профиль элементов устройства (ранее профиль OBIS) для сопоставления кодов OBIS на входе: см. раздел Сопоставление кодов OBIS на входе
- Коррекция списка счетчиков/новых команд фильтрации: см. раздел Список счетчиков
- Добавление новых DCT в список макрокоманд: см. раздел Использование макрокоманд
- Добавление примечаний по выбору данных для диаграмм: см. разделы Настройка верхнего колонтитула и Настройка статистики
- Обновление команд фильтрации, добавление ссылок для фильтрации списков команд
- Исправление опечаток, стилистических ошибок

Изменения в версии 5.1, функции

- Индивидуальная настройка стандартных координат для фильтра карты: см. раздел *Использование функций Google Maps*
- Отображение и редактирование правил сопоставления кодов OBIS на входе: см. новый раздел *Сопоставление* кодов OBIS на входе
- Улучшение функций макрокоманд: см. раздел Использование макрокоманд
- Контроль выполнения макрокоманд: см. раздел Просмотр родительских и дочерних процессов
- Кнопка сброса при назначении тегов устройств: см. раздел Назначение тегов устройств
- Поле данных для всех регистров счетчика: см. раздел Настройка регистров
- Обновление инструкций по вводу пароля: см. раздел Управление паролями
- Полная переработка и реструктуризация содержания руководства, новый дизайн, переход на новое издательское ПО
- Компиляция общей информации в главе Обзор панели управления SonoEnergy
- Стандартизация описания элементов базы данных (счетчики, модули связи, шлюзы, клиенты и т. д.)
- Новая глава Поддержка
- Новая глава Расширенные возможности, включающая разделы по вопросам, не относящимся к повседневной работе, но упомянутым в справочнике в разных местах.
- Новый раздел Виртуальные группы использование тегов устройств
- Новые разделы Схема процесса во время выполнения макрокоманд и Мониторинг процесса
- Новое *Приложение*, раздел *Доступные команды фильтрации* перенесен в приложение из главы, посвященной счетчикам.
- Новые: Список аббревиатур, Словарь, Список рисунков, Алфавитный указатель
- Изменения, перечисленные как Редакторские правки, не относятся к изменениям в соответствующей версии панели управления SonoEnergy; они внесены для улучшения структуры, содержания и удобства использования руководства.



2 Обзор панели управления SonoEnergy

2.1 Предварительные требования

Для использования панели управления SonoEnergy должны быть удовлетворены следующие предварительные требования:

- Наличие браузера
- Наличие URL для установки панели управления SonoEnergy
- Наличие имени пользователя и пароля в активной учетной записи менеджера

В качестве браузера для панели управления SonoEnergy рекомендуется использовать текущую версию Firefox (или его эквивалент IceweaseI). В качестве альтернативы могут использоваться Chrome, Safari или Opera. Использовать Internet Explorer не рекомендуется.

2.2 Вход в систему и выход из нее



Please login with your usernam	e and password.	
Language	English	•
Username		
Password		
	Login	

Рисунок 2.1. Экран входа в панель управления SonoEnergy

При вводе пользователем URL панели управления SonoEnergy отображается экран входа. Пользователь должен выбрать язык интерфейса и ввести имя пользователя и пароль активной учетной записи менеджера. После успешной авторизации пользователь получает доступ к панели управления SonoEnergy. Для выхода следует нажать красный крестик в правом верхнем углу.

Не используйте кнопку возврата в браузере при работе с панелью управления SonoEnergy, поскольку при ее нажатии происходит выход пользователя из системы.

2.3 Расположение элементов на панели управления SonoEnergy



Рисунок 2.2. Расположение элементов на панели управления SonoEnergy

Структурно панель управления SonoEnergy делится на пять разных областей, которые описаны ниже:

Верхний колонтитул и область состояния

В верхнем колонтитуле и области состояния показаны сведения об общем состоянии системы. На двух диаграммах отображаются значения потребления, контрольные значения, статистика или состояние устройств. В правой части экрана отображаются еще три контрольных значения. Доступ к настройке содержания диаграмм и отображаемых параметров имеет каждый менеджер (см. разделы *Настройка верхнего колонтшула, Состояние подключения устройств*). Отображается также системное время. Кроме того, пользователь может редактировать свои учетные данные (см. раздел Быстрый доступ: редактирование собственных учетных данных).

Навигация по фильтрам

В области навигации по фильтрам представлены различные функциональные возможности поиска и фильтрации данных, отображаемых в списках (см. *разделы Навигация*, *Фильтр*, *Использование функций Google Maps*, *Буфер обмена*, *Список ссылок (Mou ссылки)*).

Главное меню

В главном меню отображаются три фиксированных пункта (*Meter (Cчетчик), Customer (Клиент), Communication* (*Связь*)). Значение четвертого пункта меню варьируется в зависимости от того, какие пункты выбирались ранее, при этом доступ ко всем остальным пунктам меню можно получить с помощью пункта *More (Подробнее*).

Подменю/подкатегория

В подменю отображаются подкатегории выбранного пункта главного меню.

Главное окно

В главном окне отображаются выбранные списки или подробные представления. Списки могут настраиваться менеджерами. В самом низу главного окна доступны элементы управления списками (см. разделы *Списки* и *Подробные представления*).

Нижний колонтитул

В нижнем колонтитуле отображаются номер установленной версии и дата установки. Кроме того, здесь находится ссылка на *Онлайн-справку*. При изменении размеров окна браузера происходит автоматическая корректировка панели управления SonoEnergy по ширине, минимальная ширина составляет 1280 пикселей.

2.4 Универсальные функциональные возможности

2.4.1 Навигация

4 Back 44Ho	me (DReset
Search	0
	+ Save filter
Device groups	8
E ROOT B Selenium Gruppe3 Gruppe2 Gruppe1	
Region selectio	
Clear	Мар

Рисунок 2.3. Навигация по панели управления SonoEnergy

В самой верхней части области навигации по фильтрам находятся три кнопки: Back (Назад), Home (Главная) и Reset (Сброс).

- Back (Назад): возврат на предыдущую страницу панели управления SonoEnergy. История ограничена последними 20 действиями пользователя.
- Ноте (Главная): возврат в стартовое окно панели управления SonoEnergy (Представление счетчика).
- Reset (Сброс): сброс критериев фильтрации, которые используются в текущий момент.

Не используйте кнопку возврата в браузере при работе с панелью управления SonoEnergy, поскольку при ее нажатии происходит выход пользователя из системы.

2.4.2 Онлайн-справка

Осдержание Руководства по эксплуатации панели управления SonoEnergy доступно в виде контекстной онлайн-справки. Во всех представлениях панели управления SonoEnergy отображаются красные вопросительные знаки, которые расположены в разных местах. При нажатии на такие вопросительные знаки открывается это руководство.

2.4.3 Перетаскивание мышью

- Содержимое ячеек таблиц списков можно скопировать в поле поиска или в буфер обмена с помощью функции перетаскивания.
- Все списки в главном окне могут отображаться в отдельном виджете для этого необходимо «захватить» соответствующий пункт подменю и перетащить его в область за пределами главного окна. Как вариант, можно нажать маленький черный крестик в правом верхнем углу пункта подменю.

2.4.4 Буфер обмена

Панель расширенного поиска содержит также функцию буфера обмена. Пользователь может перетаскивать содержание списков в буфер обмена. Содержание буфера обмена остается доступным, пока оно не будет намеренно удалено или пока пользователь не выйдет из системы.

Dantoss

acar of t		8
		2
	+ Sav	e filter
Clipboard		0
-		
Search an	ea	0
Search an	ea	0
Search an Street House	ea	0
Search an Street House number	ea	0
Search an Street House number Postcode	ea	0
Search an Street House number Postcode City	ea	0
Search an Street House number Postcode City Radius	ea	0
Search an Street House number Postcode City Radius	ea	0



Рисунок 2.4. Функция буфера обмена в панели расширенного поиска

Рисунок 2.5. Список ссылок на панели фильтрации

Функция буфера обмена может использоваться для сбора идентификаторов устройств, которые должны быть проанализированы в другом, не текущем, списке.

2.4.5 Список ссылок (Мои ссылки)

В панели управления SonoEnergy можно сохранять ссылки на онлайн-ресурсы. Сначала пользователь нажимает ссылку Filters (*Фильтры*) в нижней части области навигации по фильтрам. В виджете *Му Links* (*Мои ссылки*) URL копируется или вводится в поле ввода. После нажатия значка с*охранения* или клавиши ENTER (*BBOД*) в месте, где указано название ссылки, открывается всплывающее окно. При нажатии кнопки Continue (*Продолжить*) ссылка сохраняется и будет отображена в списке ссылок под полем ввода.

Если навести курсор мышки на элемент списка ссылок, появится соответствующий URL в виде всплывающей подсказки. При нажатии ссылки URL открывается в отдельной вкладке браузера. При нажатии значка *Delete (Удалить)* пороисходит удаление ссылки.

V Список ссылок особенно полезен для сохранения ссылок в виде быстрых ссылок на приборные панели ReportPlus

2.4.6 Всплывающие окна

(см. раздел Приборные панели).

Всплывающие окна — это окна браузера, отображающие дополнительную информацию, например, подробные сведения о записях в списке. Всплывающие окна имеют прозрачный фон серого цвета.

2.5 Поиск

2.5.1 Простой поиск/свободный текстовый поиск

Поле поиска находится в верхней части области навигации по фильтрам. Во всех списках доступна функция свободного текстового поиска. Для каждого списка происходит поиск заданного набора полей данных. В их число входят:

Search	8
	2
·	Save filter
Device groups	
BROOT	
⊛ ≲elenium	
Cashiel Documents	
Gruppe3	
Gruppe2	
Region selection	8
the the	7
the second second	ECL.
The start	1
	-

Рисунок 2.6. Поле для ввода ключевых слов и команд фильтрации

Список	Поля данных
Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика)	Meter ID, Point of delivery, Location (Firm, City, Postcode, Street, House number), MU, Type, Group, Firmware version
Customer (Клиент) -> List customer (Список клиентов)	Customer ID, Name, Company, Contract ID, Meter ID, Customer address, Language, Phone, E-Mail
Соттипіcation (Связь) -> Com.module View (Представле- ние модуля связи)	Com. module ID, Gateway, Type, Group, Firmware version
Communication (Связь) -> Gateway view (Представление шлюза)	Gateway-ID, Type, Group, Vendor, Model, Location, Firmware version
Alarms / Events (Аварийные сообщения/события) -> Event log (Журнал событий)	Device ID, Alarm code, Category
Tariffs (Тарифы) -> Tariff list (Список тарифов)	Tariff number, Tariff name, Payment method, Unit
Processes (Процессы) (все списки процессов)	Process ID, Process, Error, Group, Manager

Ключевые слова являются **нечувствительными к регистру**, то есть результат поиска не зависит от использования прописных или строчных букв в ключевых словах. По умолчанию ключевые слова связываются с помощью логического оператора **ИЛИ**.

<u>Danfoss</u>

Dantoss

Пример:

Поисковый запрос Eindhoven (Эйндховен) выдает устройства, расположенные на улице Eindhoven Street (Эйндховен-стрит) (ключевое слово соответствует записи в поле улицы) и в городе Эйндховен (ключевое слово соответствует записи в поле города).

После ввода ключевого слова поиск запускается нажатием значка поиска *Р*рядом с полем ввода или нажатием клавиши *Enter* (*Ввод*).

2.5.2 Расширенный поиск

В нижней части области навигации по фильтрам пользователь может выбрать функцию Advanced Search (Pacuupenный nouck). Функция расширенного поиска позволяет осуществлять поиск адреса, включая поиск адресов, лежащих в определенном радиусе.

		0
		70
	+ Sa	e filter
Clipboard		8
1		1
		_
-		_
Search are	lā.	0
Search are Street	a .	0
Search are Street House	a	0
Search are Street House number Postcode	ea 	0
Search are Street House number Postcode City		0
Search are Street House number Postcode City Radius	28	0
Search are Street House number Postcode City Radius	28 [[] 100 m	0

Рисунок 2.7. Расширенный поиск

На панели расширенного поиска также находится буфер обмена (см. раздел Буфер обмена).

2.5.3 Поиск по дереву групп устройств

В области древовидной схемы групп устройств находится еще одно поле поиска. При вводе поисковых критериев в данном поле происходит поиск по названиям всех групп и подгрупп устройств.

После ввода критерия поиска и нажатия клавиши ввода подсвечиваются все названия групп, содержащие указанный критерий. Подгруппы «разворачиваются».

Для получения более подробной информации по группам устройств см. главу Управление правами: группы.

2.6 Фильтр

Помимо свободного текстового поиска, для поиска по массивам данных также могут использоваться команды фильтрации. Команды фильтрации позволяют осуществлять более точный поиск информации.

Применение команд фильтрации влияет на данные, которые отображаются в списках, и на индивидуальную статистику.

Danfoss



Рисунок 2.8. Поиск по дереву групп устройств

Рисунок 2.9. Поиск в дереве групп устройств — результат

Для каждого списка доступен определенный набор ключевых слов фильтрации. Они, за исключением тетов, аналогичны названиям столбцов в списках. Все доступные ключевые слова фильтрации и примеры их использования можно найти в приложении (см. раздел Доступные команды фильтрации).

После ввода команды фильтрации поиск запускается нажатием значка *Р*рядом с полем ввода или нажатием клавиши *Enter (Ввод)*.

2.6.1 Синтаксис команд фильтрации

Команда фильтрации начинается с символа #. После знака решетки следуют ключевое слово фильтрации (название столбца), операторы и ключевые слова поиска. Команды фильтрации являются **нечувствительными к регистру**, то есть результат поиска не зависит от использования прописных или строчных букв.

Пример:

Команда фильтра #city=vejle возвратит тот же результат, что #CITY=VEJLE

Ключевые слова поиска могут содержать знаки с умлаутом.

Максимальное количество символов для команды фильтрации составляет 256,000 (значение по умолчанию, которое можно изменять).

Комбинация фильтров и ключевых слов поиска

Для проведения более сложных поисковых операций могут использоваться комбинации фильтров. При использовании нескольких команд фильтрации они по умолчанию объединяются с помощью логического оператора **И**.

Пример:

#status=offline #city=Eindhoven

Выдает счетчики в городе Эйндховен, которые находятся не в сети (в списке Представление счетчика).

Dantoss

Для применения логического оператора **ИЛИ** в ключевых словах поиска необходимо использовать символ вертикальной черты |. Оператор **ИЛИ** не может использоваться для объединения команд фильтрации — только для объединения ключевых слов поиска.

Пример:

#division=power|gas #city=Eindhoven|Veldhoven #status=offline

Выдает все счетчики электроэнергии или газа в городах Эйндховен или Велдховен, которые находятся не в сети (в списке Представление счетчика).

Использование подстановочных знаков

Для некоторых фильтров могут использоваться подстановочные знаки. Подстановочный знак — символ звездочки * — можно заменить любым количеством знаков.

Пример:

#surname=me*er|ma*er

Выдает клиентов с фамилией типа Мейер, Меер, Мейстер (первая часть команды фильтрации) или с фамилией типа Майер, Маер или Майстер (вторая часть команды фильтрации) в списке *Список клиентов*.

Как правило, использование подстановочных знаков разрешено в полях данных, которые содержат текст. Для полей данных

с фиксированным диапазоном значений, дат или цифр подстановочные знаки использоваться не могут.

Операторы отношения

В фильтрах полей данных, содержащих цифры или даты, могут использоваться операторы отношения. Можно использовать следующие операторы:

=	Равняется	
<	Меньше	
>	Больше	
<>	Не равняется	

Критерий поиска по пустым полям

Для фильтрации пустых полей необходимо использовать оператор «=» вместе с критерием поиска по пустым полям. Для поиска полей с произвольным значением (то есть не пустых полей) необходимо использовать оператор <> вместе с критерием поиска по пустым полям.

```
Пример:
#point of delivery=
Выдает все счетчики без назначенной точки поставки.
#point of delivery<>
Выдает все счетчики с назначенной точкой поставки.
```

Критерий поиска по пустым полям также можно использовать в сочетании с другими ключевыми словами.

Пример:

#point of delivery=3*| Выдает все счетчики с точкой поставки, которая начинается на 3, или вообще без точки поставки.

Использование псевдонимов

Для некоторых полей данных могут использоваться псевдонимы, которые являются аббревиатурами команд фильтрации. Все доступные псевдонимы для полей данных перечислены в приложении (см. раздел Доступные команды фильтрации)

Пример:

Псевдоним #online — это сокращенное имя команды фильтра #status=online. Псевдоним #offline — это сокращенное имя команды фильтра #status=offline.



Фильтрация полей даты

Поля даты могут фильтроваться по конкретным датам или периодам времени. В этом случае могут применяться операторы отношения, а для указания периодов времени следует использовать знак тильды ~. Значение даты вводится в формате YYYY-MM-DD HH: MM: SS, при этом месяц, день и время указываются на выбор. Следующие примеры приводятся для демонстрации использования операторов:

<pre>#process init=2013-09</pre>	Возвращает все процессы, начатые между 01.09.2013 и 30.09.2013.
#prozess completed=2013-08~2013-09-15	Возвращает все процессы, завершенные между 01.08.2013 и 15.09.2013.
#last online=2013-09-14	Возвращает устройства, которые 14.09.2013 подклю- чались последний раз.
#last online<2013-09-14	Возвращает устройства, которые последний раз подключались 14.09.2013.
#process init=2015-01-22 14:03:30	Возвращает все процессы, которые были начаты в этот конкретный день и в это конкретное время.

2.6.2 Фильтрация по географическим сведениям

Существуют три разных способа фильтрации данных по географическим сведениям:

- 1. Части адресов можно искать с помощью функции свободного текстового поиска (см. раздел Простой поиск/свободный текстовый поиск).
- 2. Функция расширенного поиска позволяет осуществлять поиск адресов, включая поиск по радиусу (см. раздел Расширенный поиск).
- 3. По желанию можно использовать Google Maps API (см. раздел Использование функций Google Maps).

2.6.3 Сохранение фильтров

Фильтры можно сохранять. После ввода команды фильтрации в поле поиска пользователь нажимает ссылку и кнопку Save filter (Сохранить фильтр) под полем поиска. Появляется всплывающее окно, в котором необходимо указать название фильтра.



Длина названия фильтра не может превышать 30 символов.

Фильтр будет сохранен после нажатия кнопки Resume (Возобновить).

Для доступа к сохраненным фильтрам пользователь нажимает ссылку Filters (Фильтры) в нижней части области навигации по фильтрам. Фильтры будут отображаться под ярлыком My filters (Mou фильтры). При наведении курсора на названия фильтров появляются всплывающие подсказки, содержащие информацию о списке, для которого был сохранен фильтр, а также о команде фильтрации.

Для активации сохраненного фильтра пользователь должен нажать на название фильтра. Представление в главном окне можно переключать на представление, для которого был сохранен фильтр.

Чтобы удалить фильтры, пользователь нажимает символ удаления 🔟 рядом с названием фильтра.

2.6.4 Загрузка фильтров

Команды фильтрации можно загружать в текстовом файле (*.txt). Сначала пользователь нажимает ссылку Filters (Фильтры) в нижней части области навигации по фильтрам. После этого под ярлыком Filter (Фильтр) можно выбрать и загрузить соответствующий фильтр.

Синтаксис загруженного файла будет проанализирован и его содержание (после удаления ограничителей табуляции и разрывов строк) будет выполняться в качестве команды фильтрации. Команда фильтрации будет отображаться в поле поиска.

Содержание файла должно подчиняться синтаксическим правилам, описанным в предыдущих разделах.

Загруженный файл должен быть в текстовом формате (с расширением .txt) с кодировкой UTF-8, но без ВОМ (отметки последовательности байтов). ВОМ можно удалить с помощью текстового редактора, выбрав опцию Save without BOM (Сохранить без ВОМ) или аналогичную опцию. Размер файла не должен превышать 256 кБ (значение по умолчанию, которое можно изменять).

Danfoss

2.7 Диаграммы

В правом верхнем углу всех диаграмм находится маленькая черная стрелка **•**. При нажатии этой стрелки открывается меню (панель инструментов), содержащее доступные инструменты.



Рисунок 2.10. Пример диаграммы и панели инструментов

Инструмент	Описание
Zoom	При выборе функции Zoom max. (Максимальное масштабирование) диаграмма открывается в режи- ме полноэкранного отображения. Для возврата в панель управления SonoEnergy пользователь дол- жен снова открыть панель инструментов и нажать на функцию Zoom out (Уменьшение масштаба), которая теперь становится видимой.
Widget	Функция Widget (Buðжem) открывает диаграмму в виде виджета, то есть в виде отдельного окна, которое можно поместить в любое место в окне браузера и которое остается видимым для дальней- шего использования.
Export	Функция Export (Экспорт) обеспечивает экспорт значений, отображаемых в диаграмме, в файл CSV.
Reload	Функция <i>Reload (Перезагрузка)</i> обеспечивает обновление содержания диаграммы с отображением самых актуальных данных.
Save	Функция Save (Coxpanumb) обеспечивает сохранение текущей диаграммы в виде файла изображе- ния (формат PNG).
Print	Функция <i>Print (Печать)</i> обеспечивает вывод диаграммы в формате PDF в печать на принтер. Данная функция доступна только при отображении диаграммы в полноэкранном режиме.
Settings	Содержимое диаграммы можно настроить с помощью функции Settings (Hacmpoйки). Данная функ- ция доступна только для диаграмм в области верхнего колонтитула и области состояния (см. раздел Настройка верхнего колонтитула).

Пля регистров, содержащих значения потребления, отображаемые в диаграммах значения являются относительными (то есть представляют собой разницу между двумя последовательными считываниями показаний счетчика). Для регистров, содержащих контрольные значения, отображаемые в диаграммах значения являются абсолютными (то есть значения показаний, непосредственно считанных со счетчика).

Для некоторых представлений доступны несколько диаграмм, однако лишь часть из них является видимой. В этом случае для перехода к оставшимся диаграммам необходимо использовать стрелки с правой и левой стороны видимых диаграмм.

Dantoss

Если часы переведены на летнее время (DST) необходимо учитывать следующее:

- При переходе с летнего времени на зимнее отображаются все значения повторяющегося часа. Лишний час будет включен в ось Х.
- При переходе с зимнего времени на летнее все значения отображаются без разрыва. Выпадающий час остается на оси Х.

2.8 Списки

Списки отображаются в главном окне. Доступны следующие списки:

Пункт главного меню	Пункт подменю/список	Export
Meter	Meter view	x
Customer	List customer	х
Communication	Com. module view, Gateway view	х
Tariffs	Tariff list	-
Processes	Operational processes, AMR processes, Inform processes, MDM processes, SAP processes	x
Manager	List of managers	-
Alarm/Events	Event log	х
Configurations	Meter, Communication	-
Preferences	OBIS-Codes, Monitor groups, OBIS code mapping IN, OBIS code mapping OUT	x
Imports/Exports	Export results	x
VEE	Estimation rules, validation rules	x

В списках отображаются данные, касающиеся группы, выбранной в дереве групп в левой области навигации (ниже ярлыка *Device groups (Группы устройств)*), которые ограничиваются используемыми ключевыми словами или фильтрами (см. разделы *Поиск и Фильтр*).

П Списки последовательно перерабатываются, начиная с версии 9.0. Оба варианта описаны в последующих разделах.

2.8.1 Списки < 9.0

Списки можно настраивать. Каждый пользователь (менеджер) может индивидуально настраивать формат и отображаемые данные списков. При наведении курсора мыши на заголовки столбцов после заголовка появляется маленькая черная стрелка. После нажатия стрелки отображаются все доступные столбцы (поля данных) соответствующего списка. При выборе или отмене выбора столбцов происходит изменение содержимого, отображаемого в списке. Чтобы изменить размер столбцов, курсор мыши следует разместить на границе между двумя столбцами и перетянуть ее, изменяя ширину столбцов. Порядок столбцов можно изменить посредством перетаскивания заголовков столбцов.

При нажатии на заголовок столбца происходит сортировка данных в порядке возрастания или убывания, при этом ключом сортировки служит содержание столбца.

👔 Обратите внимание, что столбцы Device tags (Теги устройств) не могут сортироваться таким образом.

Danfoss

	Barry Martin Constant Para	information with some	284	6780-11 (6.4) +(+2)-60	countries derives
and the second diversion of	The second se	increases		Parana and in partic	
Dunkill				dies, motorial arrive (man	6 I I I I I
Sumation .		_		Selected of the Jacob	
				Core, mathema	Sector Sector
	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	AM. 199. 199. 199.	A.F., 898, 919, 919	NAMES OF A	
	1 Commission Commission (Commission) (Commission)	Louise Case			
amo ki	Stand Internet Street Lines				
	and the second s				
۵.	Contraction of the second second				
+ Dave Mine	and have been a second as a second		and the second second	Contraction of the second	Sector Content
	to MARK 13 PARALLER for	1 January	ALC: 10. 10.	a second little	
a land of a second second	to steen 74 manifestor rates	o lessit	ALC: 100	a	100.00
	TO DESIGN FA STATISTICS AND	2.000	1000 FTT	ins invention () inter-	1000
e	11 Income \$1 parts have	2 10 100	710 Av	para conscioni di Santani	Antig
ania Carna	11 mmm 2.5 Distance many	And store they	100 mm	test and the literat	daily by
	TO MERE IN DESIGNATION	2 team mg	202.00	int second listed	and my
	11 101100 \$1 115571011 tong	17. WHEN 181	101 Per	net merer () telle)	-
	11 10000 11 DAMA 844 1000	M. W. May	100 PT	tere concerned - Tabler	initial.
	C	1.00	and the sector	inter services (1000)	context.
and the other	1 WON 11 STORING MAR	a hea	100 HT	tell termine	
State of the	D mite 25 passing mag	Comburget aug	and in and	bee come at	00776
100	1 MON 13 DAMAGE ING	California Are	100 (m. and)	ter man 1986	and the
1000	- more to peakers way	Chanter my	100 mil - and 1	ins owner (1998)	
100 AL	TO DESCRIPTION OF AND ADDRESS AND ADDRESS ADDR	COMPANY - BAS	100 IV. 400	into company () and (-erm
	A CONTRACTOR OF A CONTRACTOR O	C implement			
CORD TON					

enne C.C. 2018 - Noval - Elizabeth, Bellin, 25 Medici 11, Tan-Philippine (Condest) 11 Con-

Рисунок 2.11. Настройка списков

В самой нижней части главного окна доступны различные функции управления списками. С левой стороны отображается количество записей в текущем выделенном фрагменте, рядом находится кнопка обновления данных, а также кнопка экспорта данных (см. раздел Экспорт данных из списков). С правой стороны находятся элементы управления для перемещения по списку: кнопки для перехода на первую страницу, на одну страницу назад или вперед, на последнюю страницу, а также текстовое поле для перехода непосредственно на конкретную страницу. Все списки в главном окне могут отображаться в отдельном виджете — для этого необходимо «захватить» соответствующий пункт подменю и перетащить его в область за пределами главного окна. Как вариант, можно нажать маленький черный крестик в правом верхнем углу пункта подменю.

2.8.2 Списки >= 9.0

В настоящее время переработка касается только списков счетчиков (Список счетчиков).

Enterny	the second	1Map 1 And me	ter i					
								7945.*
laiseten.	184	Device (D	44	Bild fuelow	Yee	Treina	These It	611.0
tt.		608(1622	1641		Dollar training the	1000		Child, 211
6	12	0000001	H		10146-05-0-040	P Maren		Dates, \$53
0	12	81305636	+841	01386048	Lance - De 8000	- 9 March		LAS sitt in st
6	12	10010032-008	1841	13683052	Lauis - Gy E200	i silanti	HER TO CONTAC	LED HENEY
0	12	18873432	1641		Lanis - Our E200			\$3.0 x300 MA #3
		14407817	-		animinis Miller	Adam		Deltes, 211
C :	10	#110131230703#144338018	1641		LININ-DOWNSTAT	1000		8005
	12	#19964201342199344946	+841	8790062639219346395	Lania - Syr \$200 -	The		#007
D	12	RTboberReadored in the	-		Lands-Or Heat Mr	* place	5	POOT
D.	12	stimm-outbactzinets	-		Landis - Oy Maat My	Autor .		ROLT
D	12	#71ac55686620#5+731	-		Lands-Oy Skut Mr	Sales -		ROCK
6	12	1002008-020		1352538	Lavis - Our E318	-	react to contain	ROUT
13	13	1281209106		12902009	Parados Gill Hand V	imates -	Harts to centre	POUL
-	11	13991209-026	-	13031258	Latina - Gar \$200	-	ormand	Contrat, page

Рисунок 2.12. Пример: список счетчиков

Панель управления **SonoEnergy**

Элементы управления списком

Под таблицей расположены элементы управления.

- Выберите в раскрывающемся списке, сколько элементов должно отображаться на одной странице.
- Переход на первую, последнюю, предыдущую и следующую страницу.
- Введите номер страницы и перейдите непосредственно на нужную страницу.

Отображаемые столбцы

- Нажмите значок в правой части заголовка таблицы, чтобы просмотреть список всех доступных столбцов. Чтобы скрыть или отобразить столбец, следует нажать на его название.
- При нажатии маленькой стрелки рядом с каждым заголовком столбца открывается выпадающий список функций.
 При нажатии функции Hide Column (Скрыть столбец) происходит его скрытие.
- Чтобы изменить размер столбцов, курсор мыши следует разместить на границе между двумя столбцами и перетянуть ее, изменяя ширину столбцов.

Сортировка

- Нажмите на заголовок столбца, чтобы отсортировать данные в порядке возрастания или убывания.
- Нажмите маленькую стрелку рядом с заголовком столбца, чтобы получить доступ к этой же функции с помощью выпадающего меню.
- Столбец Device Tags (Теги устройств) не поддается сортировке.

Выбор элементов

Данная функция особенно актуальна для управления правилами VEE (см. раздел Настройка регистров: назначение правил оценки и проверки для регистров в нескольких счетчиках).

- Нажмите на флажки, чтобы выбрать или отменить выбор отдельных элементов. Выбор будет сохраняться при переходе на другую страницу в пределах данного списка.
- Нажмите на флажок слева от заголовка таблицы, чтобы выбрать или отменить выбор всех элементов (не только тех, что отображаются на текущей странице!).
- Количество выбранных в данный момент элементов отображается в нижней части страницы.

Danfoss

Dantoss

2.9 Подробные представления

В подробном представлении в главном окне отображаются свойства и атрибуты отдельных объектов, таких как счетчики, клиенты или модули связи. При выборе объекта в списке путем нажатия на записи, такие как Meter ID (Идентификатор счетчика), Customer ID (Идентификатор клиента), Com. module ID (Идентификатор модуля связи), открывается подробное представление.

LuninusDemo4		_	Care data a cont
	Point of delivery:		23 Ken Cats over
Vendors		Last or	2 Load profile yilderday MSCONS
Meter type:	DEMO	Selects	Anonumana Arc MODONE
Model		Come	· 최 civiesion
Address		Obis	Shew topology
		Last da	Show pridles
Mingt, state	entrance	Meter r	The Plan mentaritation to SAP
Inv. state	uninewn	INE. INC	These profiles prished to AR
Comment		CT facto	-O Frozanses
		Manine	S. Marriel
		and a	EC esta
Active _ () #11 lent 30 days		Active _ D	71
1000		30000	
4		20000	

Рисунок 2.13. Подробное представление счетчика с панелью инструментов

В правом верхнем углу подробного представления находится ярлык Tools (Инструменты) вместе с маленькой черной стрелкой ▼. При его нажатии открывается выпадающий список (панель инструментов), содержащий доступные функции для выбранного объекта. Некоторые функции являются транзакциями управления устройством (DCT). К транзакциям DCT относятся, например, On demand read (Считывание по запросу) или Firmware update (Обновление встроенного ПО).

То, какие функции являются доступными, зависит от

- настройки платформы SonoEnergy в соответствии с индивидуальными требованиями клиента
- типа/производителя подключенных устройств не все устройства предоставляют функции, поддерживаемые SonoEnergy

Основные функции для различных типов данных описаны в следующих разделах: Стандартные функции счетчиков в подробном представлении, Панель инструментов в подробном представлении клиента, Панель инструментов в подробном представлении модуля связи, Панель инструментов в подробном представлении шлюза.

Danfoss

2.10 Использование функций Google Maps

Описанные ниже функции являются дополнительными и доступны только для клиентов, которые используют Google Maps для SonoEnergy.

2.10.1 Фильтрация по географическим сведениям

В нижней части области навигации по фильтрам в текстовом поле под маленькой картой можно указать местоположение (например, город, улицу). После нажатия клавиши Enter (Ввод) производится поиск местоположения на карте, одновременно поиск местоположения ведется в записях базы данных.

Search	0
+ 5	ave filter
Device groups	0
B RODT # Selenium Cruppe3	
-Gruppe1	
Region selection	0
SE:	Top -
and the second	1.00

Рисунок 2.14. Использование функции Google Maps

При нажатии на маленькую карту в новом окне открывается увеличенная часть карты. Могут использоваться все стандартные элементы управления Google Maps.

- Пользователь может настраивать стартовые координаты для карты и задавать их в соответствии со своими предпочтениями.
- При нажатии на карту происходит маркировка местоположения (точка А).
- При втором нажатии (точка Б) между точками А и Б открывается прямоугольник.
- Если прямоугольник охватывает необходимую область, выбор можно сохранить, нажав на кнопку Save (Coxpaнumь).
- Все записи базы данных будут отфильтрованы по местоположениям, которые находятся в пределах выделенной области. Этот процесс повторяется при выборе новой области.
- Ранее выбранная и сохраненная область отображается в виде желтого прямоугольника.
- Для сброса выбранной области следует нажать кнопку Back (Назад).
- Активный фильтр карты можно удалить, нажав Clear map (Ovucmumь карту) под маленькой картой в области навигации по фильтрам.

Каждый менеджер может индивидуально настраивать, какая часть карты будет отображаться по умолчанию при открытии карты. Посередине карты отображается красный значок — центр карты. Менеджер может перемещать маркер в новое местоположение. После нажатия кнопки Save new map center (Coxpanumb новый центр карты) происходит сохранение нового центра.

При следующем открытии карты ее центр будет находиться на новом месте.

Danfoss



Рисунок 2.15. Конфигурация просмотра на картах

2.10.2 Представление карты для счетчиков

В представлении Meter (Счетчик) -> Map (Карта) счетчики с присвоенными данными местоположения отображаются на карте. Можно использовать стандартные функции навигации и отображения Google Maps (Увеличение/уменьшение масштаба, Выбор области, Карта или Вид со спутника). Пользователь может настраивать, какая область карты будет отображаться вначале. Соответствующие координаты будут заданы согласно предпочтениям клиента. Отдельные счетчики отображаются на карте в виде значков, обозначающих их категорию (Например, счетчик электроэнергии, воды, газа). При наведении курсора мыши на значок открывается «облачко» с информацией об идентификаторе устройства, времени последнего считывания показаний счетчика, тарифах и показаниях счетчика. При нажатии на значок отображается точное местоположение счетчика, а также сведения об адресе. Если в физическом пространстве находится несколько счетчиков, эта область будет отображаться в виде кластера, то есть в виде зеленого кружка, в котором отображается количество зарегистирированных счетчиков в кластере.



Рисунок 2.16. Представление карты для счетчиков

Danfoss



Рисунок 2.17. Представление карты для счетчиков: «облачко с текстом»

После нажатия значка кластера появляется всплывающее окно. В верхней части всплывающего окна отображается количество счетчиков в кластере (по категориям). В нижней части всплывающего окна находится таблица, содержащая следующую информацию: идентификатор устройства, последнее считывание показаний счетчика и время последнего считывания показаний.

Division Amount		Zoom into Cluster
Power 15043		27.22.12.11.12.11.11.12.
District heating 1		
Gas 13		
water (cold)		
NO COMMUNICIÓN IS		
Device	Neter read	Last Accounting
\$109020001	3 m*	16.04.14 00:45:4
RT81972cc7d3a04e30ab9abecbd24023bf		
RT85da207382f583aa568ca363ad695c29	01.wh	05.12.13 16:23
E #16c8e76faadc44e7dc5ea23506faa2b0d		
RT36085-ds+883d5226852963db7125af8		0.40030000000
Testmeter-SM-692	0 kowh	27.03.14 14:17:07
M_0001	@ kit//h	31.05.09 15:30
Testmeter-R8F-4057	20 lowfh	08,04,14 14:25:
15889672	0 kw/h	11.04.14 09:55:0
IS009601	0 Liwh	11.04.14 09:56:1
EI 00000434		
IN 15775882	0.000	11,04,14 09,57.2
部 43000283		0.0000000000000000000000000000000000000
記 35003345		
THE ADDRODTENDATED	0.1.00	14 04 14 00:00 /

Рисунок 2.18. Представление карты для счетчиков: всплывающее окно со списком устройств

После нажатия функции Zoom into cluster (Масштабирование кластера) карта переключается на следующий уровень масштабирования, при котором все устройства в кластере находятся в пределах отображаемой части карты. Затем в новой части карты будут отображаться отдельные счетчики и/или кластеры, содержащие подгруппы счетчиков. При нажатии идентификатора устройства или значка во всплывающем окне кластера карта фокусируется на конкретном местоположении соответствующего устройства. Одновременно идентификатор устройства, зарегистрированный адрес и контактное лицо (если таковое имеется) отображаются на информационной панели слева от соответствующей области карты. При нажатии на идентификатор устройства в информационной панели открывается подробное представление счетчика (см. раздел *Подробное представление счетчика*).



2.10.3 Настройка координат

Точные координаты местоположения счетчика или шлюза могут отличаться от координат, полученных на основе приведенных адресов. В этом случае координаты могут быть исправлены вручную.

Нажмите кнопку Setting coordinates (Hacmpoŭka koopduham) в окне редактирования счетчиков (см. раздел Редактирование счетчиков) или шлюзов (см. раздел Редактирование шлюзов).

- Появляется всплывающее окно.
- Измените положение маркера во всплывающем окне путем его перетаскивания в нужное место.
- После нажатия кнопки Save (Сохранить) новые координаты маркера будут извлечены и сохранены в базе данных.

Обратите внимание, что адреса устройств (улица, номер и т. д.) не могут быть изменены путем изменения координат!



Рисунок 2.19. Представление карты для счетчиков: подробная информация о местоположении



Рисунок 2.20. Настройка координат

Danfoss

2.11 Топология сети

Топология сети содержит информацию о структуре соединений в (физической) сети устройств (счетчики, модули связи, шлюзы). Топологию сети можно представить в виде древовидной или круговой диаграммы. После нажатия соответствующей функции в списке или подробном представлении счетчиков, модулей связи или шлюзов открывается виджет с анимированным графиком топологии сети, который фокусируется на выбранном устройстве.

При отображении менее десяти устройств по умолчанию используется круговая диаграмма. При отображении более десяти устройств по умолчанию используется древовидная диаграмма. Пользователь может переключать типы диаграмм с помощью кнопок в правом нижнем углу виджета.



Рисунок 2.21. Топология сети: круговая диаграмма

В круговой диаграмме маленький квадрат обозначает счетчик, круг обозначает модуль связи, а звездочка — шлюз. Более крупная звездочка обозначает главный шлюз в секции сети. Цвет символа указывает на состояние устройства (черный = в сети, красный = не в сети). При нажатии идентификатора устройства (а не символа!) пользователь может сфокусировать диаграмму на выбранном устройстве.

При нажатии одного из символов (квадрат, круг, звездочка) открывается еще одно всплывающее окно, в котором отображается текущее состояние устройства и отметка времени последнего подключения к устройству (*Last online* (*Последнее пребывание в сетии*)). Для счетчиков также дополнительно отображается отметка времени последнего получения набора данных для одного из регистров (*Last measurement (Последнее измерение*)). При нажатии идентификатора устройства, *отображаемого во всплывающем окне*, в главном окне отображается подробное представление соответствующего устройства.

Главное окно может быть перекрыто виджетом топологии. Его можно переместить в окне браузера, чтобы главное окно снова стало видимым.

Danfoss



Рисунок 2.22. Топология сети: древовидная схема

Древовидная схема демонстрирует иерархическую структуру подключенных устройств. Для большого количества подключенных устройств такой тип схемы является более предпочтительным по сравнению с круговой диаграммой. Древовидная схема фокусируется на выбранном устройстве. Целую схему можно перемещать по окну виджета, используя функцию перетаскивания.

Каждое устройство представлено в виде прямоугольника, который обозначен идентификатором устройства. Символ плюс «+» в правом верхнем углу прямоугольника обозначает, что для просмотра доступны дополнительные подключенные устройства. При нажатии на прямоугольник отображаются подключенные подустройства (или происходит их скрытие). При наведении курсора мыши на прямоугольник открывается всплывающее окно, в котором отображается текущее состояние устройства и отметка времени последнего подключения к устройству (*Last online* (*Последнее пребывание в сетии*)). Для счетчиков также дополнительно отображается метка времени последнего получения набора данных для одного из регистров (*Last measurement (Последнее измерение*)). При нажатии идентификатора устройства, *отображаемого во всплывающем окне*, в главном окне отображается подробное представление соответствующего устройства.

Топологическую информацию можно экспортировать в виде файла CSV. После нажатия кнопки Export (Экспорт) в правом нижнем углу виджета файл CSV становится доступным для скачивания.

Следующие обозначения используются для отображения топологической информации: Главное устройство и подключенные подустройства перечисляются справа налево через символ <--. Устройства идентифицируются по идентификатору устройства. Каждый путь в сети, содержащий устройство, по которому была запрошена топологическая информация, представлен одной строкой в CSV.

Пример:

```
05C0D044FCE951 <-- 05C0D044FDCF01
05C0D044FCE94E <-- 05C0D044FDCF01
15889672 <-- 15889672 <-- 05C0D044FDCF01
15889681 <-- 15889681 <-- 05C0D044FDCF01
00000434 <-- 05C0D044FDCF01
```

При присвоении устройству идентификатора оборудования SAP он будет отображаться в скобках после идентификатора устройства (пример: 05C0D044FCE951 (SAP143-3455564)).

Danfoss

2.12 Настройка верхнего колонтитула

2.12.1 Диаграммы

Каждый пользователь (менеджер) может настраивать содержание обеих диаграмм в области заголовка. Пользователь нажимает маленькую черную стрелку 🐨 в правом верхнем углу каждой диаграммы, после чего открывается панель инструментов. после этого нужно выбрать функцию Settings (Настройки).

Появляется всплывающее окно. Путем нажатия кнопки с зависимой фиксацией пользователь может выбирать между значениями, связанными с потреблением (*Division (Kameropuя*)), и значениями, связанными с рабочими параметрами (*Monitors (Koнтроль*)), которые должны отображаться в диаграмме. Эти значения затем становятся доступными в раскрывающемся списке.

Значения Division (Категория) включают данные общего потребления или потребления по отдельным счетчикам электроэнергии, воды или газа.

🖪 Обр

Обратите внимание, что в диаграммах для отображения доступны только значения регистров сумм.

Значения Monitors (Контроль) включают широкий спектр контрольных параметров системы, важных для администраторов, службы поддержки и отдела продаж (например, состояние подключенных счетчиков, нагрузка на платформу SonoEnergy, использование тарифов или использование портала конечного пользователя). Список всех доступных контрольных значений представлен в Приложении (см. раздел Доступные контрольные значения). Временной интервал можно выбирать во втором раскрывающемся списке.

Отображаются только значения тех устройств, по которым у менеджера есть разрешение.

2.12.2 Состояние системы

В правой части верхнего колонтитула можно осуществлять настройку еще трех значений и сообщения о состоянии (четвертая строка). После каждого значения можно видеть маленькую черную стрелку. При нажатии стрелки отображается функция *Settings (Hacmpoŭku)*. При нажатии на данную функцию открывается всплывающее окно, позволяющее выбирать параметры (первые три строки) или класс устройства (четвертая строка), которые подлежат контролю. Для получения дополнительной информации необходимо ознакомиться с разделами *Состояние подключения устройств и Настройка групп мониторинга.*

При нажатии сообщения о состоянии в четвертой строке открывается окно Alarm/Events (Аварийные сообщения/События) -> Event log for further analysis (Журнал событий для дальнейшего анализа).



Рисунок 2.23. Настройка верхнего колонтитула

3 Счетчики

3.1 Список счетчиков

В списке счетчиков (*Meter* (*Cчетчик*) -> *Meter view* (*Представление счетчика*) отображаются данные по всем счетчикам, зарегистрированным в системе. В отношении этих данных доступны такие функции, как поиск, фильтрация, экспорт и редактирование. Доступные команды фильтрации можно найти в разделе *Список счетчиков* в Приложении.

Mater v		atter and me	1					
				250 Ib 210	5.6. FC			1.4.*
Seluction .	364	Dutte ()	848.	futur names	Ter.	Trankray	hatt:	decent
0	1.61	88681327	1818		Denikedunum Pe	+ sheet		Deces, 5 81
T.	11	80009201	+018		www.bba	* stars		Orrors_121
1	13	81385580	+8:8	ex300.000	Lavés + dur 8282	Salas.	and the second	L00 +310 at +30
	11	130810125628	+108	12102402	Lande + Eye Strift	a sheet.	Maily In conca-	Ltd HENER
	12	14803480	+8.05		Lavin + Gy (2011	+ then		1.85 +195 at all
	-	14072107	+0.0		-	# store	3	Denses_281
0	12	#11122-040404-0444	1818		Letterbulked the	Autor		Root
	15	PTEI-Indef 19120103anGiller	104	PTROACTIVE STRANG	Lands + Ex E312-	+ thes		Roof
0	10	WTDDWTTINGAROW MCTOR	+501		Laves-Out He at the	i dine		8008
	100	****	+618		Lands+Option at the	4-18-18		Root -
	12	#TINGSTONACONIVITAL	+ 2:10		Lands-Dy Hual No.	+ store		ROOT
	12	130033001628	+848	1000000	Lands + Sur 8283	armenter.	made in comme	Root
	11	120020006605	1618	12092009	Posta di tantv	- animpart	- made to server	ROOT
a ()		131912394028	-64	12024229	Landa - On EDEL	-	come chef	Dettes,381
-		-						

Рисунок 3.1. Список счетчиков

Можно настроить отображение следующих данных:

Meter ID; State; Division; Point of delivery; Meter read; Management state; MU; Last online; Last dataset; Type; Group; Meter-Security-ID; SAP Equipment ID; Firmware version; Inventory state; Location; Device tags; Supply

Начиная с Версии 9.0 и далее, списки будут последовательно перерабатываться, начиная со списка счетчиков. Новые основные функции описаны в разделе Списки >= 9.0.

3.1.1 Категория и состояние подключения

В столбце State (Cocmoяние) тип и состояние счетчика представлены следующими значками. Если значок серого цвета, соответствующий счетчик находится не в сети.



Cocmoяние устройства меняется с online («в cemu») на offline («не в cemu»), когда в течение заданного промежутка времени с устройством отсутствует связь. По умолчанию такой промежуток времени составляет 35 hours (35 часов), однако это значение можно менять. При наведении курсора мыши на символ появляется подсказка с отметкой времени последнего сеанса связи со счетчиком.

Danfoss

3.1.2 Считывания показаний счетчика

Для каждого устройства отображаются показания счетчика (столбец *Meter read (Показания счетчика))*. По умолчанию это значение регистра с самым маленьким идентификатором OBIS — как правило, регистра, содержащего итоговое значение потребления. Администратор может настраивать, какой регистр должен отображаться в столбце. Если этот регистр не предоставлен в модуле связи, отображаемое значение равняется 0.

При наведении курсора мыши на значение показаний счетчика отображается код OBIS, для которого зарегистрировано это значение.

3.1.3 Отметки времени

В столбце Last dataset (Последний набор данных) отображается время записи наиболее актуального набора данных для вышеуказанного регистра. При регистрации нового счетчика в отметке времени отображается время регистрации исходных показаний. Данные исходные показания вводятся пользователем с помощью панели управления SonoEnergy или через MDM/SAP.

В столбце Last online (Последнее пребывание в сети) отображается момент времени регистрации последнего сеанса связи со счетчиком.

3.1.4 Топология сети

При нажатии функции отображения в столбце *Topology (Tonoлогия)* открывается виджет, демонстрирующий топологию сети для выбранного счетчика (см. раздел *Tonoлогия cemu*). По фоновому цвету и подсказке можно определить, доступны ли сведения о топологии (зеленый) или нет (красный). Команда фильтрации #topology=yes | no может также использоваться для фильтрации устройств с доступными данными о топологии или без них.

3.1.5 Состояние подачи

Некоторые счетчики имеют функцию удаленного переключателя. Это позволяет оператору дистанционно прерывать подачу коммунальных ресурсов. Для возобновления подачи необходимо выполнить два действия: 1. Включить подачу с помощью удаленного переключателя. 2. Возобновить подачу на счетчике на месте (с помощью физического переключателя). Это обусловлено соображениями безопасности. Такая мера должна предотвращать непроизвольное включение устройств с помощью удаленного переключателя.

Состояние подачи на счетчике обозначается следующими символами в столбце Supply (Подача):

- Подача включена с помощью удаленного переключателя и физического переключателя на месте.
- Подача включена с помощью удаленного переключателя, при этом по-прежнему необходимо включить физический переключатель на месте.
- Подача отключена с помощью удаленного переключателя и не может быть включена посредством физического переключателя на месте.
- Если подача включена с помощью физического переключателя на месте, состояние счетчика обновляется не автоматически, а только после выполнения транзакции DCT под названием Breaker/Valve state (Состояние выключателя/клапана) (на панели инструментов в подробном представлении счетчика).

Для дистанционного включения или выключения подачи доступны такие транзакции DCT, как Armed breaker connect (Подключение прерывателя) и Breaker disconnect (Отключение прерывателя). Обе операции также могут быть выполнены в виде макрокоманд.

3.2 Стандартные функции в списке счетчиков

Доступны следующие функции:

3.2.1 Правила управления

Правила проверки и оценки могут назначаться для регистров в нескольких счетчиках. Подробное описание данной функции приведено в разделе *Настройка регистра: назначение правил оценки и проверки для регистров в нескольких счетчиках*.

3.3 Подробное представление счетчика

Все индивидуальные данные счетчиков отображаются в подробном представлении. Для получения доступа к подробному представлению пользователь нажимает идентификатор соответствующего счетчика в списке Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика).



Lakelin	e: 2025-04-28 ST (0.31										Tech	
II HAL	030752127341	arecte	casara	internal 1						os noble: 194		
Verder: tentor tysi teatin teat		essel tablet ukou ukou	Select example Register Sourgean Land 2004ard Hear read Select whet each Conservation (2004) Children Children Secon Southpartme				Law Harry or Carlor Anno 1995					
2000000 1000 1000 (n (6-839.3.16°251)				Darrow Carlify					6	et 30 Aus	-
، بست طرار مطلب (=)	n (6-8.96.3.16*201) 1.11 - 3.126 - 36.5			10.0	Aug	1.0	11.14		1.18	ALSE MAR	100 Aus 100 Aus	
Comment 	n (4-8.98.3.44*201) Las Alus Jala 1910	- State	e.u.	41.13 Promes	Auropania Aurop	- (and - (and	NI M		110		et 365 Avri	
	a (4-8.98.3.14*231) Lan Alah Jala Milana Milana	utoin E		ALLA Promis	Auro Cody Alan Alan C 20044	inter inter inter inter inter	No. 64 Martin Di Alfartin Di A	Alter Cole	11.1 11.4	N. 10. M.M. 2020 - 2125 - 21-41		
Connect realise state (= (=) (=)) (=) (=) (=))(=)(=))(=)(=)(=))(=	n (6-8/98.3.16*201) (.a. 31.31 (31.9 09) Persona Versogang Salat (Versogang Salat (utpin EI	101 101% 101%	10.13 Promis 2012-05 7012-05	Auro 2008) Auro 27 2004 cl 45 1545 cl	nden Hand Land D	N. M. Marri Diata	ALMAN COME MOTORS	star star	N. 10. N. M. 2009 2015-07-0 2016-06-0		
Connect addres (14) (=) (n (6-834.3.6°200) 		101 101% 101%	11.13 11.00 21.07 21.07 21.07 21.07 21.07 21.07 21.07	Anna Saday Anna Anna Anna Anna Anna Anna Anna An	nden -taal Land D	ti ti diate 2	10.00 Alim Cale 40001 80001	ilit ilit ilit ilit	10.00 2019-07-0 2019-07-0	100 Anni 100 Anni 100 100 Anni 100 Anni	
	n (4-834.8.18*200) Lin Alat Ala Person Persona Distance Record		11 III III III III III III III III III	10.10 10.00 10.00 10.00 10.00 10.00	8.04 64. (7 10.040 61 1160 62 1250 (7 1940)	n den Titur Titur Titur Titur	Name State	aum Cude Notoci	star Star B	N.M. M.M. Date 2019-07-00 2019-00-0		
	n (4-839.8.3.4°255) car alat ann process proces proces proces process process process process process process		11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11	10.00 2025-05 2025-05 2025-05 2025-05 2025-05 2025-05	8.04 64 64 67 (2044) 61 (1046) 63 (2040) 63 (2040) 67 (2040) 67 (2040)	itan itan itan itan itan itan	Na Maria Maria D	0.0. 400001 800001	stat stat	10.00 94.00 2007 2019 27-0 2016 06-0		

Рисунок 3.2. Подробное представление счетчика

3.3.1 Последний раз в сети

Время записи последнего сеанса связи со счетчиком (см. раздел *Отметки времени*) отображается в верхнем левом углу подробного представления.

3.3.2 Идентификация

На серой панели в верхней части подробного представления отображаются идентификационные номера устройства. Они включают в себя идентификатор счетчика (см. раздел *Идентификатор счетчика*), точку поставки (дополнительно) (см. раздел *Точка поставки*) и идентификатор SAP.

Также отображается идентификатор модуля связи, подключенного к счетчику. При нажатии на идентификатор открывается подробное представление соответствующего модуля связи (см. раздел *Подробное представление модуля связи*).

3.3.3 Состояние подключения, состояние подачи

Состояние подключения (см. раздел *Категория и состояние подключения*) обозначается значком слева от идентификатора счетчика. Если значок серого цвета, соответствующий счетчик находится не в сети. Состояние подачи (см. раздел *Состояние подачи*) обозначается значком справа от идентификатора счетчика при условии, что счетчик поддерживает данную функцию.

3.3.4 Общая информация

Общая информация по счетчику (основные данные) отображается в левом столбце подробного представления. Кроме того, отображается *общее количество* правил проверки и оценки, назначенных для всех регистров счетчика (см. раздел *Правила проверки и оценки*).

3.3.5 Информация о регистрах

В раскрывающемся списке Select register (Выбор регистра) в правой части пользователь может выбрать любой настроенный регистр для счетчика. Значения выбранного регистра затем будут отображаться в полях *Conversion* (Переводной коэффициент), Obis (Kod Obis), Last dataset (Последний набор данных), Meter read (Показание счетчика), Init. meter read (Исх. показание счетчика), CT factor (Коэффициент СТ) и в диаграммах в нижней части главного окна. На четырех диаграммах отображаются значения потребления выбранного регистра за четыре разных периода времени: last 24 hours, last 7 days, last 30 days, last 365 days.

Одна диаграмма находится в нижней части подробного представления. Для перехода к оставшимся диаграммам можно использовать стрелки с правой и левой стороны видимых диаграмм.

Путем нажатия маленького графического символа в правом углу диаграммы пользователь может выбирать отображение относительных значений или накопленных относительных значений.

При нажатии на символ масштабирования диаграмма отображается в виде виджета за пределами панели управления SonoEnergy. Пользователь может менять размер виджета и свободно перемещать его по экрану. В виджете доступны дополнительные функции:

С помощью расположенной над графиком полосы прокрутки можно менять разрешение оси Х.

 После нажатия стрелки над графиком пользователь может сохранить диаграмму в виде изображения (в форматах PNG, JPG, SVG, PDF), экспортировать данные (в форматах CSV, XLSX) или отправить диаграмму на печать.

На диаграммах могут отображаться необработанные данные или проверенные данные, значение которых было заменено. Второй вариант требует использования компонента VEE (см. раздел Проверка, оценка и редактирование (VEE)). Настройка типа отображаемых данных осуществляется во время настройки проекта. При использовании данных VEE всегда отображаются относительные значения, то есть данные всегда отображаются в столбчатых графиках. При использовании необработанных данных в столбчатых графиках будут отображаться относительные значения, а абсолютные значения будут отображаться в линейных графиках.

3.3.6 Конфигурация устройства

Параметры устройства отображаются во всплывающем окне после нажатия кнопки Show (Показать) после Device configuration (Конфигурация устройства). Какие параметры будут отображаться, зависит от типа устройства.

Electricity meter	
Device parameter	
Boller/Heating Programm	
Breaker/Valve Status	
Data Collector ID	
Device address	
Device Identifier	
Feeder Id	<u> </u>

Рисунок 3.3. Подробное представление счетчика: параметры устройства

B none Load Limitation Threshold (Порог ограничения нагрузки) во всплывающем окне параметров устройств значение 0 означает ватты, а значение 1 — амперы.

3.3.7 Правила проверки и оценки

Общее количество правил проверки и оценки (см. раздел *Проверка, оценка и редактирование (VEE)*), назначенных для всех регистров счетчика, отображается в левом столбце подробного представления.

После нажатия ссылки Show <Number> rule(s) (Показать <количество> правил) появляется всплывающее окно. В этом всплывающем окне отображаются все назначенные правила по каждому регистру.

С левой стороны отображаются все регистры, настроенные для данного счетчика. После выбора одного из регистров с правой стороны отображаются все правила VEE, назначенные для этого регистра.

Dantoss

3.3.8 Процессы автоматического считывания показаний (AMR) и аварийные сообщения/события В нижней части подробного представления отображаются два списка.

Value value	
Extension II and 0.25	
2 range (uber perc)	
Extension rate	
	Vakistan dan Estano 5 Auto 25. 1 consective perio

Рисунок 3.4. Подробное представление счетчика: правила VEE

В списке с левой стороны отображаются шесть последних процессов AMR, связанных со счетчиком или подключенным модулем связи. Отображаются следующие данные: Process ID; Process; Status; Progress; Process Init.

При нажатии на заголовок списка (AMR Processes (Процессы AMR)) открывается список процессов (см. раздел *Список* процессов), отфильтрованный по идентификаторам счетчика и подключенного модуля связи (отображается в поле поиска).

В списке с левой стороны отображаются шесть последних аварийных сообщений или событий, связанных со счетчиком или подключенным модулем связи. Отображаются следующие данные: Level; Status; Alarm-Code;

Ticket; Date

При нажатии на заголовок списка (Events Alarms (События и аварийные сообщения)) открывается список аварийных сообщений и событий), отфильтрованный по идентификаторам счетчика и подключенного модуля связи.



Списки будут обновляться каждые 10 секунд.

3.4 Стандартные функции счетчиков в подробном представлении

Панель инструментов содержит раскрывающийся список функций, доступных для счетчика. Доступ к нему можно получить путем нажатия маленькой черной стрелки 🐨 в правом верхнем углу подробного представления. Для всех счетчиков доступны следующие стандартные функции:

3.4.1 Экспорт необработанных данных

Необработанные данные потребления со счетчика экспортируются в формате CSV (см. раздел Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных).

3.4.2 Просмотр необработанных данных

Необработанные данные потребления со счетчика можно просматривать и редактировать (см. раздел Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных).

3.4.3 Импорт CSV

Данные со счетчика могут быть импортированы в формате CSV (см. раздел Импорт данных счетчиков).

3.4.4 Отображение топологии

Топология сети для счетчика визуализируется (см. раздел Топология сети).

3.4.5 Управление эталонным счетчиком

Пользователь может проверять данные счетчика с помощью эталонного счетчика, а также удалять ссылку на существующий эталонный счетчик или менять между собой роли счетчика и эталонного счетчика (см. раздел Управление эталонными счетчиками).

3.4.6 Процессы

Представление в главном окне переключается на *Processes (Процессы) -> Operational Processes (Onepaquoнные процессы)*, после чего появляется список процессов, связанных со счетчиком. Для просмотра дополнительной информации, в поле поиска с левой стороны отображаются идентификаторы счетчика и подключенного модуля связи.

3.4.7 Сигнализация

Представление в главном окне переключается на Alarm/Events (Аварийные сообщения/события) -> Event log (Журнал событий), после чего появляется список аварийных сообщений или событий, связанных со счетчиком. Для просмотра дополнительной информации, в поле поиска с левой стороны отображаются идентификаторы счетчика и подключенного модуля связи.

3.4.8 Редактирование

Открывается экран редактирования данных счетчика (см. раздел Редактирование счетчиков).

3.4.9 Перезагрузка страницы

Страница обновляется самыми последними данными.

3.4.10 Отображение профилей

Настроенные в устройстве профили можно отображать или редактировать. После нажатия на эту функцию появляется всплывающее окно, в котором отображаются профили и соответствующие настройки передачи (то есть как часто данные будут передаваться в SonoEnergy). Новые регистры можно добавить с помощью кнопки Add register (Добавить perucmp).

Доступность профилей и настроек передачи для отображения и изменения зависит от типа соответствующего устройства!

1 0.1.8.0*255 0.1 139-126:199.134.22*255 2014-11-25 14:50:45 1 0.10.010000FP) 15 0 129-129:199.134.22*255 2014-11-25 14:50:45 1 0.10.010000FP) 15 0 129-129:199.134.22*255 2014-11-25 14:50:45 1 0.10.2*255 15 0 129-129:199.134.22*255 2014-11-25 14:50:46 1 0.10.2*255 15 0 129-129:199.134.22*255 2014-11-25 14:50:46 1 0.10.2*255 14 86400 129-129:199.134.19*255 2014-11-25 14:50:46 1 0.10.2*255 44 86400 129-129:199.134.19*255 2014-11-25 14:50:46 1 0.10.2*255 0.11.4*255 14:10.25 </th <th>Register</th> <th>Max values</th> <th>Interval</th> <th></th> <th>Profile</th> <th></th> <th>Snepshot (as of)</th> <th></th>	Register	Max values	Interval		Profile		Snepshot (as of)	
1-0-1.0.1*255 15 0 129-129:199.134.22*255 201+13-25 14:50:45 1-0-1.0.1*255 15 0 129-129:199.134.22*255 201+13-25 14:50:45 1-0-1.0.1*255 15 0 129-129:199.134.22*255 201+13-25 14:50:45 1-0-1.0.1*255 44 86400 129-129:199.134.19*255 201+13-25 14:50:45 1-0-1.0.1*255 44 86400 129-129:199.134.19*255 201+13-25 14:50:45 1-0-1.0.1*255 44 86400 129-129:199.134.19*255 201+13-25 14:50:45 Push configuration	1-0:1.8.0*255 (0100010800FF)	15	D	129-129	:199.13	4.22*255	2014-11-25 14:50:45 CET	
1-01.1.9.2*55 15 0 129-129:199.134.22*35 2014-13-05 14:50:450 01000100009P) 44 86400 129-129:199.134.22*355 2014-13-05 14:50:450 1-01.0.1*2*55 44 86400 129-129:199.134.19*255 2014+13-05 14:50:450 1-01.0.1*2*55 44 86400 129-129:199.134.19*255 2014+13-05 14:50:450 Motion 109-129:199.134.19*255 2014+13-05 14:50:450 Motion 109-129:199.134.19*255 2014+13-05 14:50:450 Motion 109-129:199.134.19*255 2014+13-05 14:50:450 Motion 109-129:199.134.19*255 2014+13-05 14:50:450 129-129:199.134.19*255 14:10:191 13:10:19*255 14:10:191 13:10:191 14:10:191	(0100010001FF)	15	0	129-129	199.13	4.22*255	2014-11-25 14:50:45 CET	
Description Description <thdescription< th=""> <thdescription< th=""></thdescription<></thdescription<>	1-0:1.0:2*255 (010001000299)	15	0	129-129	199.13	4.22*255	2014-11-25 14:50:45 CET	
Description Description <thdescription< th=""> <thdescription< th=""></thdescription<></thdescription<>	1-0:1.0.0*255 (0100010800FF)	44	35400	129-129	199.13	4.19*255	2014-11-25 14:50:46 CET	
Add register Add register Home mutual test test Profile Interval Sitter Target Node 120-129:199.134.17*255 (0181C70611FF) 000 30 30%.E Leadprofile retrieved from SCM 120-129:199.134.17*255 (0181C70613FF) 6400 0 30%.A Leadprofile retrieved from SCM 120-129:199.134.19*255 (0181C70616FF) 1 0 30%.P Leadprofile retrieved from SCM 120-129:194.134.29*255 (0181C70616FF) 1 0 30%.P Leadprofile retrieved from SCM 120-129:194.134.19*255 (0181C70616FF) 66400 0 30%.P Leadprofile retrieved from SCM	1-0-1.0.1*255 (0100010801EE)	44	85400	129-129	199.13	4.19*255	2014-11-25 14:50:45 CET	
Profile Interval 3itter Target Node 129-129:199.134.17*255 (0181270611FF) 000 30 30K-E Leadprofile retrieved from SCM 129-129:199.134.19*255 (0181270613FF) 96400 0 30K-A Leadprofile retrieved from SCM 129-129:199.134.19*255 (0181270613FF) 1 0 30K-A Leadprofile retrieved from SCM 129-129:199.134.19*255 (0180270613FF) 1 0 30K-A Leadprofile retrieved from SCM 129-129:199.134.19*255 (0180270613FF) 16400 30K-B Leadprofile retrieved from SCM	Push configuration				Add	ragider.	Parentia and a chert hinger	
120-123:199.134.17*255 (01812/361.1FF) 000 30 30K-E LeadproNe retrieved from SCM 120-123:199.134.19*255 (01812/361.1FF) 86400 0 30K-A LeadproNe retrieved from SCM 120-129:199.134.19*255 (01812/361.0FF) I 0 30K-A LeadproNe retrieved from SCM 120-129:199.134.19*255 (01812/361.0FF) I 0 30K-A LeadproNe retrieved from SCM 120-129:199.134.19*255 (01812/361.0FF) I 0 30K-A LeadproNe retrieved from SCM 120-129:199.134.19*255 (01812/361.0FF) I 0 30K-B LeadproNe retrieved from SCM	Profile	near acrosse	Inter	val Jitter	r Target	Sec. 282	Node	5
129-129:199.194.49*255 (81812/18518FF) 86400 0 30K-A Loadproke Antoneous 129-129:199.134.22*255 (81812/18616FF) 1 0 30K-P Loadproke Antoneous CM 129-129:199.134.39*255 (81812/18616FF) 86400 0 30K-E Loadproke Antoneous CM	129-129:199.134.17*255 (9181C78611FF)	900	30	30K-E	Leadpro	Ne retrieved from SCM	
129-129:199.134.32*255 (8181C78616FF) 1 0 30K-P Loadprofile retrieved from SCH 129-129:199.134.19*255 (8181C78613FF) 86400 0 30K-E Loadprofile retrieved from SCH	129-129:199.134.19*255 ()	3181C70613##)	9640	0 0	30K-A	Leadpro	he retrieved from SCH	
129-129:199.134.19*255 (8181C78613FF) 86400 0 30K-E Loadprof/e retrieved from SCM	129-129:199.134.22*255 ()	181C78616##}	+	0	30K-P	Loadpro	file netrieved from SCH	
	129-129:199.194.19*255 ()	110107861399)	9640	0 0	301-16	Leadpro	Ne netnewed from SCH	

Рисунок 3.5. Всплывающее окно настройки профиля счетчика

В верхней части всплывающего окна (Profile Configuration (Настройка профиля)) отображается информация о настроенных профилях с указанием следующих данных:

Dantoss
Danfoss

Поле	Описание
Register	Код OBIS, присвоенный профилю в SonoEnergy. (Здесь применяются Правила сопоставле- ния кодов OBIS на входе, см. раздел <i>Conocmaвление кодов OBIS на входе</i> .)
Max Values	Максимальное количество записываемых значений.
Interval	Интервал между измерениями данных на устройстве. Указываются в секундах.
Profile	Индивидуальный идентификационный код поставщика (код OBIS) для профиля.
Snapshot (as of)	Метка времени последней передачи данных профиля с устройства.

В нижней части всплывающего окна (Push Configuration (Hacmpoйка передачи)) отображаются соответствующие настройки передачи с указанием следующих данных:

Поле	Описание
Profile	Индивидуальный идентификационный код поставщика (код OBIS) для профиля.
Interval	Промежуток времени, через который следует осуществлять передачу результатов изме- рений SonoEnergy.
Jitter	Неравномерность интервалов передачи (значение задержки передачи соответствует случайно выбранному значению между 0 и значением в поле <code>Jitter</code> — если джиттер не был автоматически определен в профиле.
Target	Целевой объект передачи IPT. Разрешенные целевые объекты передачи являются частью индивидуальной настройки SonoEnergy по каждому конкретному проекту.
Mode	

Чтобы добавить новый регистр, необходимо нажать кнопку Add register (Добавить регистр). Необходимые поля ввода отображаются в середине всплывающего окна. Изменения можно сохранить путем нажатия Save (Сохранить).

Pegater	(1-0:1.8.0*255) Active e *	Maxvalues	1000	
Measurement interval	900	Push interval	900	
Push marval jitter	30	Push target	PUSH_TARGET_C	HECK .
Enable value substitutor			Save	Cancel

Рисунок 3.6. Всплывающее окно настройки профиля: поля ввода

Необходимо также помнить следующее:

- Настройка соответствия между регистрами и профилями индивидуальна для каждого устройства и зависит от интервала отбора данных. Настройка соответствия представляет собой конфигурацию информации, сохраняемой в SonoEnergy.
- При добавлении нового регистра он автоматически присваивается профилю устройства.
- Если параметры уже определены (как часть информации о профиле устройства), используются именно эти предопределенные параметры.

Настроенные регистры можно удалить путем нажатия флажка и кнопки Remove selected registers (Удалить выбранные регистры).

3.4.11 Передача показаний счетчика в SAP

Показания счетчиков для выбранных регистров передаются в SAP. После нажатия этой функции открывается всплывающее окно, в котором можно выбрать регистр, а также дату начала и окончания. Система выдает ссылку на соответствующее задание SAP в списке процессов.

3.4.12 Отображение профилей, передаваемых в SAP

После нажатия функции открывается всплывающее окно, в котором отображаются все доступные профили, переданные в SAP. Отображаются следующие данные: Active; SAP Profile ID; Measurement Task ID; Interval; Start; Stop

Панель управления SonoEnergy



Профиль можно активировать и деактивировать с помощью соответствующего флажка. Время начала и время окончания могут редактироваться прямо в всплывающем окне. Отредактированные поля данных будут выделены подсветкой. Функция требует подключения к системе SAP ISU с помощью соединителя MDUS.

3.4.13 Транзакции управления устройством

Через панель инструментов можно получить доступ к ряду дополнительных функций для управления устройствами — так называемым транзакциям управления устройствами (DCT). Диапазон доступных DCT зависит от типа подключенных устройств и настроек проекта.

3.4.14 Считывание по запросу (DCT)

Данные счетчика считываются со счетчика. После нажатия функции открывается всплывающее окно.

on demand	reading	
- Please sel	ect -	•
Execution tin	ie	
2015-02-09	11:20:00	
Show res	ults immediately	

Рисунок 3.9. Всплывающее окно On demand read (Считывание по запросу) (DCT)

Пользователю необходимо выбрать причину для считывания по запросу из выпадающего списка. Кроме того, можно указать необходимое время запуска процесса (по умолчанию — немедленно). С помощью флажка пользователь может выбрать, должны ли значения измерения отображаться немедленно.

Если да, то открывается еще одно всплывающее окно, в котором отображаются значения измерений для каждого регистра сразу же после их получения.



Если флажок снят (настройка по умолчанию), процесс считывания выполняется в фоновом режиме. Результаты становятся доступными на панели управления SonoEnergy после завершения процесса.

Dantoss

Dantoss

3.5 Создание нового счетчика

Новый счетчик может быть создан в системе без подключения к модулю связи или порту и без привязки к контракту. Сначала пользователю необходимо в дереве групп устройств в области навигации слева выбрать группу устройств, для которой должен быть назначен счетчик.

L Process pending		
Register	Value	Time
1-0:1.8.0*255: Strom Wirkarbeit 8ezug(+)		
1-0:1.8.1*255: Strom Wirkarbeit Bezug(+)		
1-0:1.8.2*255: Strom Wirkarbeit Bezug(+)		
1-0:2.8.0*255: Strom Wirkarbeit Lieferung(-)		

Рисунок 3.10. Считывание по запросу (DCT): результаты

После этого следует выбрать экран ввода Meter (Счетчик) -> Add meter (Добавить счетчик), где можно ввести данные. В следующих подразделах указывается информация по некоторым полям данных.

Durchet			Bit for Di 1920 Bit +40 Hi Greenan affice (sur Nate ethic (sur) Gatempt	() () () () () () () () () () () () () (
Barth Mittane (2) Search P P P Barth Third	Children (Communication) (2) Children mann (1964) Martin Martin (1960) Pages 18 rod el mantegy futo	langer [2Wolvensk] [2Nor-]		Tree *
Result Origina Rolo Darfina Rolo Darfina Rolo Darfina Rolo Sanat Carur Janua Laru Janua Laru	Anno of Antoney ander 30° Cons. resolution Bibliology - Registrant -	Gill Control C	•) 1435 231(d)	
Char Ray	Inc. sets	<u>. </u>		esences and tex

Рисунок 3.11. Создание нового счетчика

3.5.1 Точка поставки

Счетчик может быть назначен определенной точке поставки. Точка поставки — это физическое место, куда подаются коммунальные ресурсы (электроэнергия, вода, газ, ...) и где, как правило, также осуществляется учет потребления (входа).

Точка поставки имеет уникальный идентификатор. Замена счетчика, оператора магистральных сетей или изменение почтового индекса ведет в изменению идентификатора точки поставки.

Формат идентификатора точки поставки зависит от конкретной страны (например: 33 цифры в Германии). В SonoEnergy при настройке проекта можно задавать ожидаемый формат для точки поставки.

При выборе формата точка поставки становится обязательной для всех счетчиков с состоянием запасов installed (установлено). Она является необязательной для счетчиков с другим состоянием запасов и если

installed (установлено). Она является необязательной для счетчиков с другим состоянием запасов и если формат точки поставки не указан.



3.5.2 Идентификатор счетчика

Длина идентификатора счетчика не может превышать 30 символов.

Новый счетчик можно создать только после проверки идентификатора нового счетчика. После нажатия кнопки *Check (Проверить)* система проверяет, является ли новый идентификатор уникальным, то есть не был ли он уже зарегистрирован в базе данных. Если такой идентификатор уже существует, основные данные соответствующего счетчика загружаются на экран ввода.

Идентификатор счетчика можно изменить позднее.

При замене счетчика данная операция должна проводиться в системе путем создания нового счетчика, но ни в коем случае не путем изменения идентификатора существующего счетчика.

3.5.3 Подключение модуля связи

Следующее действие пользователя включает выбор предварительно созданного модуля связи (см. раздел *Создание нового модуля связи*) и используемого порта. Выбранный порт не должен быть занят — он не может быть использован для нескольких счетчиков одновременно. Чтобы проверить доступность модуля связи и порта, необходимо нажать кнопку *Check* (*Проверить*).

Если определенное сочетание модуля связи и порта уже используется, от соответствующего порта необходимо отключить предыдущий счетчик (см. раздел *Отключение счетчиков от модуля и порта связи*). Модуль связи также можно подключить к счетчику позднее (см. раздел *Редактирование счетчиков*).

3.5.4 Настройка регистров

После выбора категории (в раскрывающемся списке *Division (Kameropuя*)) пользователь нажимает *Edit (Pedakmuposamь)* в строке *Registers (Perucmpы)*. В результате появляется всплывающее окно, в котором можно добавлять и настраивать регистры.

В левой части всплывающего окна отображаются уже настроенные регистры. Регистры идентифицируются по их кодам OBIS. После кода OBIS отображается количество правил проверки (столбец ∨) и оценки (столбец Е), назначенных регистру.

		_	1-0:1.8.4*255 - Ad	tive energy in	pert total			
B Thirten	- X1	- E .	All second second second	[1	In Long		100
10140598			Transferration of the second	Locia	1	- [m	246-11112	100
10142288	- E	1.00	Conversion(274)	51	Velamitati			
10142700			67.5xm		10			
10000		_	Annual and then	in second of	-			
		- 1		-	1	-		
		- 1			- Comment			
		- 1	Extension rate					
		- 1	Interpolatelipta 24G	474				
		- 1	Residence of the					
			Channe				- 121	1187
			Detected and 1.81					10
02113	-		Mark211100					1
Trank to 1			10.00					1
		-	1					
Coou		-	1					
			1					

Рисунок 3.12. Настройка регистров

В правой части всплывающего окна отображаются параметры настройки для выбранного в левой части регистра, которые можно редактировать.

Добавление регистра

Чтобы добавить новый регистр, в раскрывающемся списке Add register (Добавить регистр) необходимо выбрать код OBIS регистра. Регистр появляется в списке регистров в левой части, а в правой части можно осуществлять настройку параметров.



Удаление регистра

Чтобы удалить регистр, его необходимо выбрать, а затем нажать кнопку Delete Register (Удалить perucmp). Х в первом столбце списка регистров (🔟) означает, что соответствующий регистр подлежит удалению. При нажатии Apply (Применить) происходит закрытие всплывающего окна и сохранение запланированных изменений.

🚯 Изменения сохраняются только после нажатия кнопки Save (Сохранить) в маске счетчика.

Параметр

Пользователь вводит исходные показания счетчика и переводный коэффициент (см. раздел Переводный коэффициент). Исходные показания счетчика регистрируются в соответствующих базовых единицах измерения. После выбора кода OBIS эти базовые единицы измерения отображаются рядом с полем ввода Initial value (Исходное значение). Поле даты может использоваться для ввода даты, если дата считывания исходных показаний счетчика отличается от текушей.

При необходимости пользователь может ввести переводный коэффициент для счетчика (см. раздел Переводный коэффициент).

Интервал отбора данных для каждого регистра может быть calendrical или interval. Для выбора календарного интервала отбора данных пользователь должен поставить галочку в поле calendrical, а затем нажать кнопку с зависимой фиксацией monthly (ежемесячно) или daily (ежедневно). Для выбора индивидуально настраиваемого интервала отбора данных пользователь должен снять галочку в поле calendrical. После этого появляется текстовое поле, в котором можно ввести необходимый интервал (единицами измерения служат секунды). Для выбора записи относительных или абсолютных значений используется кнопка с зависимой фиксацией.

🚹 От типа и конфигурации счетчика зависит, какие значения выдает регистр счетчика — относительные или абсолютные. Указанные значения должны соответствовать настройкам счетчика, иначе во время обработки показаний счетчика произойдет ошибка.

Правила проверки и оценки

При необходимости замены недостающих или неправдоподобных значений пользователь может выбрать соответствующее правило в раскрывающемся списке.

Правила проверки также выбираются в раскрывающемся списке и добавляются путем нажатия кнопки Add (Добавить).

Для получения более подробной информации по данной теме ознакомьтесь с разделом Проверка, оценка и редактирование (VEE).

Примечания

- Пользователь не может редактировать категорию счетчика и данные регистра (за исключением исходных показаний счетчика) после завершения настройки регистра. Для изменения категории необходимо создать новый счетчик, который заменит старый. Для изменения данных регистра соответствующий регистр следует удалить, а затем добавить снова с новыми данными (код OBIS, переводный коэффициент, интервал отбора данных).
- Пока счетчик не имеет привязки к контракту (см. раздел Создание нового контракта), данные потребления используются только для статистики и отображаются в подробном представлении счетчика.

3.5.5 Переводный коэффициент

Переводный коэффициент — это делитель. В случае с импульсным счетчиком для учета потребления электроэнергии он представляет собой число, отображаемое на устройстве. Он обозначает количество импульсов, эквивалентное 1 кВт.ч.

Пример:

Число на счетчике 2000 имп/кВт ч-> переводный коэффициент 2000

🚹 По умолчанию переводный коэффициент равняется 1 при добавлении нового регистра.

Переводные коэффициенты используются двумя разными способами:

- 1. Переводный коэффициент выдается счетчиком как часть результатов измерений. В этом случае такой переводный коэффициент используется для расчета показаний счетчика. Переводный коэффициент, который мог быть введен через панель управления SonoEnergy, игнорируется. Такой метод является предпочтительным, поскольку переводные коэффициенты могут меняться во время работы. Иногда счетчик автоматически подбирает переводный коэффициент, чтобы избежать переполнения.
- 2. Переводный коэффициент не выдается счетчиком как часть результатов измерений. В этом случае используется переводный коэффициент, введенный через панель управления SonoEnergy.

Панель управления SonoEnergy

Кроме того, может понадобиться перевод из одной системы измерения в другую. В этом случае также возможны два варианта: переводный коэффициент выдается или не выдается счетчиком как часть данных измерений. Во втором случае используются стандартные единицы измерения, а именно *кВт*-ч для электроэнергии и м³ для воды и газа. Подводя игог, нужно отметить, что значения показаний счетчика всегда рассчитываются следующим образом: Meter read = measured value · conversion factor · conversion factor for units (Показания счетчика = измерения з значения · переводный коэффициент · переводный коэффициент для единиц измерения, а показаний счетчика в счетчика в счетчика в значения · переводный коэффициент · переводный коэффициент лаков счетика в счетчика счетчика в значения (Показания счетчика в значения)

3.6 Редактирование счетчиков

Для редактирования данных счетчика пользователь выбирает функцию Edit (Pedakmupoвamь) для соответствующего счетчика в списке Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика).

0

Если столбец Edit (Редактировать) не отображается в списке, это можно изменить путем настройки видимых столбцов для списка (см. раздел Списки).

Как вариант, можно выбрать экран редактирования данных счетчика, выбрав функцию Edit (*Pedakmupoвamb*) в панели инструментов подробного представления соответствующего счетчика.

Параметры настройки, заданные в шаблоне соответствующего устройства, отображаются серым цветом и не подлежат редактированию.

Различные основные данные счетчика могут быть изменены непосредственно в окне редактирования, например, такие данные, как адрес, поставщик, модель, состояние запасов, описание. Для следующих данных необходимо учитывать определенные факторы:

Данные	Комментарий
Meter ID	Идентификатор счетчика может быть изменен. При моделировании замены счетчика не допускается редактирование идентификатора счетчика. В этом случае необходимо создать новый счетчик (и удалить старый).
Туре	Тип счетчика не может быть изменен. Если необходимо, следует создать новый счетчик (и удалить старый).
Com. module ID	Идентификатор модуля связи и номер порта не могут быть изменены, пока счетчик привя- зан к контракту.
Division	Категорию счетчика изменить нельзя. Если необходимо, следует создать новый счетчик (и удалить старый).
Number of registers	Количество регистров счетчика может быть изменено. При нажатии кнопки <i>Edit (Редакти- ровать)</i> в строке <i>Registers (Perucmpu)</i> появляется всплывающее окно. Пользователь может удалять и добавлять регистры во всплывающем окне. см. раздел <i>Настройка регистров</i> .
Initial Meter Read	Исходные показания счетчика для регистра могут быть изменены. При нажатии кнопки Edit (Pedaкmupoвamь) в строке Registers (Pezucmpы) появляется всплывающее окно, в котором можно редактировать исходные показания счетчика. Значения потребления и учетные значения будут пересчитаны. См. раздел Настройка регистров.
OBIS Codes for registers	Код OBIS для регистра не может быть изменен. При необходимости регистр следует уда- лить и добавить снова.

Параметры устройства для счетчика можно редактировать, нажав кнопку Edit (*Pedakmupobamb*) в строке Meter type (*Tun счетчика*). Там, где необходимы изменения, появляются всплывающие окна.

B none Load Limitation Threshold (Порог ограничения нагрузки) во всплывающем окне параметров устройств значение 0 означает ватты, а значение 1 — амперы.

Дополнительно можно вручную отредактировать **reorpaфические координаты** адреса с помощью функции Set coordinates (Задать координаты) (нажать кнопку); для получения дополнительной информации см. раздел Задание координат.

Dantoss

Dantoss

Профиль устройства — это контейнер данных устройства (счетчик, шлюз/концентратор (MUC)). Профиль устройства содержит различные регистры, обычно сгруппированные по интервалу измерения. Регистры хранят данные потребления и идентифицируются по своим собственным кодам OBIS. Обращение к профилям устройств осуществляется по индивидуальным кодам OBIS поставщиков.

Профили, настраиваемые в устройстве, можно отобразить и отредактировать в панели управления SonoEnergy, нажав функцию Show Profiles (Отображение профилей) в подробном представлении счетчика (см. раздел *Стандартные функции счетчиков в подробном представлении*).

3.7 Импорт данных счетчиков

Основные данные счетчиков можно импортировать путем выбора функции CSV Import (Импорт CSV) в панели инструментов на экране ввода Meter (Счетчик) -> Add meter (Добавить счетчик) или в подробном представлении счетчика. Прежде чем начать импорт, в дереве групп в области навигации по фильтрам следует выбрать группу устройств, куда необходимо импортировать новый счетчик (новые счетчики).

Доступные поля данных для импорта файла CSV: meter_id; street nr; city; postcode; street; consumable_id; inventory state; device_type_id; reporting_type; init_timestamp; port_ base_id; port_id; vendor; model; calibration date; obis_code1; obis_code2; obis_code3; conversion factor1; conversion factor2; conversion factor3; init consumption1; init consumption2; init consumption3; meter area number

Из них обязательны следующие данные:

meter_id; consumable_id; device_type_id; init_timestamp; obis_codel; conversion
factor1; init consumption1

Значение переводного коэффициента предоставляется поставщиком счетчика.

Пример:

Число на счетчике 2000 имп/квт ч -> переводный коэффициент 2000

Даты, например, init_timestamp или calibration date, должны соответствовать ISO 8601, например, 2015-03-21T08:15:00.

Ознакомьтесь с разделом Импорт CSV в панели управления SonoEnergy для получения дополнительной информации о формате файла CSV. Всплывающее окно импорта содержит также ссылку с примером файла (meter_data_ en.csv), который может быть использован для справки.

Система выдает список импортированных счетчиков, в том числе информацию об успешности импорта.



При попытке импорта неактивных или несуществующих типов данных система выдает сообщение об ошибке — соответствующее устройство не будет создано!

3.8 Экспорт данных счетчиков

В списке Meter (Счетчик) -> Meter (Представление счетчика) информацию о счетчиках можно экспортировать в формате CSV, нажав на значок экспорта под списком (см. раздел Экспорт данных из списков).

Доступные поля данных (столбцы) для экспорта информации о счетчиках:

Meter ID; Locked; Topology; State; Division; Point of delivery; Street; City; House number; Postalcode; Meter read; Obis code; Factor; Unit; Last online; Last dataset; Type; Group; Meter-Security-ID; SAP Equipment ID; Firmware version; Inventory state; Management state; Device tags; Supply

При экспорте только выбранных столбцов топологическая информация экспортируется, только если в составе экспортируемых данных также есть идентификатор счетчика. Поле Topology (Топология) содержит, слева направо, идентификатор счетчика, идентификатор подключенного модуля связи и идентификатор подключенного шлюза, разделенные <--.

Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных

3.9.1 Export

3.9

Необработанные данные отдельных счетчиков могут быть экспортированы в подробном представлении соответствующих счетчиков. Для получения доступа к подробному представлению нужно нажать идентификатор соответствующего счетчика в списке Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика).

При нажатии функции Raw data export (Экспорт необработанных данных) в панели инструментов открывается всплывающее окно. Во всплывающем окне можно указать регистр, из которого будут экспортироваться необработанные данные, а также временные рамки. В списке Processes (Процессы) -> Operational (Onepaquoнные процессы) пользователь может следить за тем, успешен ли запрос на экспорт. Экспортированный файл CSV будет доступен для загрузки в списке Export Results (Экспорт результатов) (см. также раздел Экспорт результатов).

Экспортируются следующие данные: OBIS code; Reading values; Reading values timestamp; Insert time; Errorcode; Unit; Factor; Quality; Reading reason; Quality Status word; Changed

Select register:	All	•
Start date:	2013-11-18 00:00:00	
End date:	2013-11-25 12:14:00	

Рисунок 3.13. Экспорт необработанных данных счетчика: выбор

При отсутствии доступных данных выводится соответствующее уведомление во всплывающем окне.

3.9.2 Просмотр необработанных данных

Для просмотра или редактирования необработанных данных необходимо выбрать функцию *Raw data view (Просмотр необработанных данных)* в панели инструментов. После выбора регистра и временных рамок данные будут отображаться во всплывающем окне, как это описано выше.

Описание значений в поле Errorcode (Код ошибок) доступны для справки в документе Asapuйные коды SonoEnergy. Если поле содержит значение 0, никакой ошибки не произошло.

Фоновый цвет полей определяет результат проверки достоверности данных (см. раздел Проверка, оценка и редактирование (VEE)):

- Зеленый: данные проверены и оценены как достоверные.
- Красный: данные проверены и оценены как недостоверные (учетная ошибка 309000).
- Фоновый цвет отсутствует: данные еще не прошли проверку.

1	C HELDER													
-		1			-max									Vite
•	0 818 Quin -4	Reading Values"	Assetting Volume 1.	Start fire 1	Asserting Type"	Pre-taik	* un	* failer	- 1.e	fuor 1	Quilty	1 Quily Base 2	Reading Resard	
٠	2-018-2128-	1000	Correct of	Contraction (1.20	1	1						1	
	24182/08	8,012	3018-12-17 (W.)	3913-01-07-08	- united		-	2,088			Ball villes	No serves	Man and	
	2412437285	36.631	10050-0106-	MITCH IN	diam'r	+	1000	1.018			Red House	No array	Married .	
	2010120	36.030	INFIGURE.		make		-	2000 1-			And rates	To stress	(married)	
	0-8-L-8-1-1995	38.294	3600 (0.17 (Ma.	HOUSE AND IN.	and a	- 8084586	-	EME .			Real value	ber .	Million .	
	1014128	81.788	3109-11-17-08-	80.54147.02.	-	4	0.000	LANE -			Rell Long	No arrest		
														-

Рисунок 3.14. Просмотр и редактирование необработанных данных счетчика

Представление необработанных данных можно отсортировать в порядке возрастания или убывания, нажав на заголовок столбца, — так же, как и любой другой список. Однако данные будут всегда сначала сортироваться по кодам OBIS, а только потом по выбранным критериям сортировки.

Dantoss

Необработанные данные счетчика отображаются под таблицей.

1.01	 14	1.8.8*299 29,100 500 mm			
11.11.11.11.1					
1.00	 14	A.A.S. 1288 14 200 725 and			
	 	Land Design	10.00	10.00	

Рисунок 3.15. График необработанных данных счетчика

С помощью расположенной над графиком полосы прокрутки можно менять область отображения.

- Видимый диапазон данных счетчиков можно изменять путем перемещения этой полосы прокрутки. Масштаб графика можно увеличивать и уменьшать путем захвата и перетаскивания одного из маркеров.
- При нажатии значка масштабирования Show all (Показать все) в правом верхнем углу происходит перезагрузка представления.

Список всех регистров, содержащихся в необработанных данных счетчика, показан под графиком. Чтобы скрыть или отобразить соответствующий график данных, необходимо нажать ярлык регистра.

3.9.3 Редактирование необработанных данных

Данные в представлении необработанных данных можно редактировать с помощью двойного щелчка мыши по соответствующему значению. Отредактированные значения будут отмечены в базе данных. Происходит регистрация менеджера, изменившего данные, а также времени изменения. Для шлюзов данная функция работает аналогичным образом.

3.10 Отключение счетчиков от модуля и порта связи

Чтобы отключить счетчик от модуля связи и порта, пользователь должен перейти к экрану редактирования, нажав функцию Edit (Редактировать) (в строке соответствующего счетчика) в списке Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика). После этого необходимо нажать кнопку Disconnect (Отключить) рядом с полем ввода Сот. module ID (Идентификатор модуля связи).



🚯 Счетчик нельзя отключить от модуля связи/порта, пока он привязан к контракту. Сначала необходимо внести соответствующие изменения (см. раздел Редактирование контрактов).

По умолчанию в качестве даты отключения будет записана текущая дата. Если (по желанию) в поле ввода Date (Дата) в качестве времени отключения выбрана прошедшая дата, соответствующие учетные данные будут исправлены. После отключения к счетчику можно подключить новый модуль связи и/или порт.

Если модуль связи продолжает выдавать данные о потреблении после отключения, эти данные записываются в базу данных и могут быть позднее назначены для нового счетчика и нового контракта. В этом случае дата связи с новым счетчиком должна соответствовать дате отключения от старого счетчика.

3.11 Удаление счетчиков

Чтобы отключить счетчик, нужно перейти к экрану редактирования, нажав функцию Edit (Pedakmupoвamь) (в строке соответствующего счетчика) в списке Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика). После этого необходимо выбрать функцию Delete meter (Удалить счетчик) в панели инструментов.

Счетчики могут удалять только пользователи с соответствующим правом доступа к устройству. Счетчик может быть удален, если он больше не подключен к модулю связи и не привязан к контракту.

Счетчик может быть отключен в текущем окне редактирования (см. раздел Отсоединение счетчиков от модуля и порта связи). Присвоение контракта может быть изменено в экране редактирования контрактов (см. раздел Редактирование контрактов).

Все записанные счетчиком данные о потреблении, а также данные, относящиеся к предыдущим контрактам и пользователям, остаются в системе и могут экспортироваться или просматриваться конечным пользователем через портал конечного пользователя.

4. Клиенты

4.1 Список клиентов

Список клиентов (*Customer (Kлuehm*) -> *List customer (Представление клиентал*)) отображает данные по всем клиентам, зарегистрированным в системе. В отношении этих данных доступны такие функции, как поиск, фильтрация, экспорт и редактирование. Доступные команды фильтрации можно найти в разделе *Список счетчиков* в Приложении.

Name Date Contenent type Contenent to Mater ID Contract ID Mater ID Contract ID Mater ID Contract ID Mater ID Personal ID <th>Name Date Contenent type Custement D Meter ID Central D Personnal Name Brandt, Knull FI - Marautz Mateus AV23215 Indicating 15th new Hitter Brandt, Knull FI Private custement Mateus AV23215 Indicating 15th new Hitter Brandt, Martur FI Private custement Mateus AV23215 Indicating 15th new Hitter Brandt, Martur FI - DERO-99800 CUC-088004 CUC-0800-V1 Fister new Hitter Brandt, Martur FI - DERO-99800 CUC-088004 CUC-0800-V1 Fister new Hitter Noveld, Martur FI - DERO-99800 Resting01 Resting01 Fister new Hitter Noveld, Martur FI - Rasting01 Resting02 Resting02 Fister new Hitter Noveld, Martur FI Fister custement Rasting02 Resting03 Fister new Hitter Noveld, Martur FI</th> <th>a Dist. Costoomer</th> <th>stiebo</th> <th>customer.</th> <th></th> <th></th> <th></th> <th></th> <th>_</th>	Name Date Contenent type Custement D Meter ID Central D Personnal Name Brandt, Knull FI - Marautz Mateus AV23215 Indicating 15th new Hitter Brandt, Knull FI Private custement Mateus AV23215 Indicating 15th new Hitter Brandt, Martur FI Private custement Mateus AV23215 Indicating 15th new Hitter Brandt, Martur FI - DERO-99800 CUC-088004 CUC-0800-V1 Fister new Hitter Brandt, Martur FI - DERO-99800 CUC-088004 CUC-0800-V1 Fister new Hitter Noveld, Martur FI - DERO-99800 Resting01 Resting01 Fister new Hitter Noveld, Martur FI - Rasting01 Resting02 Resting02 Fister new Hitter Noveld, Martur FI Fister custement Rasting02 Resting03 Fister new Hitter Noveld, Martur FI	a Dist. Costoomer	stiebo	customer.					_
Baska, Hund Fill - Name Matual: Matual: <thmatua:< th=""> Matua: Matua:<th>Baukz, Hunit Fill - Namazi Mateuid STR211 Indication Filler num Hitter Brankz, Marius Fill Private custamer Mateuid STR211 OUC-detrands-001 Statinger Hitter OBIO SILCULUUS Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Date, John Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill - Raiting02 Raiting02 Raiting02 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill Private custamer Raiting02 Raiting03 Raiting03 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill Private custamer Raiting03 Raiting03 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill</th><th>Harris</th><th>9.0</th><th>Outloner type</th><th>Customer ID</th><th>Meter D</th><th>Certract D</th><th>Password</th><th>Skine</th></thmatua:<>	Baukz, Hunit Fill - Namazi Mateuid STR211 Indication Filler num Hitter Brankz, Marius Fill Private custamer Mateuid STR211 OUC-detrands-001 Statinger Hitter OBIO SILCULUUS Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Date, John Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill - DBIO-SPREX CUC-DBIOL OUC-detrands-001 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill - Raiting02 Raiting02 Raiting02 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill Private custamer Raiting02 Raiting03 Raiting03 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill Private custamer Raiting03 Raiting03 Statinger Hitter Noved, Marthy Fill	Harris	9.0	Outloner type	Customer ID	Meter D	Certract D	Password	Skine
Brank, Narius Fill Private costance: second: CUC-OBIO1 CUC-OBIO-11 Visit new Hiter DBM 0 ML, NUCLUS FIL - DBM 0 ML CUC 0BIO8 CUC-OBIO-11 Visit new Hiter Daw, Altern FIL - DBM 0 ML CUC 0BIO8 CUC-OBIO-11 Visit new Hiter Daw, Altern FIL - DBM 0 ML CUC 0BIO8 CUC-OBIO-11 Visit new Hiter Novel, Markin FIL - Nating21 Marking21 Visit new Hiter Novel, Markin FIL - Resting22 Resting21 Visit new Hiter Novel, Markin FIL - Resting22 Resting23 Resting23 Visit new Hiter Novel, Narit FIL Private costance Rout_2013_0001 Rout_2013_0001 Visit new Hiter Nodescott FIL Private costance Rout_2013_0001 Rout_2013_0001 Visit new Hiter	Brank, Narion Fill Private costance Maximum CUC-068001 CUC-068001 VSc max Hiter DBMO SM, CUCLUDS FI - DBMO-M99000 CUC-068001 CUC-068001 VSc max Hiter Daw, Allerity FI - Noticity Marking21 Hiters Hiters Noved, Marty FI - Marking21 Marking21 Hiters Hiters Noved, Marty FI - Marking21 Marking21 Hiters Hiters Noved, Marty FI - Marking22 Marking22 Hiters Hiters Noved, Marty FI - Marking23 Marking23 Anterge34 Hiters Noved, Marty FI - Rasking23 Marking23 Rasking23 Hiters Noved, Narry FI Private costance RUX_2013_001 Rukerg33 Hiters Nodescrupt, Hant FI Private costance RUX_2013_001 RUK_2013_0001 Hiters	finaliz, Food	FR	+	linealiz	M-Returd=8753211	Institution in the second	+Sat neur	Filters
Deliko SIAL CUCULUS FT - DEIXO-98596K CUC-DEIXON CUC-DEIXON - 1 Satireum Hillon Dale, Jahrn FT - 102016 - Satireum Hillon Normal, Marty FT - Martingdo Martingdo Alexingdo Satireum Hillon Normal, Marty FT - Martingdo Alexingdo Alexingdo Satireum Hillon Normal, Marty FT Printe custamer Romangdo Ramangdo Ramangdo Hillon Satireum Hant FT Printe custamer BUX_2013_0 BUX_2013_0001 BUX_2013_0001 + Satireum Hillon	DBHO SHI, CUCULUS FT - DBHO-HISSIN, CUC-DBHOH CUC-DBHOH - HIson Dale, Junn FT - Nooling - Nooling - Hison Novel, Marty FT - Racking01 Racking01 - Statineer Hillion Novel, Marty FT - Racking02 Racking02 - Statineer Hillion Novel, Marty FT Private customer BUX1, 2013, 0 BUX1, 2013, 0001 BUX1, 2013, 0001 - Statineer Hillion Toldamodit, Hand FT Private customer BUX1, 2013, 0 BUX1, 2013, 0001 BUX1, 2013, 0001 - Statineer Hillion	Brank, Markus	FR	Private cublument	search	CUC-DENO1	OUC-minand8-001	Set new	+ Silone
Dale, John Fill - 100019 Hellengti Antergol Hellengti He	Dale, John Fill - 100019 Helangol Helan	DEHO SH, CUCULUS	FR	*:	DEVO-99999	CUC-DEMON	OUC-DEMO-VIT	+Set new	Hilph
Noval, Marty Fill - Parking21 Parking21 Parking21 Parking21 File Noval, Marty Fill - Parking22 Parking22 Parking22 Parking22 File Noval, Marty Fill Product container Rating23 Parking23 Parking23 Parking23 File Noderev01, Mart Fill Product container 8324,2013,0 EUV,2013,0001 EUV,2013,0001 File voltancer Hilton	Nevral, Morty Fill - Parking01 Parking01 Parking01 Filterer Hiter Noval, Morty Fill - Parking02 Parking02 Parking02 Filterer Hiter Noval, Morty Fill Product collainer Rating03 Parking03 Parking03 Filterer Hiter Todarev00, Hant Fill Product collainer BUDV_2013_001 BUV_2013_0001 Filterer Hiter	Dale, Jahn	R	•	102619			* Set new	+ Silipre
Novad, Marty Fill - Parking02 Parking02 Parking02 + Sat new Hiter Novad, Norty Fill Private customer Rating03 Parking03 Parking03 + Sat new Hiter Solderwole, Mart Fill Private customer 8U01_2013_0 EUN1_2013_0001 8U11_2013_0001 + Sat new Hiter	Novela, Marty Fill - Parking02 Parking02 Parking02 + Est new Hiter Novela, Marty Fill Private customer Parking03 Parking03 Parking03 + Set new Hiter Solderwoln, Newt Fill Private customer BU01,2013,0 EU/C2013,0001 EU/C2013,0001 + Set new Hiter	Noval, Marty	FR	*C	Parking21	Partitiop01	Particip01	+ Set new	+ Mare
Novale, Monty Fill Private customer Resing03 Parting03 Parting03 Parting03 Stat new Honey Soldervolt, Mant Fill Private customer BUX1,2013_0 EUX1,2013_0001 BUX1,2013_0001 ISBN 2015_0001 Honey Honey	Norma, Marty Fill Private customer Resing(3) Ranking(3) Ranking(3) Stationer Sodderwall, Next Fill Private customer BUX(_2013_0 BUX(_2013_0001 BUX(_2013_0001 Filler) Filener Filen	Novel, Morty	FI		Parking02	Parting(2	Renting02	+ Set new	+ Milere
Todderedit, Hand 🛐 Privale coolumne: 8337,2013,0 8347,2013,0001 8347,2013,0001 • Solt new +Hom	lodderooft, Hand 🕅 Private contament BUV, 2013, D BUV(, 2013, 0001 BUV(, 2013, 0001 + Set new +Hon	Novak, Morty	FR	Private customer	Parking03	Parting03	Particip07	*Set new	+1001
		Todderwolly, Harst	R	Private customer	BAN, 2013,0	E.W. 2013 _5001	BJVV_2013_0001	+Satnew	+ there

Рисунок 4.1. Список клиентов

Можно настроить отображение следующих данных:

Customer ID; State; Title; Name; Gender; Company; Customer type; No. Contracts; Contract ID; Meter ID; Customer address; Language; Phone; E-Mail; Password changed; Tags

В столбце State (Cocmoяние) состояние клиента представлено следующими значками:

🦉 У клиента нет активной учетной записи для портала конечных пользователей

У клиента имеется активная учетная запись для портала конечных пользователей

При нажатии функции *Моге (Подробнее)* (в строке соответствующего клиента) появляется всплывающее окно с дополнительной информацией о жилищных условиях клиента.

При нажатии функции Set new (Задать новый) в столбце Password (Пароль) создается новый пароль для портала конечного пользователя, который отправляется клиенту по электронной почте.

Панель управления SonoEnergy



4.2 Подробное представление клиента



Рисунок 4.2. Подробное представление клиента

Для получения доступа к подробному представлению клиентов пользователь нажимает идентификатор соответствующего клиента в списке *Customer (Knuehm) -> List customer (Представление клиента)*. В подробном представлении указаны сведения о клиентах и их контактные данные.

В правой нижней части подробного представления указаны все контракты заказчика и соответствующие тарифы. При выборе контракта (с помощью мыши) в диаграммах отображаются данные потребления за четыре различных периода времени (yesterday, last seven days, last 30 days, last 365 days). Для просмотра диаграмм нужно нажать на стрелки с левой и с правой стороны видимой диаграммы. Под диаграммой с помощью кнопки с зависимой фиксацией пользователь может выбрать отображение данных об использовании, профиля нагрузки или сведений о расходах.

Путем нажатия маленького графического символа в правом углу диаграммы пользователь может выбирать отображение относительных значений или накопленных относительных значений.

При нажатии на символ масштабирования диаграмма отображается в виде виджета за пределами панели управления SonoEnergy. Пользователь может менять размер виджета и свободно перемещать его по экрану. В виджете доступны дополнительные функции:

- С помощью расположенной над графиком полосы прокрутки можно менять разрешение оси Х.
- После нажатия стрелки над графиком пользователь может сохранить диаграмму в виде изображения (в форматах PNG, JPG, SVG, PDF), экспортировать данные (в форматах CSV, XLSX) или отправить диаграмму на печать.

4.3 Панель инструментов в подробном представлении клиента

Панель инструментов в подробном представлении клиента содержит функцию Edit (Редактировать), с помощью которой открывается экран редактирования данных клиента.

4.4 Создание нового клиента

Чтобы создать нового клиента в системе, пользователь должен открыть экран ввода Customer (Клиент) -> New Customer (Новый клиент).

Необходимо заполнить обязательные для заполнения поля *Customer ID (Идентификатор клиента)*, Surname (Фамилия) и First name (Имя). Если состояние клиента Active (Активный) установлено в положение оп (вкл), поля E-Mail (Электронная почта) и Login (Имя входа) также становятся обязательными для заполнения.

Dantoss

Пароль для входа на портал конечных пользователей направляется клиенту только после того, как используется функция Set new (Задать новый) в столбце Password (Пароль) списочного представления Customer (Клиент) -> List customer (Список клиентов). Пароль будет выслан автоматически, если клиент был создан с помощью функции CSV import (Импорт CSV).

После нажатия кнопки *More (Подробнее)* в экране ввода пользователь может ввести дополнительную информацию о клиенте.

При создании нового клиента в системе контракты могут назначаться этому пользователю в окне редактирования (см. раздел *Редактирование данных клиента*).

4.5 Редактирование данных клиента

Для редактирования данных клиента пользователь выбирает функцию *Edit (Pedakmupoвamь)* для соответствующего счетчика в списке *Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика)*. Как вариант, можно выбрать экран редактирования данных клиента, выбрав функцию *Edit (Pedakmupoвamь)* в панели инструментов подробного представления соответствующего клиента.

Нажав кнопку More (Подробнее), можно редактировать основные данные о клиенте во всплывающем окне.

Add new suiti Please fill out	aner all mandatory fields	(*).			
Cuotomer 10*	-		A#14	on C of A	
feitrane*	<u>.</u>		e-maail Logail	-	
	e Mora				



Рисунок 4.3. Создание нового клиента

Рисунок 4.4. Создание нового клиента: дополнительная информация.

Heave Million.	all mandatory fields (*).					
Curdomer 10	- 		Alter	100.0	Cael C	
lumane .	Brandt.		2-Mar		الم الدارية الم الحال	
Vetrame	Markus		U.pin		e4	_
	e Hore			111		
Contract	LarW	Device		feelandel	e.	
noranidi (001	Pour Odal	DENO1		DEMO-	100	
nicard 482	Dai Orfack	DEN02		CENO	A Edit	
		22230			1000	

Рисунок 4.5. Редактирование данных клиента

Dantoss

На экране редактирования отображаются все контракты с клиентом. Чтобы добавить новый контракт для клиента, следует нажать кнопку Add (Добавить). Для получения дополнительной информации см. раздел Создание нового контракта.

Для изменения пароля используется кнопка Set new password (Задать новый пароль). Смена пароля может потребоваться, если клиент потерял пароль, или по соображениям безопасности.

Можно лишить клиента доступа к порталу конечных пользователей, изменив состояние клиента с Active (Активный) на Off (Откл.) с помощью кнопки с зависимой фиксацией.

Данные на экране редактирования будут сохранены после нажатия кнопки Save (Сохранить). Измененные клиентские данные будут доступны на портале конечных пользователей в следующий раз, когда пользователь войдет в систему.

🚯 Клиенты могут редактировать свои данные на портале конечных пользователей. Изменения доступны на панели управления SonoEneray после перезагрузки клиентских данных.

4.6 Импорт данных клиента

Данные клиента можно импортировать путем выбора функции CSV Import (Импорт CSV) в панели инструментов на экране ввода Customer (Клиент) -> Add customer (Добавить клиента). Для импорта файла доступны следующие поля данных:

customer number; lastname; firstname; active; login; password; email

Имя для входа (поле login) может содержать только буквы и цифры и не может содержать умлауты и другие специальные знаки.

Ознакомьтесь с разделом Импорт CSV в панели управления SonoEnergy для получения дополнительной информации о формате файла CSV. Всплывающее окно импорта содержит также ссылку на файл примера (customer data en.csv), который может быть использован для справки.

Система выдает список импортированных клиентов, в том числе информацию об успешности импорта.

🚯 Клиенты могут редактировать свои данные на портале конечных пользователей. Изменения доступны на панели управления SonoEnergy после перезагрузки клиентских данных.

4.7 Экспорт данных клиента

В списке Meter (Счетчик) -> Meter view (Представление счетчика) информацию о клиентах можно экспортировать в формате CSV, нажав на значок экспорта под списком (см. раздел Экспорт данных из списков). Доступные поля данных (столбцы) для экспорта информации о клиенте: Customer ID; State; Title; Name; Gender; Company; Customer type; No. Contracts; Contract ID; Meter ID; Customer address; Language; Phone; E-Mail; Password changed; Tags

4.8 Удаление клиентов

Чтобы удалить клиента, нужно перейти к экрану редактирования, нажав функцию Edit (Редактировать) (в строке соответствующего клиента) в списке Customer (Клиент) -> List customer (Представление клиента). После этого необходимо выбрать функцию Delete customer (Удалить клиента) в панели инструментов.

Удалить клиента можно только в случае, если удалены все контракты с ним (см. раздел Удаление контрактов).

5. Модули связи

5.1 Список модулей связи

Списочное представление для модулей связи — *Communication (Связь) -> Com. Module (Модуль связи)* — отображает данные по всем модулям связи, зарегистрированным в системе. В отношении этих данных доступны такие функции, как поиск, фильтрация, экспорт и редактирование. Доступные команды фильтрации можно найти в разделе *Список модулей связи* в Приложении.

Carrie (1	culais riti	a Acid core, mickle	[[.z.Outsway your] [.z.fe	d gateway	_	
						Tes-
Selictor	108	Dense D	ter.	Phile	Territor	Device tags
	16	10010362100001442	Autors Ethernal Produkt		A Manual	10.10
a	16	600F8927	water blue		2 allows	Addag
0	83	10471219	winters to But		- A select	ARTIN
	14	00000001	monether.		Later	Alling
0	16	10030769	Lands-Op ESIC inhannel for	2	1000	ANTING
Ó i	517	387-C0C2140001347	Name Elizabet Produkt	2	(Faller)	Attre
0	577	14077917			1 allow	ARTIN
	10	DTSR/201010306121-102044	Transa Disease trades		2 Minut	ABING
0	83	#Tel://200111.00/1012.202	a Yume GPUS madule		1 allow	Adding
0	16	ITTLET INTO THE DESCRIPTION OF T	1 have Electricities		1000	Alling
0	50	WTTTBellutesburgessones	2 June (Benet Fields		1400	ARTON
0	16	RN-96-5213Hard-96848	r hano GFRS andulo		1.0004	ARTIN
D	86	#TephotomicsTactioned;	Name Elizabet Codate		i afters	ANTIN
	1.6	#164101677813870866560	R Names GPTS and ats		False	Alline
	- 22	#1511-11.01.01.01.01.0000-	A Trans. Ballin Landson		10.0011	

Рисунок 5.1. Список модулей связи

Mожно настроить отображение следующих данных: Com. module ID; State; Battery; RSSI; #Meter; Gateway; Type; Group; Vendor; Model; SAP Material ID; SAP Equipment ID; Firmware version; Last online; Device tags

В столбце State (Cocmoяние) состояние модуля связи представлено следующими значками:

Модуль связи не в сети



Модуль связи в сети

Cocmoяние устройства меняется с online («в cemu») на offline («не в cemu»), когда в течение заданного промежутка времени сустройством отсутствует связь. По умолчанию такой промежуток времени составляет 35 hours (35 часов), однако это значение можно менять. При наведении курсора мыши на символ появляется подсказка с отметкой времени последнего сеанса связи со счетчиком.

В столбце #Meter (Количество счетчиков) отображается количество счетчиков, подключенных к модулю связи. При нажатии функции отображения в столбце Topology (Топология) открывается виджет, демонстрирующий топологию сети для выбранного модуля связи (см. раздел Tononoruя). По фоновому цвету и подсказке можно определить, доступны ли сведения о топологии (зеленый) или нет (красный). Команда фильтрации #topology=yes | по может также использоваться для фильтрации устройств с доступными данными о топологии или без них.

5.2 Подробное представление модуля связи

Все данные модуля связи, относящиеся к конкретному устройству, отображаются в подробном представлении. Для получения доступа к подробному представлению пользователь нажимает идентификатор соответствующего модуля связи в списке *Communication (Связь)* -> *Com. module view (Представление модуля связи)*.

5.2.1 Идентификация, состояние подключения, основные данные

На серой панели в верхней части представления подробных данных отображается идентификатор (ID) модуля связи. Состояние подключения обозначается значком справа от идентификатора. Если значок серого цвета, соответствующий модуль связи не в сети. Также отображаются основные данные о модуле связи — *Туре (Tun), Vendor (Поставщик), Model (Модель)*.

Dantoss

5.2.2 Параметр устройства

Параметры устройства отображаются во всплывающем окне после нажатия кнопки Show (Показать) после Device configuration (Конфигурация устройства).

									Sec.	* 15
DNV123	1567890 57							Tenner	1000-1000	
Trp-e Vitrador Micitel	latras	meci		Gateria) Device Configur	ston [1				
-						te Ale	-			
Princess ID	Frederik	9.	Pr_	Process Pit.	24.	St.	Aum-Co.	fiduet.	Date	
499.78	Zähler finden (p	0	50%	3135-07-08.34						1
4997.77	Falsier Log about	E	10	2028-07-02118						
104.75	Firster Log abrult	0	50%	2028-07-09-19				ata a	oldeliav	
2018.75	Frider Log alphi	OI.	20%	2015-07-29 13						
4966214	Falter-Scq.abrul	Ø	50%	2033-07-02 581						
Amil 73	Instantiation	0	50%	2025-07-18 12						
			1.00	and an other states of the	-					

Рисунок 5.2. Подробное представление модуля связи

5.2.3 Информация о регистрах

В раскрывающемся списке Select register (Выбрать регистр) пользователь может выбрать доступные регистры мониторинга, если они заданы.

Для выбранного регистра будет отображаться время записи последних данных и соответствующее значение. На четырех диаграммах будут отображаться значения регистра для следующих периодов времени: вчера, последние 7 дней, последние 30 дней, последние 12 месяцев.

5.2.4 Топология сети

Рядом с ярлыком Topology (Tonoлогия) отображаются идентификаторы счетчиков, подключенных к модулю связи. Если к модулю связи подключено несколько счетчиков, все они будут отображаться в раскрывающемся списке после шелчка на небольшой оранжевой стрелке 🤝 Если шелкнуть идентификатор счетчика в раскрываюшемся списке, появятся подробные сведения об этом счетчике.

🚹 Для визуализации топологии сети следует выбрать функцию Show topology (Показать топологию) на панели инструментов.

5.2.5 Процессы автоматического считывания показаний (AMR) и аварийные сообщения/события В нижней части подробного представления отображаются два списка.

В списке с левой стороны отображаются шесть последних процессов AMR, связанных с модулем связи. Отображаются следующие данные: Process ID; Process; Status; Progress; Process Init.

При нажатии на заголовок списка (AMR Processes (Процессы AMR)) открывается список процессов (см. раздел Список процессов), отфильтрованный по идентификаторам подключенного модуля связи (отображается в поле поиска). В списке с левой стороны отображаются шесть последних аварийных сообшений или событий, связанных с модулем связи. Отображаются следующие данные: Level; Status; Alarm-Code; Ticket; Date

При нажатии на заголовок списка (Events Alarms (События и аварийные сообщения)) открывается список аварийных сообщений/событий (см. раздел Список аварийных сообщений и событий), отфильтрованный по идентификатору подключенного модуля связи.



Списки будут обновляться каждые 10 секунд.

5.3 Панель инструментов в подробном представлении модуля связи

Панель инструментов содержит раскрывающийся список функций, доступных для модуля связи. Доступ к нему можно получить путем нажатия маленькой черной стрелки 🐨 в правом верхнем углу подробного представления. Все модули связи имеют следующие стандартные функции:

Пункт меню	Описание
Raw data export	Необработанные данные потребления со модуля связи экспортируются в формате CSV (см. раздел Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных).
Raw data view	Необработанные данные о потреблении для модуля связи можно просматривать и редак- тировать.
Show topology	Топология сети для модуля связи будет визуализироваться (см. раздел Топология сети).
Edit	Открывается экран редактирования (см. раздел Редактирование модулей связи).
Reload page	Страница обновляется самыми последними данными.

Через панель инструментов можно получить доступ к ряду дополнительных функций для управления устройствами — так называемым *транзакциям управления устройствами (DCT)*.

5.4 Создание нового модуля связи

Сначала пользователю необходимо в дереве групп устройств в области навигации слева выбрать группу устройств, для которой должен быть назначен модуль связи. После этого следует выбрать экран ввода *Communication (Связь)* -> *Add com. module (Добавить модуль связи)*, где можно ввести данные. На этом этапе новый модуль связи может быть еще не подключен к счетчикам, клиентам, контрактам или шлюзам.

Идентификатор модуля связи должен быть уникальным, и это проверяется нажатием кнопки Check (Проверить).



Рисунок 5.3. Создание нового модуля связи

Максимальная длина идентификатора модуля связи — 30 символов. Идентификатор модуля связи вводится без номера порта (то есть 911, а не 911–1).

После выбора типа модуля связи всплывает окно для настройки параметров устройства для этого модуля.

Этот шаг требуется не для всех модулей связи. Параметры, которые необходимо ввести, относятся к конкретному устройству и проекту.

Dantoss

В нижней части окна можно задать задачи устройства (device job). Задачи устройства запускают выполнение различных функций устройства, таких как On demand read (Считывание по требованию). Для некоторых задач устройства можно задать время или интервал выполнения. Пользователь может выбрать следующие значения:

- периодически (указывается интервал в секундах)
- ежедневно (с указанием часа и минут)
- ежемесячно (с указанием дня недели, часа и минут)
- один раз (указывается дата, час и минуты)

Можно также задать количество повторных попыток в случае сбоя при выполнении задачи устройства и период ожидания (таймаут) в секундах.

Если установить флажок At fault create alarm (Посылать сигнал ошибки), то в случае сбоя при выполнении задачи устройства будет генерироваться сигнал ошибки.

0.00440	19001
uc iwn bydd	R and any family of \$7 (for shired same)
15	4059
animent.	
denar .	000
wing interval in	energiali / default 1991 (125 mindeus)
ine Log	0
nest definité Request entr	in load profile Land profile delivery (selective) ring Spectione
Request entro Request error Read define Resettly	In load profile definery (selection) In Load profile definery (selection) In Load profile In Load profile In State Ing
Read on Free Request error Inset on free Inset on free Inset on free Inset on free Inset on free Inset on free Inset on free	the load particle Land particle definery (selection) The Land particle definery (selection) The Land particle The Land particle definery (selection) The Land particle definer

Рисунок 5.4. Настройка модуля связи: параметры устройства

С момента создания модуля связи данные из этого модуля записываются в базу данных и могут быть назначены контакту после того, как модуль связи будет подключен к счетчику (см. раздел Подключение модуля связи). Одновременно можно создать несколько модулей связи с помощью функции CSV import (Импорт CSV) (см. раздел Импорт модулей связи).

5.5 Редактирование модулей связи

Для изменения основных данных о модуле связи необходимо выбрать функцию Edit (Редактировать) для этого модуля связи в списке Communication (Связь) -> Com. module view (Представление мод. связи).

👔 Если столбец Edit (Редактировать) не отображается в списке, это можно изменить путем настройки видимых столбиов для списка (см. раздел Списки).

Как вариант, можно открыть экран редактирования модулей связи, выбрав функцию Edit (Редактировать) в панели инструментов подробного представления соответствующего модуля связи.

Параметры настройки, заданные в шаблоне соответствующего устройства, отображаются серым цветом и не подлежат редактированию.

Общую информацию о модуле связи можно редактировать прямо на этом экране.

Идентификатор модуля связи изменить нельзя. Он должен быть статичным для правильной записи данных о потреблении. Кроме того, нельзя изменить тип модуля связи.

Параметры устройства и задания устройств можно редактировать, нажав кнопку Edit (Редактировать) в строке Type (Tun). Там, где можно внести изменения, появляются всплывающие окна.

5.6 Импорт модулей связи

Основные данные модулей связи можно импортировать путем выбора функции CSV Import (Импорт CSV) в панели инструментов на экране ввода Communication (Связь) -> Add com. module (Добавить модуль связи). Прежде чем начать импорт, в дереве групп в области навигации по фильтрам необходимо выбрать группу устройств, куда необходимо импортировать новый модуль связи.

Доступные поля данных для импорта файла CSV: device_id; device_type_id; vendor; model; device description

Ознакомьтесь с разделом Импорт CSV в панели управления SonoEnergy для получения дополнительной информации о формате файла CSV. Всплывающее окно импорта содержит также ссылку с файлом примера (radio_module_data_en.csv), который может быть использован для справки.

Система выдает список импортированных модулей связи, в том числе информацию об успешности импорта.

При попытке импорта неактивных или несуществующих типов данных система выдает сообщение об ошибке — соответствующее устройство не будет создано!

5.7 Экспорт модулей связи

В списке Communication (Связь) -> Com. module view (Представление мод. связи) информацию о модулях связи можно экспортировать в формате СSV, нажав на значок экспорта под списком (см. раздел Экспорт данных из списков). Доступные поля данных (столбцы) для экспорта: Com.-module-ID; State; Battery; RSSI; #Meter; Gateway; Type; Group; Vendor; Model; SAP-Material-ID; SAP-Equipment-ID; Firmware-version; Last-online; Device-Tags

5.8 Удаление модулей связи

Чтобы удалить модуль связи, пользователь должен перейти к экрану редактирования, нажав функцию *Edit (Редактировать)* (в строке соответствующего модуля связи) в списке *Communication (Cвязь) -> Com. module (Модуль связи)*. Затем следует выбрать функцию *Delete com. Module (Удалить модуль связи)* на панели инструментов. Система проверит, не подключен ли модуль связи к счетчику. Если да, то пользователь должен сначала отключить счетчик (см. раздел *Отключение счетчиков от модуля и порта связи*).

Данные о потреблении будут назначены модулю связи. В случае удаления модуля связи, для которого уже были записаны данные о потреблении, эти данные теряются без возможности восстановления.

6 Шлюзы

6.1 Список шлюзов

Списочное представление для шлюзов — *Communication (Связь) -> Gateway (Шлюз)* — содержит информацию о шлюзах, зарегистрированных в системе. В отношении этих данных доступны такие функции, как поиск, фильтрация, экспорт и редактирование.

Доступные команды фильтрации можно найти в разделе Список шлюзов в Приложении.

inchue De	Desire ()	249	Tax	inclusion wheth								
1 1				a second second	Territori alga	them:	Lecate	Taxing	Derlpreise	44	Cane mp	Look
		11	Darlins RevOstain 112	instead		SaveCalleri 112	2016/05/0303038	attenant	+ Certipenter	150	40114	Unite
3	104	=	Barton Socialet 112	renter	1	Seafaber 11	15-8-M-87-12-48-98	1000	+Cirlpitin	180	Anting	Brayl
j. H	4751		Deriva StarCalary 912	mentar.		Section 111	\$146-06-02 +2 within	1.000	+ foregome	ute:	anne	Brogh
2 H	101		Owner SiecColect 110	renter	27	EMICENET IS	199-8-31-2-49-98	1 arms	+ Configuration	104	ANTIN	10010
j 16	GART		Demise SulpCalest 118	rented	25	54948	2010/02/12/46/46	1000	+ Carlipatrial	*in	ALLING	Tesia
1. 4	100		Dentes Surclaset 110	inerating .	142	DataDollar 112	2010/06/22 12:40:94	1.0100	+ Girtgartten	100	Altin	inte

Рисунок 6.1. Список шлюзов

Mожно настроить отображение следующих данных: Gateway-ID; State; Type; Inventory State; Network Size; Group; Vendor; Model; SAP Material ID; SAP Equipment ID; Serial Number; Firmware version; Mode; Last online; Location; Device tags

В столбце State (Состояние) состояние шлюза представлено следующими значками:

- Gateway offline (Шлюз не в сети)
- Gateway online (Шлюз в сети)

Cocmoяние устройства меняется c online («в cemu») на offline («не в cemu»), когда в течение заданного промежутка времени с устройством отсутствует связь. По умолчанию такой промежуток времени составляет 35 hours (35 часов), однако это значение можно менять. При наведении курсора мыши на символ появляется подсказка с отметкой времени последнего сеанса связи со счетчиком.

Помимо функции Edit (Pedakmupoвamь) (см. раздел Pedakmupoвaние шлюзов), в этом представлении доступна функция Configure (Hacmpoŭka). Если выбрать эту функцию, откроется окно для изменения локальной конфигурации шлюза (для некоторых типов шлюзов). Если настройка шлюза невозможна, пользователь получает уведомление об этом.

В столбце Network Size (Pasmep cemu) отображается количество устройств, подключенных к модулю связи. При нажатии функции отображения в столбце Topology (Tonoлогия) открывается виджет, демонстрирующий топологию сети для выбранного шлюза (см. раздел Tonoлогия cemu). По фоновому цвету и подсказке можно определить, доступны ли сведения о топологии (зеленый) или нет (красный).

Команда фильтрации #topology=yes | no может также использоваться для фильтрации устройств с доступными данными о топологии или без них.

6.2 Подробное представление шлюза

Все данные шлюза, относящиеся к конкретному устройству, отображаются в подробном представлении. Для получения доступа к подробному представлению пользователь нажимает идентификатор соответствующего шлюза в списке *Communication (Cвязь)* -> *Gateway view (Представление шлюза)*.

Если регистры настроены, то в списке Select register (Выбрать регистр) можно выбрать регистр, и значения этого регистра отобразятся в диаграммах в нижней части главного окна. В четырех диаграммах отображаются значения за четыре периода времени: yesterday, last 7 day, last 30 days, last 365 days. Подробные сведения о функциональности диаграмм содержатся в разделе Диаграммы.

Параметры устройства отображаются во всплывающем окне после нажатия кнопки Show (Показать) после Device configuration (Конфигурация устройства). Рядом с меткой Associated Devices (Связанные устройства) отображаются идентификаторы устройств, подключенных к шлюзу (модули связи, другие шлюзы). Если к шлюзу подключено несколько устройств, все они будут отображаться в раскрывающемся списке после щелчка на небольшой оранжевой стрелке **т**. При нажатии идентификатора в раскрывающемся списке появятся подробные сведения о соответствующем устройстве.

Для визуализации топологии сети следует выбрать функцию Show topology (Показать топологию) на панели инструментов.

6.3 Панель инструментов в подробном представлении шлюза

Панель инструментов содержит раскрывающийся список функций, доступных для шлюза. Доступ к нему можно получить путем нажатия маленькой черной стрелки 🐨 в правом верхнем углу подробного представления. Стандартные функции для всех шлюзов:

Пункт меню	Описание
Raw data export	Необработанные данные потребления со модуля связи экспортируются в формате CSV (см. раздел Просмотр, экспорт и редактирование необработанных данных).
Raw data view	Необработанные данные о потреблении для модуля связи можно просматривать и редак- тировать.
Show topology	Топология сети для модуля связи будет визуализироваться (см. раздел Топология сети).
Edit	Открывается экран редактирования (см. раздел Редактирование модулей связи).
Reload page	Страница обновляется самыми последними данными.

6.4 Создание нового шлюза

Сначала пользователю необходимо в дереве групп устройств в области навигации слева выбрать группу устройств, для которой должен быть назначен новый шлюз. После этого следует выбрать экран ввода *Communication (Связь)* -> *Add gateway (Добавить шлюз)*, в котором можно ввести данные.

Perfit		
	mai (Seu)	
Tan Bang Tangang Sang Tangang Sang Tang Sang Tang Tang Tang Sang Tang Sang Sang Tang Sang Sang Tang Sang Sang Sang Sang Sang Sang Sang S		
		100 100

Рисунок 6.2. Создание нового шлюза

Dantoss

Danfoss

Идентификатор шлюза должен быть уникальным, и это проверяется нажатием кнопки Check (Проверить).

Длина идентификатора шлюза не может превышать 30 символов.

После выбора типа шлюза всплывает окно для настройки параметров устройства для этого шлюза.

Этот шаг требуется не для всех типов шлюзов. Параметры, которые необходимо ввести, относятся к конкретному устройству и проекту.

124 24 200	1000 CONTRACTOR 10000	
Dealth		
	And the Party of Street, Stree	
Cash James Com	a mile	•
1000	Device parameter	1
INNE	berbaurreit	
Second Second	Jobs	
See 2 Sectors		
Constant of the		
AN CONTRACTOR		
ter		ci ci.
testes testes	ne. Tente 18.1.2.246 Period 3 community for the US and State Structures.	No. of the state o

Рисунок 6.3. Создание нового шлюза: параметры устройства

В нижней части окна можно задать задачи устройства (device job). Задачи устройства запускают выполнение различных функций шлюза, таких как Request topology (Запрос топологии). Для некоторых задач устройства можно задать время или интервал выполнения. Пользователь может выбрать следующие значения:

- периодически (указывается интервал в секундах)
- ежедневно (с указанием часа и минут) .
- ежемесячно (с указанием дня недели, часа и минут)
- один раз (указывается дата, час и минуты)

Можно также задать количество повторных попыток в случае сбоя при выполнении задачи устройства и период ожидания (таймаут) в секундах.

Если установить флажок At fault create alarm (Посылать сигнал ошибки), то в случае сбоя при выполнении задачи устройства будет генерироваться сигнал ошибки.

Дополнительно можно вручную отредактировать географические координаты, полученные для адреса, с помощью функции Set coordinates (Задать координаты); для получения дополнительной информации см. раздел Задание координат. Одновременно можно создать несколько шлюзов с помощью функции CSV import (Импорт CSV) (см. раздел Импорт шлюзов).

6.5 Редактирование шлюзов

Для изменения основных данных о шлюзах необходимо выбрать функцию Edit (Редактировать) для соответствующего шлюза в списке Communication (Связь) -> Gateway view (Представление шлюза). Как вариант, можно выбрать экран редактирования данных шлюза, выбрав функцию Edit (Редактировать) в панели инструментов подробного представления соответствующего шлюза.



🚹 Параметры настройки, заданные в шаблоне соответствующего устройства, отображаются серым цветом и не подлежат редактированию.

Общую информацию о шлюзе можно редактировать прямо на этом экране.

Дополнительно можно вручную отредактировать географические координаты, полученные для адреса, с помощью функции Set coordinates (Задать координаты); для получения дополнительной информации см. раздел Задание координат.

Идентификатор и тип шлюза не могут быть изменены.

В зависимости от типа шлюза можно задать **параметры устройства и задачи устройства**, нажав кнопку Edit (Pedakmuposamb) в строке Gateway type (Tun шлюза).

Профиль устройства — это контейнер данных устройства (счетчик, шлюз/концентратор (MUC)). Профиль устройства содержит различные регистры, обычно сгруппированные по интервалу измерения. Регистры хранят данные потребления и идентифицируются по своим собственным кодам OBIS. Обращение к профилям устройств осуществляется по индивидуальным кодам OBIS поставщиков.

Просматривать и редактировать заданные профили устройства можно на панели управления SonoEnergy. Панель инструментов в подробном представлении шлюза (см. раздел Подробное представление шлюза) содержит функцию Show profiles (Omoбражение профилей). После нажатия на функцию появляется всплывающее окно, в котором отображаются профили и соответствующие настройки передачи (то есть как часто данные будут передаваться в SonoEnergy) для шлюза и подключенных к нему счетчиков. Устройства можно выбрать в раскрывающемся списке. Новые регистры можно добавить с помощью кнопки Add register (Добавить регистр).

6.6 Импорт шлюзов

Основные данные шлюзов можно импортировать путем выбора функции CSV Import (Импорт CSV) в панели инструментов на экране ввода Communication (Связь) -> Add gateway (Добавить шлюз). Прежде чем начать импорт, в дереве групп в области навигации по фильтрам следует выбрать группу устройств, куда необходимо импортировать новый шлюз.

Доступные поля данных для импорта файла CSV:gateway_id; gateway_type_id; vendor; model; device description; inventory state

Ознакомьтесь с разделом Импорт CSV в панели управления SonoEnergy для получения дополнительной информации о формате файла CSV. Всплывающее окно импорта содержит также ссылку на файл примера (gateway_data_ en.csv), который может быть использован для справки.

Negative (1-0.1.8.0*255) Active 1* Has values 1000 Measurement interval 900 Parti interval 900 Push interval piter 10 Pash target 900 Push interval piter 10 Pash target 464 register Cancel Push configuration Preside Interval Mer Target Hele	lia profiles found!	Register	Max values	Interval	Profile	Snapshop	(as of)
Push interval 2000 Parin interval 2000 Parin interval 2000 Add register Cancel 2000 Interval 2000 Cancel 2000 Canc	Register	(1-0.1.8.0*	255) Active 1*	Max values	1	000	
ush configuration Profile Interval After Target Hode	Push leterval piter	30		Push target		ucu4m,1012 Add registr	1_1 er Cancel
21 J J J J J J J J J J J J J J J J J J J	ush configuration Profil	4	Inter	val J	litter	Target	Hede

Рисунок 6.4. Окно профиля шлюза

Система выдаст список импортированных шлюзов, включая информацию о том, был ли импорт успешным.

При попытке импорта неактивных или несуществующих типов данных система выдает сообщение об ошибке — соответствующее устройство не будет создано!

Dantoss

<u>Danfoss</u>

6.7 Экспорт шлюзов

В списке Communication (Связь) -> Gateway view (Представление шлюза) информацию о шлюзах можно экспортировать в формате CSV, нажав на значок экспорта под списком (см. раздел Экспорт данных из спиское). Доступные поля данных (столбцы) для экспорта: Gateway-ID; State; Type; Состояние запасов; Размер сети; Group; Vendor; Model; SAP-Material-ID; SAP-Equipment-ID; Серийный номер; Firmware-version; Mode; Last-online; Location; Device-Tags

6.8 Удаление шлюзов

Чтобы удалить шлюз, пользователь должен перейти к экрану редактирования, нажав функцию Edit (Pedakmupoвamь) (в строке соответствующего шлюза) в списке Communication (Связь) -> Gateway view (Представление шлюза). Затем следует выбрать функцию Delete gateway (Удалить шлюз) на панели инструментов.

Pedakmupobahue и удаление шлюзов не влияет на данные о клиентах и контрактах. При удалении шлюза все приписанные к нему задачи устройства деактивируются, а информация о топологии шлюза удаляется.

7 Тарифы

7.1 Список тарифов

В списке тарифов (*Tariff (Tapuф*) -> *Tariff list (Список тарифов*)) отображаются данные по всем тарифам, зарегистрированным в системе. Доступные команды фильтрации для этого списка можно найти в разделе *Список тарифов* в Приложении. Можно настроить отображение следующих данных: Tariff number; State; Tariff name; #user; payment method; Division; unit

E_berf_5001 E_br/phoner_5001 0 Percer Hites 4855-00-256 E Prover default 4 Percer Hites 4855-00-256 E Prover default 4 Percer Hites 4855-00-256 E Prover default 3 Oan Hites 4856-00-257 E Oan default 3 Oan Hites 4856-00-268 E Viber default 2 Vater code) Hites 4856-00-288 E Viber default 1 Vater code) Hites 4856-00-288 E Miter default 1 Hite 4856-00-288 E Miter default 1 Hite 4856-00-288 E Miter default 1 Hite 4856-00-288 E Vibere default 0 Date(rowell) Hite 4856-00-288 E Vibere default 0 Date(rowells) Hite 4856-00-288 E Vibere default 0 Date(rowells) Hite 4856-00-288 E Vibere default 0 Date(rowells) Hite 4856-00-288 E Vibere default 0 Codeg bergy Hite	ill inside	Date	TallTroom	# sater	Division	More
MB50-05-255 More default 4 Perver Hildre MB50-05-256 Perver default 2 Perver Hildre MB50-05-257 Gox default 3 Oan Hildre MB50-05-258 Vibler default 2 Vater (milt) Hildre MB50-05-258 Vibler wave default 1 Vater (milt) Hildre MB50-05-258 Vibler wave default 1 Vibler (milt) Hildre MB50-05-268 Vibler wave default 1 PCA Hildre MB50-05-268 Vibler default 1 PCA Hildre MB50-05-268 Vibler default 0 Date(1) Hildre MB50-05-268 Vibler default 1 PCA Hildre MB50-05-268 Vibler default 0 Date(1) Hildre MB50-05-268 Vibler default 0 Cooling Elways Hildre	E_tawr_coos	13	SUAV Power_SOOT	0	Penner	+1dare
4825-00-254 Image: Pyrwer default 2 2 Percer Hales 4826-00-257 Image: Grant and the state of the state	34650-00-255	16	Power default	4	Percer	+Triore
4855-00-257 Socialitation Case Filture 4855-00-258 Valuer default 2 Valuer (with) Filture 4855-00-258 Valuer default 2 Valuer (with) Filture 4855-00-258 Valuer wass default 1 Valuer (with) Filture 4855-00-258 Filture Million 1 Million Filture 4855-00-258 Filture Million 1 Million Filture 4855-00-258 Filture Valuer default 1 Million Filture 4855-00-258 Filture Valuer default 0 Date: treating Filture 4855-00-258 Filture Valuer default 0 Cooling Dampy Filture	34955-00-256	10	Power default 2	2	Percer	+blore
ABR5-20-258 Value default 2 Value (value) Filture ABR5-20-258 Value value default 1 Value (value) Filture ABR5-20-258 Value value default 1 PCA Filture ABR5-20-258 Value value default 1 PCA Filture ABR5-20-259 Value default 0 Dagkst heading Filture ABR5-20-259 Value default 0 Costing Dampy Filture	34659-00-257		Gus defail	3	Om	+tilore
4005-00-208 Vider wann detaut 1 Vider (wann) Filter 4005-00-208 Image: Her A default 1 HCA Hitter 4005-00-208 Image: Her A default 1 HCA Hitter 4005-00-208 Image: Her A default 0 Database treating Hitter 4005-00-208 Image: Her A default 0 Database treating Hitter 4005-00-208 Image: Her A default 0 Coulong Deergy Hitter	14910-00-258	10	Victor default	2	Valer (relief)	+1dore
4885-00-208 Image: HKV:HCA default 1 HCA Hitere 4955-00-309 Image: Volterer default 0 Date in the image: Hitere Hitere 4955-00-318 Image: Volterer default 0 Couply Energy Hitere	34089-00-238	10	Water want default	1	Violer (warm)	+ Diges
ettel:-30-309 💽 Villever derfauß 0 Datables twading killere ettel:-30-318 💽 vidde derfauß 0 Coulong Elwergy Hillore	54045-00-294	1	HEV/HCA default		HCA	+ Dilore
della 20.318 💽 Haller deflaud O Coulong Deergy Hillore	34565-50-306	E	When default	0	District heating	+blore
	NAME-20.318	E	Källe delaul	Q	Cooling Energy	+ falore

Рисунок 7.1. Список тарифов

В столбце State (Cocmonnue) состояние тарифа представлено следующими значками:

€

Тариф активен. Тариф неактивен.

Если щелкнуть функцию *More (Подробнее)* в строке тарифа, откроется окно с дополнительными сведениями о тарифе.

Если щелкнуть функцию *Deactivate (Деактивировать)* в строке тарифа, тариф деактивируется. Он все еще будет в списке, но не будет использоваться.

🛛 Деактивированный тариф нельзя активировать снова.

7.2 Создание нового тарифа

Тарифы создаются с помощью шаблонов тарифов. Шаблоны тарифов задают основные атрибуты тарифов. Например, в шаблоне тарифа может быть указано, что используется фиксированный тариф, что счета выставляются по спотовым ценам, что счета выставляются по постоянным или переменным ценам товара (в зависимости от закупленного количества) или используется комбинация этих факторов.

Danfoss создает шаблоны тарифов во время создания проекта или по требованию. В последнем случае, обратитесь в компанию Danfoss.

Существующие шаблоны тарифов доступны в меню More (Подробнее) -> Tariffs (Тарифы) как подкатегории. Если существует больше трех шаблонов тарифов, они доступны в меню More (Подробнее) -> Tariffs (Тарифы) -> More (Подробнее). Если щелкнуть шаблон тарифа, открывается экран ввода данных, где можно ввести необходимые данные. В верхней части экрана отображается краткое описание тарифа.

Для разных шаблонов тарифа вводятся разные параметры. Для шаблонов с переменной ценой товара необходимо ввести пороговые значения в отдельном всплывающем окне. Для этого следует выбрать функцию *Threshold settings* (Пороговые значения).

Для указания моделей учета по времени предоставляется приложение-календарь (выберите функцию Apply time zones (Применять часовые зоны). Различные цены, указанные на экране ввода (AFPZ 1, AFPZ 2...), можно назначить разным интервалам времени для всех дней недели путем перетаскивания. Одна ячейка в матрице эквивалентна одному часу. Если ячейка связана с ценой, можно назначить это же значение соседним ячейкам, щелкнув ячейку и передвинув мышь с нажатой кнопкой. Если щелкнуть назначенную ячейку дважды, содержимое ячейки будет удалено.

Созданный тариф может использоваться для создания контрактов (см. раздел Создание нового контракта).

Territest 400	ar J200	er - Bestprice	-I Mone+	10	
ariit natited	Bate	Tarif same	a.Smart	Clinear	
leater	125	Terlief	-+ Smart	2 Zoner	
fest2over	E	TestCover	4 Smart Bestprice		
Nakata-da-ati?	13	Cos in fault	-1 Local		
1.34989-00.318	13	Falls default	-#Best ;	price (3 zones, 2)	(eg) •
123406		telling	aBeits	once (3 zones, 3)	¥9.) .
1.34923-05-255	11	Towar datag	10.000	Schement C.	+10000
1.34989-00-208	13	HEVER'S datual		HCA	*1896
Tablett NOTIS	1	Inverteet		Permit	a start
134901-05-208	13	Vote network	330	Vieller cooks	*13978
est.	13	hed.Fand	3.6	Firmer	AAAare .
125		twi#10p-3-2		Own	- stiles
F.34809-06-206	13	Fower default I	3	Faces.	+11014
1-3-6888-00-308	13	Warne default		Detrict healthy	+ Mare
lover2.	14	Ineries		Gen	+ there
1-24480-00-200	13	Water wants default		(Noter (notein)	+12010
4	1.1	-12	104	Present.	a states

Рисунок 7.2. Создание тарифов: шаблоны тарифов

Correspondent rate. Standing	pane based Smart Meteria; charges are per annum.	a tariff - Tariff with time and consum	eption varying unit
Tar#F-ID*	-	standeg	Euro 🛨
Name*		Demand duros*	Euro •
Division	Power (kWh) +	Transfer price*	Euro •
Attivation	2013-11-01 00:00:00	Unit rate*	Euro 🕚
Deactivation	2010-11-24-23:59:59	• Trevsh	old settings
Terifftope	- no selection + •	Frie tones 2 -	
Connert		APP2 1*	Euro -
		AFVZ 2*	turo -

Рисунок 7.3. Создание тарифов



Панель управления SonoEnergy

Threshold 1	2500	Power (kwh
Unit rate 1	23	Cent •
Threshold 2	3500	Power (kwh
Unit rate 2	25	Cent -
Threshold 3	4500	Power (kwh
Unit rate 3	27	Cent -
Threshold 4		Power (LWh
Unit rate 4		Euro ·

Рисунок 7.4. Создание тарифов: пороговые значения

	Here	Tins	Wed	West	Pet	Sat	Seat		
	10.00						1		MARCH 1
							-	and some of	AFRE 2*
							_		-
	Sec. 14			1	_	11122-05			
	9237.1.					ALC: NO	1		
	120.04					a concerna			
	-						1.000		
	1					100			
2						NUME CA.			
	1				_				
	A								
5									
-						· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			
	Part 14								
						ARE ALL	-		
		_			_		-		
	110 P								
	1000			-					

Рисунок 7.5. Создание тарифов: назначение часовых зон

7.3 Редактирование тарифов

Редактировать тарифы невозможно. Пользователь может создать новый тариф и подключить его к контрактам, и таким образом тариф для этих контрактов будет изменен.

8 Контракты

8.1 Создание нового контракта

Чтобы создать новый контракт для клиента, необходимо открыть экран редактирования для этого клиента, щелкнув функцию *Edit (Pedakmupoвaние)* в списке клиентов — *Customer (Knuehm)-> List customer (Cnucok клиентов)*. На экране редактирования следует щелкнуть функцию *Add new contract (Добавить новый контракт)*.

Please RI	or container: TestCostamer		
Customer ID	TestCuclomer	Power default	
Contract 254		Contract type	ine selection -
577 F.		App	0.18
Mater E2	18	Service Street S	
2000	Contraction and the second	Contersion (1.0.)	1000
DUBLI UNDA -	1011-11-11 0000000	freed man	6.5.MB
Pre		colding start	1008-00-17 AB-02:11
consumption		validity stop	2104-02-02 16:25:40
Terrer .	Prover default (T-32959 +	tariff active	L. Contraction of the
	Tone source and	Comment	
Commant		Just a short descript	500

Рисунок 8.1. Создание нового контракта

Контракт состоит из тарифа, счетчика и клиента. Создать новый контракт можно только в случае, если эти элементы уже созданы как объекты в SonoEnergy (см. разделы *Создание нового клиента и Создание нового тарифа*). Чтобы связать счетчик с контрактом, этот счетчик должен быть подключен к модулю связи (см. раздел *Подключение модуля связи*).

Когда на экране редактирования выбирается тариф для контракта, в правой части экрана отображаются сведения о тарифе.

Для контракта можно выбрать только те тарифы, на которые у пользователя есть разрешения. См. разделы Управление правами: группы и Управление правами: роли.

Привязать счетчик к контракту можно позже. Дата для контракта — это Start date (Дата начала), начиная с которой счета за потребление выставляются по этому контракту.

Ecnu start date позже даты регистрации счетчика в SonoEnergy, с клиента не взимается плата за потребление, записанное по показаниям счетчика до значения start date, указанного для контракта.

Невозможно связать счетчик с контрактом другой категории (например, счетчик электроэнергии не может быть приписан к контракту на потребление газа).

8.2 Редактирование контрактов

Чтобы создать новый контракт для клиента, необходимо открыть экран редактирования для этого клиента, щелкнув функцию *Edit (Pedakmupoвamь)* в списочном представлении для клиентов — *Customer (Knuehm)-> List customer (Список клиентов)*. На экране редактирования пользователь щелкает функцию *Edit (Pedakmupoвamь)* в строке соответствующего контракта и переходит на экран редактирования для этого контракта.

Для отключения счетчика от контракта следует нажать кнопку Disconnect (Отключить) рядом с идентификатором счетчика. Откроется окно, где вводится дата отключения. Данные учета будут пересчитаны соответственно. Метка времени в подключенном поле — это время, когда были подключены контракт и счетчик (дата начала). Назначить счетчики контракту можно только в случае, если они уже подключены к модулю связи.

Dantoss

Для смены счетчика, назначенного контракту, необходимо выполнить следующие шаги.

Этап 1. Отключить счетчик от контракта. Дата отключения имеет значение!

Пример: 2013-11-30 23:59:59 Сохранить контракт.

Шаг 2 (необязательно). Если новый счетчик еще не существует в системе, необходимо его создать (см. раздел Создание нового счетчика) и подключить к модулю связи (см. раздел Подключение модуля связи).

Этап 3. Вновь открыть экран редактирования для контракта и назначить новый счетчик контракту. Дата начала важна! **Пример:** 2013–12–01 00:00:00

Дата начала для нового счетчика должна быть на одну секунду позже даты отключения старого счетчика.

Чтобы изменить тариф для контракта или контракт, связанный со счетчиком, необходимо выполнить следующие шаги.

Этап 1. Отключить счетчик от контракта. Дата отключения имеет значение!

Этап 2. Удалить контракт (см. раздел Удаление контрактов).

Этап 3. Создать новый контракт (см. раздел Создание нового контракта) и подключить к счетчику. Дата начала для нового контракта должна быть на одну секунду позже отключения старого контракта.

Contract for a Please fill out	untomer: 00000004 all mandatory fields (*).		
Customer ID Contract ID* Mater ID connected Added End Tavet* modification d. Pre connected connected Comment	00000004 -greenen0004 115013081027 2013-132-80 00,00:00 2013-12-80 00,00:00 2013-12-80 00,00:00 2104-02-23 15:26-49 7-34059-00-255 2014-06-17 12:29:00 0,000	Porver default Contract type Res unit Conversion (1/K) billing unit rechargable saidty start 2006-02-11 05:00 raiddy stor 2104-02-03 15-26 tarff active Commert Just a short descri	- no selection - 0.19 1 CAlem none 11 1 40 1 2 ston

Рисунок 8.2. Редактирование контракта

8.3 Удаление контрактов

Удалить контракт можно только в случае, если к нему не подключены счетчики. Чтобы отключить счетчик от контракта, требуется редактирование контракта (см. раздел *Редактирование контрактов*).

Чтобы удалить контракт, нужно перейти к экрану редактирования соответствующего клиента, нажав функцию Edit (Pedakmupoaamb) (в строке соответствующего клиента) в списке Customer (Клиент) -> List customer (Список клиентов). В списке контрактов, связанных с клиентом, пользователь должен выбрать Edit (Pedakmupoвamb) для контракта, который требуется удалить. После этого на панели инструментов экрана редактирования для контракта можно выбрать функцию Delete contract (Vdaлить контракт).

Если контракт удален, его данные о потреблении уже не начисляются клиенту. Поэтому до удаления контракта необходимо убедиться в том, что данные полностью экспортированы и по ним выставлены счета.

Здесь необходимо соблюдать юридические требования, касающиеся периода урегулирования.



9 Менеджеры

9.1 Введение

Менеджер (или оператор) является пользователем панели управления SonoEnergy. У каждого менеджера (в зависимости от проекта) своя роль, определяющая права доступа к данным устройств и функциям устройств (см. раздел *Управление правами: роли*). Одновременно менеджер является частью группы и может использовать свои ролевые права доступа для объектов, принадлежащих этой группе и ее подгруппам (см. раздел *Управление правами: группы*).

9.2 Список менеджеров

В списке менеджеров (*Manager* (*Menedwep*) -> *List of managers* (*Cnucok мenedwepob*)) отображаются данные по всем учетным записям менеджеров, зарегистрированным в системе. В отношении этих данных доступны функции поиска и фильтрации. Доступные команды фильтрации можно найти в разделе *Cnucok менеджеров* в Приложении.

👔 В отличие от других списочных представлений, данные списка менеджеров не могут экспортироваться.

Можно настроить отображение следующих данных: Manager; Active; Name; Company; Role; Created; Group Состояние учетных записей менеджеров представляется следующими символами в столбце Active (Активный):

📲 Учетная запись подтверждена — менеджер изменил пароль после первого входа в систему.

Учетная запись не подтверждена — менеджер еще не изменил пароль после первого входа в систему.

Учетная запись неактивна — менеджер еще не вошел в SECP или был деактивирован.

Ulic al minip	611	AAdd managar.	1				
The can will group	al mary	deca espide control	denied or gro	apa balice your			
-	-	-	Course .	-	Dealed	Ong	-
Participation of the second se	14	ETEMPO, polyage	sicne	Merapet .	2014/12/0714 48:31	#007	100
Alter I	Ph.	Season, 18764		through	2014 12-01 00:20:20	POOT	188
+ 0000	14	General Contan		(Anape)	2014/10/401017:00	FOCT.	104
armaine .	14	Antonio, Project		100.001	2014/03/010/07/40	POCT	100
water	Fig.	Original Test		Manager	2014/10/09/16 04:39	P007	188
-	Ph.	Territ, Million		throat	20440-014040	POCT	10.0
Turist.	14	Family, Leaferst	Contraction 1	Hanget	201+10-08100 0810	POST	184
wet28	14	Sector Into		Bryiner	2014-10-24 12:00-40	(reard	10.0
Testuse:2	11	14.50		Manageri .	274-01-02 10 40 40 40	ROOT	10.0
Second 1	14	feet, Bell		Manager .	2214-10-1010-07.52	Poot	
ent .	19	One Dente		the open	2014-16-10 10 (00.30	POOT	10.0
aterna .	15	Madecold Publishe		Manager .	2014/10/2017 00:12	POOT	1000
No.	13	funded Law		Manager	2014/10/28 11:01:28	Poot	10.0

Рисунок 9.1. Список менеджеров

9.3 Создание нового менеджера

Для создания нового менеджера пользователь открывает экран ввода Manager (Менеджер)-> Add manager (Добавить менеджера).

На экране редактирования менеджеру назначается роль, определяющая его права доступа к устройствам и функциям устройств (в пределах группы менеджера!). Здесь вводятся основные данные по менеджеру, обязательная информация отмечена звездочкой (*). После нажатия кнопки Save (Coxpaниmb) данные будут сохранены в базе данных и сообщение электронной почты с учетными данными для входа (с автоматически созданным начальным паролем) будет отправлено по указанному адресу электронной почты.

Для подтверждения учетной записи менеджера необходимо изменить начальный пароль при первом входе в систему.

Если для аутентификации пользователей используется LDAP, выбранное имя входа должно соответствовать учетной записи на сервере LDAP. Кроме того, если используется LDAP, функции управления паролями будут деактивированы и скрыты (см. раздел Аутентификация через LDAP).

Dantoss

Панель управления SonoEnergy

9.4 Управление паролями

Для паролей учетных записей менеджеров действуют следующие правила:

- Пароль должен содержать не менее 8 символов.
- Пароль должен содержать по крайней мере одну букву нижнего и верхнего регистров, не менее трех цифр и хотя бы один специальный символ.
- Символы не должны использоваться более одного раза.
- Пароль не должен совпадать с именем входа, именем пользователя или адресом электронной почты.
- Пароль не должен совпадать ни с одним из пяти паролей, которые использовались перед этим.

Эти правила будут также отображаться на панели управления SonoEnergy во время назначения или изменения пароля.

Можно указать, есть ли у пароля время окончания срока действия. Соответствующие временные рамки задаются во время создания проекта. На экране редактирования для менеджеров будет указано, когда текущий пароль был создан и когда закончится срок его действия.

9.5 Редактирование менеджеров

Для редактирования данных о менеджерах необходимо выбрать функцию Edit (*Pedakmuposamb*) для соответствующего менеджера в списке Manager (Menedжep) -> List of managers (Cnucok менеджеров).

П Следующие изменения возможны только для учетных записей менеджеров в подгруппе группы управляющего менеджера. В своей собственной учетной записи менеджер может изменить только основные данные и пароль.

Group: ROOT Please fill out all r	nandatory fields (*).			Colera Maraper
Lógin*	Janyak		Calmer comment	
Manager Role*	Manager	¥	Passw. shanged	2018-08-05
	active 🖲 deactivated	0	Passw, valid until	more than 50 years
Validation status	validated			
Sumane*	Munk		E-Half*	jannik munk@danfoss.cc
Firstname*	Janvik		Alert E-Mail*	jannik munik@danfoss.cc
Company	Danloss A/S		Phone	+45 40444405
Street	Ulvehavevej		Hobile Phone	+45 40444405
House number	61			
Postalcode	7100			
City	Veje			

Рисунок 9.2. Редактирование данных менеджера

Учетную запись менеджера можно деактивировать, переключив кнопка с зависимой фиксацией в состояние *lnactive* (*Heakmushый*). В случае деактивации учетной записи ее разрешения и настройки не меняются, но пользователь уже не может войти на панель управления SonoEnergy.

Чтобы снова активировать учетную запись, необходимо перевести кнопку с зависимой фиксацией в состояние Active (Активный).

Роль, назначенная менеджеру, может быть изменена с помощью раскрывающегося списка Manager Role (Роль менеджера). Сведения о правах доступа для конкретных ролей содержатся в разделе Настройка прав доступа.

Для изменения группы, к которой относится менеджер, необходимо выбрать на панели инструментов функцию *Change group (Изменение группы)* — маленькая черная стрелка в верхнем правом углу экрана редактирования. Откроется окно, где показана текущая группа и можно выбрать новую в дереве иерархии групп.

Если менеджер потерял пароль, можно задать новый с помощью функции Set new password (Задать новый пароль). Новый пароль будет сгенерирован автоматически и отправлен по адресу электронной почты менеджера.

Если для аутентификации используется LDAP, функции управления паролями будут деактивированы и скрыты (см. раздел Аутентификация через LDAP).

9.5.1 Быстрый доступ: редактирование данных своей учетной записи

Помимо экрана редактирования для менеджеров (см. раздел *Редактирование менеджеров*), менеджер может использовать короткий путь для редактирования своей учетной записи.

Если щелкнуть имя учетной записи или черную стрелку 🔻 в правом верхнем углу панели управления SonoEnergy, откроется окно. В этом окне можно изменить основные данные и пароль.

Если для аутентификации используется LDAP, функции управления паролями будут деактивированы и скрыты (см. раздел Аутентификация через LDAP).

9.6 Удаление менеджеров

Следующие функции могут выполняться для учетных записей менеджеров в подгруппе группы управляющего менеджера.

Чтобы удалить учетную запись менеджера, нужно перейти к экрану редактирования, нажав функцию Edit (Pedakmupoeamь) для соответствующего менеджера в списке Manager (Meнeджер) -> List view manager (Список менеджеров). После этого необходимо выбрать функцию Delete manager (Vdanumь менеджера) в панели инструментов. Можно также удалить менеджера из групп. В этом случае права на объекты группы будут отозваны, но учетная запись менеджера останется в системе. Сделать это можно с помощью функции Change group (Изменение группы) на панели инструментов экрана редактирования или средств управления группами (см. раздел Pedakmuposaние групп).

9.7 Аутентификация через LDAP

Можно идентифицировать пользователей через протокол LDAP. Сервер LDAP будет предоставлен внешней компанией или компанией Danfoss.

Используемый метод аутентификации задается при настройке системы SonoEnergy. В одном экземпляре невозможно одновременно использовать учетные записи пользователей, аутентификация которых осуществляется через SonoEnergy, и учетные записи пользователей, аутентификация которых осуществляется через LDAP. Если аутентификация пользователей осуществляется по учетным записям LDAP, важно помнить следующее.

- Соли от статирите и вызделять осуществляется по учетным знатисьми свят, выяло номпать следнощесь. Пользователь входит в систему со своей учетной записью LDAP и паролем LDAP. На экране входа (см. раздел *Вход* в систему и выход из системы) отображается соответствующее уведомление.
- Управление учетными записями LDAP (их созданием, редактированием и удалением) осуществляется вне системы SonoEnergy. В зависимости от политики компании могут использоваться инструментальные средства сторонних поставщиков.
- Невозможно изменить пароль пользователя с помощью панели управления SonoEnergy (далее SECP). Пользователь должен обратиться к администратору сервера LDAP или использовать соответствующие сторонние инструментальные средства.

• Невозможно создать новый пароль для другого пользователя или менеджера.

Authorisation (Aвторизация) — управление правами доступа к ресурсам в системе SonoEnergy по-прежнему выполняется под управлением панели управления SonoEnergy. Для этого новый менеджер создается в SECP (см. раздел *Создание нового менеджера*). Его имя входа должно соответствовать существующему имени входа в LDAP.

Когда создается новый пользователь, система автоматически проверяет, существует ли имя входа LDAP для выбранного имени входа.

Dantoss

10 Управление правами: роли

10.1 Введение

Права доступа для менеджеров в системе SonoEnergy определяются их ролью и группой. Группа, к которой приписан менеджер, определяет объекты (устройства и менеджеров), которыми он может управлять (см. раздел *Управление правами: группы*). Роль определяет, что менеджер может делать с этими объектами, то есть какие представления и функции ему доступны.

Роли (и группы) организованы в виде иерархий. Если заданы соответствующие параметры, подгруппы могут наследовать все права корневой группы (но не больше). Это позволяет моделировать несколько независимых ролевых групп, например, чтобы можно было различать отделы продаж и эксплуатации.

Роли и группы относятся к конкретному проекту.

Права доступа, назначенные определенной роли, могут быть активированы (видимы и исполнимы) или отключены (невидимы и неисполнимы). Они также могут получить статус неактивных (когда они видны, но неисполнимы). Дополнительные сведения содержатся в разделе *Настройка прав доступа*.

10.1.1 Настройки по умолчанию и управление

При создании проекта создается роль Manager, которая будет использоваться как роль ROOT для проекта. Служба поддержки (Danfoss Support) настроит эту роль так, чтобы она имела право доступа ко всем функциям и представлениям, доступным клиенту.

После этого роль Manager может использоваться для создания и настройки всех остальных ролей и подролей, необходимых для работы.

A

Обратите внимание, что роли и их права доступа не подпадают под управление версиями в системе Danfoss и поэтому не будут перезаписаны при обновлении. За управление ими и техническое обслуживание отвечают клиент и/или служба поддержки Danfoss в зависимости от соглашения об уровне обслуживания.

10.2 Обзор доступных ролей

Роли, доступные для проекта, отображаются в More (Подробнее)-> Preferences (Предпочтения) -> Manager Roles (Роли менеджера). Щелчок на символе «+» или «-» отображает или скрывает подгруппы. На этом обзорном экране можно редактировать имена ролей и права доступа (см. разделы Настройка прав доступа и Редактирование ролей).



Рисунок 10.1. Обзор доступных ролей

Dantoss

10.3 Создание новой роли

Добавить новую роль можно на экране ввода More (Подробнее)-> Preferences (Предпочтения) -> Add Role (Добавить роль).

Сначала пользователь выбирает в иерархическом дереве ролей в левой части экрана ввода родительскую роль для новой роли. Выбранная родительская роль будет отображена в правой части экрана ввода.

Теперь необходимо ввести имя новой роли и, если нужно, ее описание. Новая роль наследует все права родительской роли. По умолчанию все права будут деактивированы, и необходимо будет активировать каждое право отдельно (см. раздел *Hacmpoŭka npaв docmyna*).

10.4 Настройка прав доступа

Права доступа, предоставляемые новой роли, настраиваются на экране More (Подробнее) -> Preferences (Предпочтения)-> Manager Roles (Ponu менеджера). Пользователь выбирает функцию Edit rights (Pedakmupoвamь права) рядом с соответствующей ролью. Открывается новый экран, где можно редактировать права доступа.

Add manager role On this page you can add new man	ager roles to the role bree	
B Kanager B Engineer	superior role	Manager
Support	Name	Gateway Administrator
		Man only permission to
	Comment	adkinistrate gateways.

Рисунок 10.2. Создание новой роли

🔰 Изменения будут применены автоматически, и сохранять их не нужно.

Сначала появится список категорий представлений, то есть страниц, которые отображаются на панели управления SonoEnergy и права доступа к которым могут быть предоставлены (например, Клиенты, Тарифы, Аварийные сообщения и т. д.).

Если нажимать символ «+», будут отображаться представления, приписанные к каждой категории, и права доступа к ним могут быть предоставлены индивидуально. Права предоставляются путем выбора с помощью кнопок с зависимой фиксацией. Для прав доступа возможны три различных значения:

Значение		Описание
Active	Α	Объекты или функции видимы и исполнимы для роли.
Disbled	D	Объекты или функции невидимы и неисполнимы для роли.
Inactive	I	Объекты или функции видимы, но неисполнимы для роли.

Для функций (элементов-подкатегорий) необходимо назначить права индивидуально. Право доступа родительской категории не наследуется.

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

Для многих представлений можно задать дополнительные функции. Функции будут отображаться, если навести мышь на соответствующее представление и щелкнуть ссылку Functions (Функции). Права доступа к функциям также предоставляются индивидуально с помощью кнопок с зависимой фиксацией, как указано выше.

aanaoe	roles -I Add Role -I OB35-Codes -I Monitor groups -I More-	8
Edit	manager role rights: Engineer	
Set pe	missions for manager role here. Changes are automatically saved.	
0.000		
Lagen	d: A = active, 0 = deabled, 1 = inactive (vitible)	
Availa	ale sites for the manager role:	
	A D 1	
	R O Chiefer	
*	* O Costamer	
	* O O Communication	
. *	* O C Manager	
- 5	* O Configurations	
- 5	* C C Groups	
- 1	• O O Statistics	
- 7	* C C Alarm/Events	
1.00		

Рисунок 10.3. Настройка прав доступа



Рисунок 10.4. Настройка прав доступа: подфункции

Некоторые функции являются транзакциями управления устройством (DCT). Эти транзакции DCT можно сделать доступными для роли в качестве макрокоманд (см. раздел *Использование макрокоманд*). В этом случае необходимо развернуть категорию *Configuration (Koнфuzypaция)* с помощью символа «+». Если щелкнуть функцию *Functions* (*Функции*) рядом с представлением *Macro (Макрокоманда)*, отобразятся все транзакции DCT, доступные для функций макрокоманд. И здесь с помощью кнопок с зависимой фиксацией можно задать DCT, доступные для роли в качестве макрокоманд.

Danfoss



Рисунок 10.5. Настройка прав доступа: макрокоманды

Если права доступа к представлениям и функциям деактивированы в родительской роли, они не будут доступны подролям для настройки. Чтобы сделать эти права доступными подролям, необходимо активировать их в родительской роли. Функции будут вновь видимы для подроли и могут быть активированы индивидуально. Они не будут активированы автоматически!

10.5 Редактирование ролей

Редактировать роли можно на экране More (Подробнее) -> Preferences (Предпочтения) -> Manager Roles (Роли менеджера). Здесь можно изменить имя роли, ее описание и положение в иерархическом дереве ролей. Для редактирования роли следует щелкнуть функцию Edit (Редактировать) рядом с соответствующей ролью. На следующем экране можно изменить имя и описание роли. Изменения вступают в силу после нажатия кнопки Save (Coxpanumb).



Изменение имени и описания роли не влияет на матрицу прав доступа.

Для изменения положения роли в иерархическом дереве ролей пользователь выбирает новую родительскую роль в левой части экрана.

🔰 Все подроли также будут перемещены, что может сильно повлиять на матрицу прав доступа.

Danfoss

On this page you can after south	rt j ndet.	
* Manoger	superior rate	Manager
Repairs	Name	Support
00000		Die Support Polle
	Concerned .	

Рисунок 10.6. Управление правами: перемещение роли в иерархическом дереве ролей (Пример: роль Support, которая была подролью роли Engineer, станет подролью роли Manager)

Права доступа к активным функциям (со статусом active) останутся активными, если эти права доступны в новой родительской роли и также активны. Дополнительные права доступа новой родительской роли также будут унаследованы, но со статусом disabled, то есть будут отключены (см. раздел *Настройка прав доступа*).

10.6 Удаление ролей

Удалить роль можно только в случае, если у нее нет подролей и к ней не приписан ни один менеджер. Удалить роль можно на экране редактирования для роли, щелкнув функцию Edit (*Pedacmupoвamь*) для соответствующей роли в меню More (Подробнее) -> Preferences (Предпочтения) -> Manager Roles (Ponu менеджера). Функция Delete role (Удалить роль) доступна на панели инструментов экрана редактирования ▼. Для удаления роли требуется подтверждение от пользователя.


11 Управление правами: группы

11.1 Введение

Группы — это организационные единицы для объектов (устройств и менеджеров) в системе SonoEnergy. Группы организованы в виде иерархии, и у каждой группы может быть одна или несколько подгрупп. Группа на верхнем уровне иерархии называется ROOT. Менеджер группы имеет доступ к объектам всех подгрупп этой группы. Функции, которые могут быть выполнены с этими объектами, определяются ролью менеджера (см. главу *Управление правами: роли*).

Иерархическое дерево групп отображается в области Device groups (Группы устройств) в левой части панели управления SonoEnergy.

11.2 Создание новой группы

Чтобы создать новую группу, сначала необходимо выбрать для нее родительскую группу в иерархическом дереве групп в разделе Device groups (Группы устройств). Затем выбирается экран ввода More (Подробнее)-> Groups (Группы) -> Add group (Добавить группу), где можно ввести имя группы и, если потребуется, описание.

Теперь можно назначить устройства новой группе (см. раздел Изменение групп устройств) и менеджеров (см. главу Менеджеры).

11.3 Редактирование групп

Чтобы редактировать новую группу, ее необходимо выбрать в иерархическом дереве групп в разделе Device groups (Группы устройств). Затем открывается экран редактирования через More (Подробнее) -> Groups (Группы) -> Edit group (Редактирование группы). Здесь можно редактировать имя и описание группы.

В верхней части экрана редактирования будут перечислены менеджеры и устройства, принадлежащие к текущей группе.

December				•	Alarha (alar) Alarha (alar) Alara (alar) Alara (alar) Alara (alar) Alara (alar) Alara (alar) Alara (alar) Alara (alar) Alar)	Legent in an (size) (Andres 4
	100 m	10 14	* * *	Art had not been been the	or on other later		
ante Manuel U-	A MARCE A	1.000	errow [/ Hece	per [Phonese] [Johanare]			
e	-			-1			
P							
+ Save little	daring the	inter i	description of	Accessory .	And other Tax	and the state of the	a freeze
er groupt 0	0010000	2.4	Tible site	Environment if Shitting a br	1216-6-01 1221-28 AutoMalation	deer untered	marked in
al a line in the line is a line in the line in the line is a line in the lin	angtas (2.5	1004 100	Enclosure 1 Stationality	present totals " anning the	the local	reality.
wine .	Autorial	2.4	100.0 100	Inclusion and India T. And Annual and	27-9-9-29-229-27 Burnhalteltern	farmer contracted	-
Californ-Actor	Internal.	24	1940 404	Incriminant PT Information	Induced in the Americanian	faint manual .	Party.
Bankes Roll?	1403mint	2.4	1004 104	Antipuper 1' \$1' faint antiput	(heat (s. 2) and an in-	family included	in the
Earlier 1986	outpetal.	*.	1076 404	Inchespents # 7 Additioning	Industry (2013) Accelulation	faint means	inter a
0.04 13	1011144	2.5	Table and	Automatical Statistications	(11) 10-10-12 (2011) Reputation	tions included	1400
International Contract	and states -	**		designed by \$1,000 (second	protect (1977) development	family included (incides.
and the second	INTWINE	2.4	THE OWNER	Barthrough 11 \$17 Juli Instituty	Distances (CORTS) manufamilies	family services of	index.
e selected 🛛 😡	Internal.	14	1002 100	Inclusion 1 817 Automating	Distanti Contra Appendiation	heart monants	HARTS .
ALC: NOT THE R.	Def Miles	2.5	10071 4100	Inclusion V 817 Mathematics	pression (2001) machine	family contacted	instead.
and the first	Internet (14	1000 100	Inclusion # \$17, Manholders	all the second s	interior included	HARTS
H	100.74	1.2	1001 100	Inclusion 1.87. Million and	Distant Shirt Bookshire	bear unterest	matter.
PP DA PAN	10.004	2.0	1848 188	Automatical and and Automatical	Draw di Uppera - mendadana		10.001
a second in the	1000						
Childr Mage							
	10000-1-01-04.0	f 15 miles	0.6			at a rain [1417

AUX 2010 Planet - Discount in Decision (2) 2015-1016, Date of Decision (2010-24-2) 11 2010 (2011

Рисунок 11.1. Группы устройств

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

Darfott		30 	anner (2020) - 4000 - 2020 inter (2020) - 4000 (2020) (den mediate anne (2020) Rateriste anne (2020) Gen mediate	11.11 Bankton * 3- 11.4 13.4 13.4 13.4 14.4 14.4 14.4 14.4
Entra Danne Entra De Entra De Ent	LINE CONTRACTOR			
A Records and - Descript Office				

draw - weiler K.K.S.MARK: March: It proved to Darbail UK 2015-2014. Doord in Adabie 2016-00.05 (2015) an A/IC

Рисунок 11.2. Создание новой группы

Менеджеры могут быть удалены из группы. На панели инструментов экрана редактирования выбирается функция Administrate manager (Администрирование менеджера). Во всплывающем окне будут показаны менеджеры всех групп. Нажав Move (Перемещение), можно перенести соответствующего менеджера в родительскую группу текущей группы.

	many sectors, the last	- management of the second	- SHARES AF AN AN AD AD	Shin
Dombal				-
tari (staar) (staar)	(Antonia) (Contraction	uni norm (more)		
Tank and a second secon	Design Groups 13 The Free encode Constant of the set of the set	1 homewor Min group out over Min to welt trajer Min k store		

Рисунок 11.3. Редактирование групп: удаление менеджеров

Для изменения положения группы в иерархическом дереве групп необходимо сначала удалить эту группу, а затем создать заново на новом месте.



11.4 Изменение групп устройств

Изменить группу устройств для устройства можно с помощью макрокоманды *Change group (Изменение группы)*. Подробнее о микрокомандах см. раздел *Использование микрокоманд*.

Сначала в иерархическом дереве выбирается группа, из которой изымается устройство (в левой части панели навигации). Если требуется перенести устройства нескольких групп, необходимо выбрать их общую родительскую группу.

Далее необходимо открыть экран Meter (Счетчик)-> Meter (Счетчик), чтобы выбрать счетчики для переноса в новую группу. Модули связи и шлюзы для переноса выбираются на экране Communication (Связь)-> Com. module view (Представление модулей связи).

Во время этого процесса выбора группа устройств в иерархическом дереве групп не должна меняться, потому что иначе существующий выбор устройств будет отменен.

	And an an and an and an			President and the	-						
See .								- 1990 1990	andrea Da	4) (an)(an) (an)	
_	the second	- W	144		4 (P.4) 17	5 Avr. 1	4 199	De.	- Alaka		
(Cristed)	States Internet		O-se	- [Linearian] (Linear)	-						
•	Street I	Harl Con	11 11 10 10	71							
P	1000000				-						-
	and links a		-	Contract is first instrument.		-	##		-	Concession in the	The second
	and and and		_	Name of Street or other data				and and	-		Bert
10	and series		_	And in case in Figure And in case of	-	-	14		-		II des
- 11	10 10000		1	Inclusion Collin Stationers	1.00	-	-	-	-	1000	N anon
	a 1079-0	64	-	Tenterant P. S.T. Intl. Inching.		-	2	and a local division of the local division o	-		
	G inter	1.1	-	Internet Carl Statistics		And Links	-	or the last	10100	100	W ton
	C) 898.84	1.5	-	Internal Charleston	-		-	-	1 pages	-	142 1100
	C same	11	-	Designed in such as the state of the state o			-		-	100	
	13 648947	2.3	-	Internation Part and Internet	64	-	14		Sime?		
			-	Terminal Lifeth Institution	114	-	1.0	101110		10.00	
	C Brann	the second se									
	a sense	14	-	Terminane (1917 Millionnes	16.07	And Link	24	company.	1000	141.00	
•		10		Territories (1917 Millionies) Territories (1917 Millionies)	1.1	Anna Lines Anna Lines	**		1000	14.75	
•		1011	=	Surfaceaux II ST AND Surface Surfaceaux II ST AND Surface Surfaceaux II ST AND Surface	6.87 144 1447	Anna Line Anna Line Anna Line	24 34 34				

Рисунок 11.4. Изменение группы устройств: выбор устройства

Draght				
entel entel intent	Contraction of the second	Change group	1	 -
i hea the	1 **** 10 ****	Chebye general		 Ann.
1 August		and Gener	- 14	
Science Palakyrei		Arres Loope Arres Loope Telepan		
Case Case	an a	ZHONU27H Mental	- 10	 _
	THE STREET	testing the second second		
and the second	***			
1	0 mm (0 mm	Contraction of the sec	an in an in the	

Рисунок 11.5. Изменение группы устройств: выполнение макрокоманды

Dantoss

Руководство пользователя

Если выбраны все устройства, пользователь переходит на экран More (Подробнее)-> Configuration (Конфигурация)-> Macro (Макрокоманды) и выбирает группу Macro Change (Изменение макрокоманды). Рядом с окном выбора отображается количество выбранных устройств и количество устройств, для которых может выполняться макрокоманда. В случае макрокоманды Change group (Изменение группы) эти количества должны совпадать.

В текстовом поле Current settings (Текущие настройки) под окном выбора отображается группа, назначенная большинству выбранных устройств. Если выбраны устройства из более чем одной группы, текстовое поле выделяется и видна маленькая красная стрелка 🔝 рядом с текстовым полем. Если щелкнут стрелку, откроется окно с соответствующими устройствами, выбор которых можно отменить, если требуется.

В раскрывающемся списке New Settings (Новые настройки) можно выбрать новую группу, куда требуется перенести устройства. После выбора Execute (Выполнить) макрокоманда будет выполнена и устройства будут перенесены.

Управляющий менеджер должен иметь права доступа как к старой, так и к новой группе всех устройств!

11.5 Удаление групп

Удалить группу можно только в случае, если она не содержит никаких устройств или менеджеров. Если потребуется, устройства или менеджеры должны быть заранее перенесены в другую группу (см. разделы Изменение групп устройств и Редактирование групп).

Для удаления группы пользователь переходит на экран редактирования More (Подробнее) -> Groups (Группы) -> Edit агоир (Редактирование группы). Удаляемая группа выбирается в иерархическом дереве групп, если это еще не было сделано. Затем на панели инструментов выбирается функция Delete group (Удалить группу) 🔻.

11.6 Виртуальные группы — использование тегов устройств

Всем устройствам в системе SonoEnergy может быть назначен один или несколько тегов для создания «виртуальных групп». Виртуальная группа — это набор устройств, имеющих одни и те же теги устройства.

Устройство может принадлежать к нескольким виртуальным группам, то есть иметь несколько тегов (в отличие от групп устройств, где устройство может принадлежать только к одной группе устройств!).

Виртуальные группы могут использоваться для организации устройств по произвольным административным или техническим категориям независимо от прав доступа.



👔 «Виртуальные группы» — это один из способов просматривать данные, не влияя на управление правами. Набор устройств, отображаемых в группе, может быть разным для разных менеджеров в зависимости от прав доступа (или просмотра) у соответствующего менеджера.

11.6.1 Назначение тегов устройствам

Чтобы назначить устройству тег устройства, в списочных представлениях пользователь щелкает функцию Add tag (Добавить тег) или уже существующий тег в столбце Device Tag (Тег устройства).

Всплывает окно. В раскрывающемся списке в этом окне пользователь может выбрать теги из уже существующих в системе

Или можно ввести новый тег, щелкнув функцию Enter New Tag (Ввести новый тег) также в раскрывающемся списке. После выбора этой функции появляется текстовое поле, где можно ввести новый тег. Если нажать кнопку Reset (Сброс) рядом с текстовым полем, ввод будет отменен и снова раскроется список.

Dantoss

Панель управления SonoEnergy







Рисунок 11.7. Добавление нового тега

Рис. 11.8. Просмотр виртуальных групп. Теги, уже назначенные устройствам, отображаются в верхней части всплывающего окна. При необходимости их можно удалить, целкнув крестик красного цвета

При нажатии кнопки Add tag (Добавить тег) изменения будут сохранены.

Одновременно можно назначить теги нескольким устройствам с помощью макрокоманды Add Device Tag (Добавить mer ycmpoùcmaa). Сначала пользователь выбирает все счетчики в More (Подробнее) -> Configurations (Конфигурации) -> Meter (Счетчик) и все модули связи в More (Подробнее) -> Configurations (Конфигурации) -> Communication (Связь), которым необходимо назначить теги. Затем на экране More (Подробнее) -> Configurations (Конфигурации) -> Macro (Макрокоманды) в поле выбора выбирается функция Add device tag (Добавить тег устройства). В раскрывающемся списке в нижней части окна можно выбрать один из существующих тегов (или ввести новый), и этот тег будет назначен всем выбранным устройствам после нажатия Ехесите (Выполнить).

Таким же образом можно использовать функцию *Delete Device Tag (Удалить тег устройства)* для снятия тегов с нескольких устройств. Подробнее об использовании микрокоманд см. раздел *Использование микрокоманд*.

11.6.2 Просмотр виртуальных групп

Для просмотра всех устройств виртуальной группы пользователь должен отфильтровать устройства по тегу устройства (device tag) в соответствующих списочных представлениях.

Пример: #tag=demotag

В списках счетчиков, шлюзов, модулей связи и клиентов критерием фильтрации по тегам устройств является tag. Если у объектов разных типов один и тот же тег устройства, достаточно ввести команду фильтрации один раз. Если после этого пользователь переключается между разными списками, фильтр будут оставаться активным, пока он отображается в поле поиска. Подробнее об использовании функции фильтрации см. раздел *Фильтр*.



Панель управления SonoEnergy

Prospett			Triber 12 (2014) - 12-89	lugatirin Andros * (3- 1- 1-
t Sank Minana Crister International Minandologian	Store (Personal)	(Minager) (2018) (2016ce+)		2014
Tourise And Device And	0-276 Z3 00	4 total Encoderanty of USO Comm II 8 total Encoderanty of USO Comm II 8 total Encoderanty of USO Comm II	2103148 beinder	arreda outo arreda outo
ger residen 0	Desculture D &			* +*==[]# #

reasons include the second second as prevented whether and party plant development of the second party of the second

Рис. 11.8. Просмотр виртуальных групп

Обратите внимание, что столбцы Device tags (Теги устройств) не сортируются в восходящем или нисходящем порядке, если щелкнуть заголовок столбца, в отличие от других столбцов в списочных представлениях (см. раздел Списки).

11.6.3 Виртуальные группы и микрокоманды

Списки выбора устройств для макрокоманд (см. раздел Использование макрокоманд) можно фильтровать по тегам устройств, используя критерий tag. После выбора отображенных результатов можно использовать макрокоманды с устройствами виртуальной группы.

12 Статистика

12.1 Обзор часто используемых типов статистики

Система SonoEnergy использует диаграммы для отображения значений потребления и значений мониторинга. В представлении *More (Подробнее) -> Statistics (Статистика) -> Overview (Обзор)* отображаются диаграммы для значений потребления всех категорий, используемых в системе — например, электричество, газ, вода, тепло и т. д. Для каждой категории отображаются значения за 4 периода времени (yesterday, last 7 days, last 30 days, last 365 days).



Рисунок 12.1. Статистика: обзор

Пользователь может переключаться между категориями с помощью стрелок слева и справа от диаграмм. Подробные сведения о функциональности диаграмм содержатся в разделе *Диаграммы*.

Dantoss

12.2 Настройка статистики

В представлении More (Подробнее) -> Statistics (Статистика) -> Individual (Индивидуально) можно просматривать выборочные ряды данных.

The	Sparte 🖲 Nonitore 🔾	Von: 2014-12-23 11:38/0
Sparts	Strom Wirkarbeit 8 •	Est 2015-01-22 11:18:0
Aggregation	Durchschnitt •	
	Gruppe 1	6
bran hid abot ji	Our costands	2+38-60 - 2918-61-22 13+38-60
	Minimum Maximum Gruppe 2	
16	Tagesdurchschnitt	

Рисунок 12.2. Статистика: индивидуальная

С помощью кнопки с зависимой фиксацией пользователь может указать, должны ли визуализироваться значения потребления или значения мониторинга. В зависимости от выбранного варианта можно затем выбрать доступные коды OBIS в раскрывающемся списке. Доступны только коды OBIS, заданные в системе.

Для категорий необходимо выбрать метод агрегирования во втором раскрывающемся списке. Доступны следующие значения:

- Consumption
- Minimum
- Maximum
- Average
- Daily Average

Периоды времени, значения по которым должны отображаться на графике, задаются в полях дат сверху справа. После нажатия кнопки Load (Загрузить) данные будут визуализироваться.

В большинстве случаев это будет столбчатая диаграмма. Но для некоторых кодов OBIS будет по умолчанию выдаваться линейный график. Если навести указатель мыши на точку данных в графике, появится соответствующее значение.

Данные будут ограничены выбранными группами устройств или выбранными регионами. Необходимо иметь в виду следующее.



- Для регистров, содержащих значения потребления, отображаемые в диаграммах значения являются относительными (то есть представляют собой разницу между двумя последовательными считываниями показаний счетчика). Для регистров, содержащих контрольные значения, отображаемые в диаграммах значения являются абсолютными (то есть значения показаний, непосредственно считанных со счетчика).
- В случае изменения регистра/кода OBIS, периода времени или метода агрегирования необходимо перезагрузить диаграмму, нажав кнопку Load (Загрузить). Если изменились критерии фильтрации для устройств (выбранный регион, группа устройств), диаграммы будут перезагружены автоматически при первом применении фильтра.

Dantoss

12.3 Эталонные профили нагрузки

В представлении More (Подробнее) -> Statistics (Статистика) -> Reference diagram (Эталонная диаграмма) отображаются эталонные профили нагрузки.

Эталонные профили нагрузки важны для замены значений, которая может потребоваться, если данные счетчика отсутствуют или неправдоподобны. Если требуется замена значений, отсутствующие данные вычисляются по эталонным профилям нагрузки.

По умолчанию будут отображаться эталонные профили потребления электроэнергии, газа и воды частными домашними хозяйствами (одной семьей). По запросу могут отображаться другие профили эталонной нагрузки, например, для других ситуаций в домовладении.

Эталонные профили нагрузки (время и показания счетчика) предоставляются компании Danfoss в виде файла CSV. Значения потребления должны быть в базовых единицах для соответствующей категории (электроэнергия *кВm/ч, газ — м³*, вода — *м³*). Ознакомътесь с разделом *Импорт CSV в панели управления SonoEnergy* для получения дополнительной информации о формате файлов CSV. Компания Danfoss может также предоставить файлы образцов. Данные не импортируются компанией Danfoss; для эталонных профилей нагрузки функция импорта на панели управления SonoEnergy отсутствует.



Рисунок 12.3. Статистика: эталонные профили нагрузки

13 Процессы

13.1 Список процессов

Списочные представления процессов доступны в меню More (Подробнее) -> Processes (Процессы). Существуют списочные представления для различных типов процессов: onepaquoнные процессы, процессы AMR, процессы Inform, процессы SAP (как вариант) и процессы MDM (как вариант). Три типа процессов отображаются одновременно как элементы подкатегории, а остальные два доступны в More (Подробнее) -> Processes (Процессы) -> More (Подробнее). Доступные команды фильтрации для списка процессов можно найти в разделе Список процессов в Приложении.

#Openabl	onal processes	LAMR processes	a Inform proc	esses :	-I More -	
Process D	Shift	Process	Pro	9155	Process #4	Process
OP.435	0	ListviewExport	0%		2014-05-27 11:35:54	25
09.434	C	LatviewExport	100	*	2014-03-27 09:07:34	2014-03
OP.433	[·]	ListviewExport	100	s -	2014-03-26 21 43:02	2014-03
09.432	10	List/ic=Export	100	8	2014-03-28 28 35:00	2014-03
09.435	0	LefviewExport	100	s .	2014-03-26 28 39:25	2684-03
OF 435	0	List/icwExport	100	N	2014-03-2013 16:57	2014-03
OF 429	6	Litt/lewExport	100	s .	2014-03-26 12 33:07	2014-03
09.428	0	ListViceEsport	100	N	2014-05-20 12 32 42	2014-03
OF.427	0	ListviewExport	100	*	2014-03-20 12 32 35	2014-03
08.425	10	ListVewExport	100	N	2014-03-36 12:32:25	2014-03
09.425	63	LiefviewExport	100	*	2014-03-20 90:10:42	2014-03
09.424	0	Vertragsamdenung	Harrieltar Vettra 100	N	2014-03-36 00:06:12	2014-02
OP.423	F-3	Vertragsamlerung	- Harveitar Verbre 100	*	2014-05-26 08:05:19	2014-03
09.422	[2]	Verbagsaenderung	- Harvetter Verbra 100	*	2014-03-26 07:58:58	2014-02
CP.425	10	ListviewExport	100	*	2014-09-25 22 18:54	2014-03
OP.420	221	Latverstoppet	100	*	2014-03-25 22 02:58	2014-02

Рисунок 13.1. Список операционных процессов

Состояние процессов отображается в столбце Status (Состояние) следующими символами.

- Процесс готов к выполнению.
- Процесс выполняется в настоящее время.
- Процесс успешно завершен.
- Выполнение процесса завершилось сбоем.
- Процесс деактивирован.
- Процесс удален.

Состояние процесса будет также отображаться как подсказка, когда указатель мыши проходит над символом состояния.

▲ В случае, если выполнение процесса завершилось сбоем, связанные устройства могут оставаться заблокированными. В этом случае необходимо обратиться в местную службу поддержки или в компанию Danfoss.

Среди прочего предоставляется следующая информация о процессах.

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

Значение	Описание
Process init	Момент времени начала процесса.
Process start	Момент времени начала процесса внутри системы.
Process stop	Момент времени, когда произошел сбой при выполнении процесса.
Process completed	Момент времени, когда выполнение процесса было успешно завершено.
Interval	Время между двумя последовательными выполнениями процесса в секундах.
Period	Указывает, сколько раз должен повторяться процесс (-1 — бесконечное число раз, 0 — ни разу, 1 — один раз, 2 — дважды)
Retries	Число остающихся повторных попыток выполнения процесса.
Priority	Приоритет процесса. Возможные значения: normal (нормальный) и high (высокий). Доступен только для операционных процессов и процессов АМК. Приоритет устанавливается в DCT при создании процесса.

Дополнительные сведения о фильтрах полей данных содержатся в разделе *Фильтрация полей данных*. Следующие функции доступны для всех процессов:

Функция	Описание
Restart	Процесс будет перезапущен. Процессы могут перезапускаться, если они имеют состояние erroneous (ошибочное), или если они успешно завершены. Для некоторых процессов перезапуск невозможен: в этом случае при попытке перезапуска выводится уведомление.
Deactivate	Процесс будет деактивирован. Значок состояния станет оранжевым, и в столбце Остановка процесса будет установлена метка времени.
More	Во всплывающем окне отображаются подробные данные о процессе, включая возможные сообщения об ошибках.

13.1.1 Операционные процессы

Для операционных процессов можно отображать, фильтровать и экспортировать следующие данные: Process ID; Process; State; Progress; Process init; Process completed; Process start; Process stop; Group; Error; Interval; Period; Retries; Priority; Manager

13.1.2 Процессы AMR

Для процессов AMR можно отображать, фильтровать и экспортировать следующие данные: Process ID; Device; Process; State; Progress; Process init; Process start; Process completed; Process stop; Group; Error; Interval; Period; Retries; Max retries; Priority; Manager

13.1.3 Процессы Inform

Для процессов Inform (процессы уведомления) можно отображать, фильтровать и экспортировать следующие данные: Process; State; Progress; Process init; Process completed; Process start; Process stop; Group; Error; Interval; Period; Retries; Manager

13.1.4 Процессы SAP

Для процессов AMR можно отображать, фильтровать и экспортировать следующие данные: Process SAP Job Interface; SAP Job UUID; Device ID; SAP Equipment ID; SAP AMS ID; State; Progress; Process init; Process confirmed; Process start; Process stop; Group; Process description; Process parameter; Point of delivery; Error; Error code; Interval; Period; Retries; Manager; Confirm. state; SAP Job Confirm.Interf.Name

Для процессов SAP доступна дополнительная функция Resend (Переслать) (в столбце Confirmation sending (Отправка подтверждения), ее можно использовать для повторной отправки подтверждения для процесса. Если соответствующий процесс является субпроцессом, то подтверждение будет отправлено только по субпроцессу, но не по родительскому процессу.

При перезапуске процесса SAP необходимо учитывать следующее:

- Если ReplicationRequest или RegisteredNotification входят в состав партии, в случае перезапуска процессов будут перезапущены только субпроцессы.
- Перезапуск MeterReadingDocumentResultCreateRequest не вызовет перезапуска родительского процесса MeterReadingDocumentCreateRequest (или всей партии), но приведет к новому считыванию показаний счетчика.
- Задержка времени при перезапуске запросов считывания счетчика отсутствует операционные дочерние процессы выполняются немедленно. Процесс будет создан повторно, чтобы активировать новое считывание показаний счетчика. Это важно, если для устройств был произведен сброс ошибки.

13.1.5 Процессы MDM

👔 Процессы MDM — это дополнительная функция; ее наличие зависит от конфигурации проекта.

Для процессов MDM возможны отображение, фильтрация и экспорт следующих данных: Process; Device ID; State; Progress; Process init; Process complete; Process start; Process stop; Group; Error code; Interval; Period; Retries; Confirm. state

13.2 Схема процесса во время выполнения макрокоманды

- В ходе выполнения макрокоманды создаются следующие задачи:
- 1. Один процесс макрокоманды для группы устройств.
- 2. По одному операционному процессу на каждое устройство.
- 3. По одному процессу AMR на каждый операционный процесс.

Пример:

Макрокоманда Firmware Update (Обновление микропрограммы) выполняется для 50 устройств. Создаваемые процессы включают один процесс макрокоманды, 50 операционных процессов и 50 процессов AMR.



Рисунок 13.2. Поток процесса при выполнении макрокоманд (пример)

Dantoss

Dantoss

13.3 Ход выполнения процесса

13.3.1 Операционные процессы

- При создании операционного процесса степень его выполнения равна 0 (инициализирован).
- При создании соответствующего процесса AMR степень выполнения операционного процесса меняется на 50%.
- После завершения процесса AMR (успешного или сбоя) степень выполнения операционного процесса меняется на 100% со тем же статусом успешного выполнения или сбоя, что и у соответствующего процесса AMR.

Процесс макрокоманды (операционный)

Степень выполнения процесса макрокоманды зависит от числа завершенных операционных процессов. Если выполнено 25 из 50 операционных процессов, созданных в ходе выполнения макрокоманды, то степень выполнения процесса макрокоманды будет составлять 50%.

13.3.2 Процессы AMR

- При создании процесса AMR степень его выполнения равна 0% (инициализирован).
- После того, как SonoEnergy Core отправит запрос в Device Connector или (в случае использования DLMS) непосредственно в подключаемый модуль, степень выполнения составит 50%.
- Когда SonoEnergy Core получит ответ от Device Connector или подключаемого модуля о завершении процесса (успешном или неуспешном), степень выполнения становится равна 100%.

Необходимо учитывать следующие моменты:

Если Device Connector или подключаемый модуль не сможет обменяться данными со счетчиком, то запрос может быть повторен (в зависимости от настроенного числа повторов, см. значение в столбце Retries, см. также раздел *Расширенные параметры*). В этом случае степень выполнения остается равной 50%.

Для периодически выполняемых задач (см. раздел Расширенные параметры) важно учитывать следующее:

- Если интервал выполнения не был завершен успешно, степень выполнения остается равной 50%.
- Если задание переключается на следующий интервал выполнения, то будут отображаться данные о времени и состоянии текущего процесса.
- В то же время отображаться по-прежнему будут ход выполнения и описание ошибки для предыдущего интервала, пока от Device Connector или подключаемого модуля не будет получен следующий ответ — после чего либо степень выполнения устанавливается равной 100%, либо обновляется описание ошибки.
 - В некоторых случаях возможны отклонения от этого поведения. При возникновении вопросов обратитесь в службу поддержки Danfoss.

Обновление микропрограммы

Ход выполнения и состояние процессов AMR в общем случае относятся к *обмену данными* со счетчиком — а не к выполняемым на счетчике транзакциям. Исключение — обновление микропрограммы. В случае обновлений микропрограммы степень выполнения процесса AMR обновляется на основе данных о ходе выполнения процесса, который выполняется на устройстве.

Пример 1. Обновление микропрограммы SCM (подчиненное устройство) Загрузка микропрограммы на главное устройство завершена успешно	
Микропрограмма успешно передана с главного устройства на подчиненное	
Микропрограмма активирована на подчиненном устройстве	
Процесс завершается в SonoEnergy	100%
Пример 2. Обновление микропрограммы SCM (главное устройство)	
Микропрограмма инициализирована для загрузки	
Микропрограмма инициализирована для загрузки Ход выполнения передачи	10% 10% — 90%

Dantoss

13.4 Отслеживание процессов

13.4.1 Поиск по фильтру

Состояние процессов можно отслеживать в представлениях списков. Можно применить фильтры, чтобы получить список лишь представляющих интерес процессов и их текущих состояний. См. раздел *Список процессов* в Приложении, где приведен список доступных команд фильтрации.

Пример:

#process=Firmware* #process init>2014-01-01 возвращает список процессов с именем, начинающимся со слова Firmware, которые были инициализированы после 1 января 2014 года.

Пример:

#parent process ID=OP.400 возвращает список дочерних процессов, созданных процессом OP.400.

13.4.2 Просмотр родительских и дочерних процессов

Помимо возможности использования фильтров, SonoEnergy предоставляет прямые ссылки из родительских процессов (например, процесса макрокоманды) на созданные дочерние процессы. Эта функция позволяет удобно отслеживать ход выполнения связанных процессов.

После запуска выполнения макрокоманды можно просмотреть соответствующие ему операционные задачи. Сначала нужно выбрать функцию *More (Подробнее)* в строке соответствующего процесса (макрокоманды) в списке. Откроется всплывающее окно с подробной информацией о процессе.

2016-06-28 11:07:02 0 0 0
2016-06-28 11:07:02 0 0 0
2016-06-28 11:07:02 0 0
2016-06-28 11:07:02 0 0
2016-06-28 11:07:02
2016-06-28 11:07:02
*
2016-06-28 11:03:04
2016-06-28 11:03:03
ROOT
Admin Danfoss
process_pare
100%
successful (3)
CT: Update device registers

Рисунок 13.3. Просмотр родительских и дочерних процессов: подробные сведения о родительском процессе

В нижней части всплывающего окна отображается число созданных дочерних процессов; это число является ссылкой. После щелчка по ссылке всплывающее окно закрывается, а в списке отображаются операционные процессы, созданные данным родительским процессом (в поле поиска видна соответствующая команда фильтрации). Для дальнейшего отслеживания хода процесса повторное нажатие *More (Подробнее)* для выбранных дочерних операционных процессов открывает всплывающее окно с подробными сведениями. У каждого из операционных процессов его родительский процесс и созданный дочерний процесс (например, соответствующий процесс AMR) связаны между собой.

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

	College Street Street	Non-Address of			and a second second second second		1000
CONSULT.	Process		14.00	Progress	Process Int	Patter	Aborn .
	DFS - On demand reading	129900091	2	100%	2011-01-20 14,9634	Presiat	-10.00
•	DPS - On denand reading	132720850	0	100%	2014-01-20 14:04:14	Pestat	Hare
e	DFS - On demand reading	135034030	0	100%	2014-01-2018-04:54	Petat	+5804
0	2f3- On demand reading	135003650	O	100%	2084-08-20 14:04:54	+Festat	HAR
5	DFS - On demand reading	135812582	0	100%	2014-01-30 14:04:54	+Restart	+5fore

Рисунок 13.4. Просмотр родительских и дочерних процессов: список связанных дочерних процессов

Process:	
DSF - On demand	reading, 13591259LGZE
State	erroneous (4)
Progress	100%
Process Domain	Danfoss_process
Manager	Admin Danfoss
Group	ROOT
Process init	2014-01-20 14:04:54
Process start	2014-01-20 14:04:00
Process stop	2014-01-20 14:11:02
Process complete	d 2014-01-20 14:11:02
Interval	0
Period	-1
Retries	0
Error	Job still being processed Request timed out 1 times (2014-01-20714:10:03+01:00)
Parent Job	> Execute macro DCT: On demand reading
Child Jobs	AMR jobs: 1

Рисунок 13.5. Просмотр родительских и дочерних процессов: подробные сведения по дочернему процессу



14 Аварийные сообщения и события

14.1 Список аварийных сообщений и событий

В списке *More* (Подробнее) -> Alarms/Events (Аварийные сообщения/события) -> Event log (Журнал событий) отображаются сведения о сформированных в системе аварийных сообщениях и событиях. Эти данные можно просматривать, фильтровать и экспортировать в формате CSV (см. раздел Экспорт информации по аварийным сообщениям и событиям). Доступные команды фильтрации можно найти в разделе *Список аварийных сообщений и событий* в Приложении.

-	0013-10-00						
Selection	Device ID	Level	Alarts code	Date	Callegory	Sale.	Device group
D	380/000310000	11	500304	2013-01-05 10:40:15	Protocol-Enror	Solved	ROOT
0	X86/C0C31000C	п	000504	2013-11-06 10:46 15	Protocol-Brue	Solved	1004
D	380/050310680	11	500004	2013-01-05 10:49 00	Protocol-Enter	Solved	1001
0	386/090340000	11	300004	2013-11-06 16:45:00	Protocol-Diros	Solved	1009
D	180/000310000		402064	2013-11-06 14:49 10	Devlores	Open	1004
0	X864C0C34666C		#02005	2013-11-06 10:49:10	Devices.	Open	1008
	180/000310000	11	500004	2013-01-00 16:01 00	Protocol-Bros	Solved	1008
0	3800000310000	11	500004	2013-01-06 10:01:09	Pretocol-Error	Salved	1008
0	380/000310000	11	500504	2013-01-06 16:52:01	Protocol-Biros	Solved	1008
0	380/000310000	11	500504	2013-01-06 10:52 01	Protocol-Brior	Salved	1008
	382/COC31000K		#02064	2013-01-06 16:53 00	Devices	Open .	ROOT
0	7807050310000		402065	2013-01-06 16 53:02	Devices	Open	ROOT
	382/000310000		100491	2013-01-00 10:53:09	Protocol-Brior	Open	1009
0	380/000310000		500401	2013-01-06 16:53:10	Protocol-Brox	Open.	ROOT

Рисунок 14.1. Список аварийных сообщений и событий

По умолчанию отображаются аварийные сообщения и события только за 60 последних дней. Период отображения можно изменить. Метка времени в левом верхнем углу главного окна показывает начальную дату, от которой отсчитывается время для отображаемых аварийных сообщений. При щелчке по метке времени значение даты и времени копируется в поле поиска, где его можно изменить.

Варийные сообщения и события будут переноситься в архив по прошествии отрезка времени, указанного при конфигурации проекта. После этого они становятся недоступны на панели управления SonoEnergy.

Mожно настроить отображение в списке следующих данных: Device ID; Level; Alarm Code; Date; Category; State; Device group; Ticket; Informed; Alarm(s)

В области управления под списком можно указать число отображаемых на странице записей (по умолчанию — 14) с помощью раскрывающегося списка рядом с кнопкой экспорта. Второй раскрывающийся список позволяет указать, должны ли группироваться приведенные в списке данные по какому-либо параметру (возможные значения: without grouping, Device Id & Alarm Code, Device ID).

В столбце Level (Уровень) указывается серьезность аварийного сообщения или события:

Уровень аварийного сообщения	Значок (в SECP)	Описание
1		Информационное сообщение
2		Предупреждение
3	!	Критический уровень



Кат.	Название	Описание
1	Accounting error	Категория аварийного сообщения, указывающая, что показания счетчика неправ- доподобны.
2	Device offline	Категория аварийного сообщения, указывающая, что устройства не в сети.
3	Platform	Категория аварийных сообщений, выдаваемых сервером SonoEnergy (например, из-за проблем с операционной системой).
4	Protocol-Error	Категория аварийных сообщений от API-интерфейса устройства в SonoEnergy, указывающая на проблемы при обмене данными с устройствами (ошибка подклю- чения или синтаксическая ошибка).
5	SAP API Error	Категория аварийных сообщений в АРІ-интерфейсе SAP в SonoEnergy (ошибка подключения или синтаксическая ошибка).
6	Devices	Категория аварийных сообщений, перенаправляемых с подключенных устройств.
7	UAA API Error	Категория аварийных сообщений в API-интерфейсе UAA в SonoEnergy (ошибка подключения или синтаксическая ошибка).
8	Import	Категория аварийных сообщений, возникающих в ходе процесса импорта данных.

Аварийные сообщения и события подразделяются на восемь категорий. В зависимости от конфигурации проекта в том или ином проекте могут быть видимы не все категории.

Если навести указатель мыши на значение в столбце Alarm Code (Аварийный код), отображается подсказка с описанием аварийного кода.

Полисок всех аварийных сообщений и событий доступен в Приложении (см. раздел Список аварийных кодов), а также в отдельном документе «Коды аварийных сообщений SonoEnergy».

После щелчка по функции *More (Подробнее)* в строке для отдельного аварийного сообщения отображается всплывающее окно с подробными сведениями об этом сообщении.

Sort By	Date	• Cascendrig # descenders
Devis	# ID: 700	340007384
Device gr	TOND .	R007
Informed	1	No
Lovel		Other
slama co	54	100001
Date		2013-40-28 03:03:09
Category	Ē.	Accounting error
State		Open
Contern	e	access denied for access id TexcessFirth00556d#124ee3at7a2d on interface Variate_topology
		44 4 Page 1 of 1 5 49

Рисунок 14.2. Подробная информации об аварийных сообщениях и событиях

В области управления всплывающего окна пользователь может пролистать подробные сведения по аварийному сообщению. Используя раскрывающийся список в верхней части всплывающего окна, также можно сортировать данные.

14.2 Панель инструментов в списке аварийных сообщений и ошибок

Доступ к панели инструментов можно получить путем нажатия маленькой черной стрелки 🔍 в правом верхнем углу списка. Здесь доступны следующие функции:

Функция	Описание
Close alarm	Состояние выбранного аварийного сообщения меняется на Solved (Pewenhoe).
Reopen alarm	Состояние выбранного аварийного сообщения меняется на Open (Omkpыmoe).
Select all	Будут выбраны все записи списка на текущей странице.
Select entire list	Будут выбраны все записи в списке.
Deselect all	Для всех записей в списке выбор будет снят.

14.3 Документирование обработки аварийных сообщений и ошибок

В SonoEnergy реализована функция документирования ситуаций обработки возникших аварийных сообщений и событий. Чтобы закрыть аварийные сообщения, то есть сменить их состояние с open (открытое) на solved (решенное), нужно выбрать соответствующие аварийные сообщения в столбце Selection (Выбор). (При необходимости можно воспользоваться функциями Select all (Выбрать все) или Select entire list (Выбрать весь список) на панели инструментов).

После нажатия функции Close alarm (Закрыть аварийное сообщение) открывается всплывающее окно. Пользователь вводит комментарий (например, причину закрытия аварийного сообщения, предпринятые шаги по исправлению ошибки) и номер тикета (как ссылку на внешнюю систему отслеживания). После нажатия Continue (Продолжить) состояние изменяется, сохраняются примечания и номер тикета.

Номер тикета будет отображаться в столбце *Ticket (Tukem)* в представлении списка, а примечание можно просмотреть при щелчке по надписи *More (Подробнее)* в соответствующем аварийном сообщении.

Процедура повторного открытия аварийных сообщений, то есть изменения их состояния обратно на open (от-крытое), аналогична: используется функция *Reopen alarm* (*Открыть сообщение повторно*).

14.4 Состояние подключения устройств

В ходе конфигурации проекта задается длительность временного интервала, после которого устройство помечается, как offline (не в сети) (то есть в течение этого временного интервала от подсоединенных устройств поступление данных не регистрируется). В таком случае выдается аварийное сообщение, которое отображается в представлении списка сигналов тревоги и ошибок. Соответствующее устройство будет отмечено в представлении списка или в подробном представлении серым значком состояния. Как только будет зарегистрировано поступление данных от устройства, его состояние изменится обратно на online (в сети).

Сведения о количестве устройств, в настоящее время находящихся в сети или не в сети, а также выводимая из этих сведений оценка общего состояния системы доступны в области заголовка и состояния (см. раздел *Настройка заголовка*).

· ·	
Цвет	Описание
Зеленый	Более чем 99% всех устройств в сети.
Желтый	Не менее 90%, но меньше, чем 99% всех устройств в сети.
Красный	Меньше 90% всех устройств в сети.+

Цвет строки состояния обозначает следующие состояния:

Процентные значения для перехода между состояниями задаются в ходе конфигурации проекта.

14.5 Настройка аварийных сообшений и событий

В глобальных и индивидуальных настройках можно указать, как следует уведомлять пользователей (менеджеров) об ошибках и аварийных сообшениях.



🚯 По умолчанию доступен вариант Эл. почта. Дополнительные каналы уведомления (SMS, веб-служба, телефонный звонок) активируются компанией Danfoss по запросу клиента.

Используемый для уведомления канал определяется по категории аварийного сообщения, уровню сообщения, а также, в индивидуальных настройках, по группе устройства. Канал уведомления выбирается посредством установки соответствующего флажка. Для одного аварийного сообщения можно выбрать сразу несколько каналов уведомления. Глобальные настройки будут указываться в пункте меню More (Подробнее) -> Alarms/Events (Аварийные сообщения/ события) -> Settings global (Глобальные настройки).

В пункте More (Подробнее) -> Alarms/Events (Аварийные сообщения/события) -> Settings individual (Индивидуальные настройки) можно выбирать каналы уведомления для аварийных сообщений в различных группах устройств.

Erint log	4 Settings global	4 Settings (novidual
Group	Category	Level	Media
ROOT Mandant 01	beaut.		5 5454 Stats Webservice Cat 90 Octo
ROOT Mandate 01	Device offers		C gatal C tots C Metservice C cal M docal
10 Indexed TOOR	Protocol-Error	11	State State Webservice Call 10 Galant
10 Handard TOOR	Devices		Digital Disks Divectories Dical Michael
ROOT Mandant 01	lapor	11	D gated C Stats C Verbeervice C cat 10 Gated
PDOT Marviare 01	Accounting emur		E gabal C SuS C Veterrice C cal 10 Gobal
ROOT Mandant Bt	Device office		R & Atal C Stats C Webservice C cat 10 global
NOOT Mandaix 01	Patters		Digated Distais Diverservice Dical 10 Sector
NOOT Mandant 81	Protocol-Error		C SAME C SHS C Webservice C cat 10 Stobal
NOOT Mandaire 01	SAP API Driv		State State Webservice C cal 10 Global
10 Mandané St.	Devices		C satur C stats C Webservice C cat 10 Global
19 handard 10	UAA API Disa	11	D S-Mail C Birls C Webservice C Call 10 Geola
POOT Mandant 01	Report.		Distant Clairs Divisionaries Dicat Ricecta
ROOT Mandant @1	Accounting error	-	Distant Class Contenents Clast Righted
PD Instanti TOOR	Platform		C same C this C Webservice C cat 10 Gauge
ROOT Mandard 01	SAP APLEND	11	Distant District Diverservice Dicat Rillional

Рисунок 14.3. Аварийные сообщения и события: индивидуальные настройки

Если для аварийного сообщения установлен флажок Global (Глобально), то будут применяться настройки, указанные в глобальных параметрах. Для применения индивидуальных настроек необходимо сначала снять флажок Global (Глобально).

14.6 Экспорт информации об аварийных сообшениях и событиях

В списке Моге (Подробнее) -> Alarms/Events (Аварийные сообщения/события) -> Event log (Журнал событий) информацию о счетчиках можно экспортировать в формате CSV, нажав на значок экспорта под списком (см. раздел Экспорт данных из списков). Доступные поля данных (столбцы) для экспорта: Идентификатор устройства; Level; Аварийный код; Date; Category; State; Группа устройств; Ticket; Informed; Аварийные сообшения; Комментарий

Перед экспортом данных можно указать в раскрывающемся списке рядом с кнопкой экспорта, следует ли группировать данные.



Столбец Comment) экспортируется только в случае выбора варианта по grouping.



15 Импорт данных

15.1 Импорт файлов в формате CSV на панели управления SonoEnergy

Данные в формате CSV можно импортировать с помощью панели управления SonoEnergy Control. Необходимо соблюдать следующие требования к формату CSV-файла:

- Поля данных должны разделяться точками с запятой.
- Содержимое полей данных должно заключаться в кавычки ("). Пустые поля данных должны обозначаться пустой парой кавычек ("").
- В содержании полей данных не должно быть точек с запятой.
- Дробная часть вещественного числа отделяется десятичным разделителем точкой ("").
- Строки должны заканчиваться символом перевода строки.
- Первая строка содержит метки столбцов, которые не должны отличаться от значений по умолчанию.

Для импорта наборов данных в конкретную группу устройств следует выбрать эту группу в дереве иерархии групп в области навигации фильтра. Функция *CSV Import (Импорт CSV)* доступна на панели инструментов ▼ на экране ввода соответствующих объектов базы данных. Списки полей данных, которые могут импортироваться, приведены в следующих разделах:

- Импорт данных счетчиков
- Импорт данных клиента
- Импорт модулей связи
- Импорт шлюзов
- При попытке импорта неактивных или несуществующих типов данных система выдает сообщение об ошибке — соответствующее устройство не будет создано! (Доступные типы устройств можно настроить в SonoEnergy).

Панель управления SonoEnergy также содержит образцы файлов импорта; более подробные сведения см. в вышеперечисленных разделах.

	Manager Manager	incoments of the set of the segurity of distance
Dombett		* possible offer Research offer post
-		Allerange Allera
anta arrows (County)	[Mail] [Composition] [Chings] [Changes] [Chings]	
est. D	Times our Linus / ZAM ment	
+ test 100	Same in the second in the seco	Tank *
actives 0	Annual Property of Contract of	
	And a American Strength Tex or Man using rough 18	
Section 7450	There is a second secon	
Sectors Will	Annual Party (
Concept of a	1 Mart 444 2000 1000 1000 1000 1000 1000 1000	188
Arristante -	Annual Contractions	
mar And Dames .	the second second	
1224 278	And State Prover. • () () () ()	
100-20-00-00-00		
live He		the second second

Рисунок 15.1. Импорт CSV (образец данных счетчика)

Danfoss

15.2 Специальные функции импорта

С помощью функции Import/Export (Импорт/Экспорт) -> Imports (Импорт) можно импортировать файл отправки грузов. Нажав кнопку Search (Поиск), можно выбрать для отправки локальный файл, который импортируется после нажатия кнопки Submit (Omnpagumb).

15.3 Импорт с помощью серверного интерфейса

Для интеграции импорта данных в цепочку процесса можно использовать несколько интерфейсов импорта серверной части. К таким интерфейсам относятся, например, API-интерфейс MDUS и API-интерфейс UAA. Формат данных и интерфейс указываются при конфигурации проекта. Кроме того, поддерживается полуавтоматизированный импорт файлов микропрограмм, файлов ключей безопасности и сертификатов безопасности. Дополнительную информацию можно получить у службы поддержки Danfoss или руководства проекта.

Danfoss

16 Экспорт данных

В следующих разделах описаны стандартные функции экспорта панели управления SonoEnergy. Описание расширенных функций работы с отчетами см. в главе Модуль ReportPlus.

16.1 Экспорт данных из списков

16.1.1 Подготовка экспорта в формате CSV

Данные из практически всех списочных представлений можно экспортировать в формате CSV.

Пункт главного меню	Пункт подменю/список	Export
Meter	Meter view	x
Customer	List customer	x
Communication	Com. module view, Gateway view	x
Tariffs	Tariff list	-
Processes	Operational processes, AMR processes, Inform processes, MDM processes, SAP processes	x
Manager	List of managers	-
Alarm/Events	Event log	x
Configurations	Meter, Communication	-
Preferences	OBIS-Codes, Monitor groups, OBIS code mapping IN, OBIS code mapping OUT	x
Imports/Exports	Export results	x
VEE	Estimation rules, validation rules	x

При подготовке к экспорту можно ограничить набор данных, выбрав группу устройств в дереве иерархии групп или же применив критерий фильтрации (см. раздел *Фильтр*).

6 Если результат запроса не помещается на одной странице, будут также экспортированы и данные с остальных страниц.

Для экспорта данных нажмите кнопку экспорта 💼 в нижней части представления списка.

Открывается всплывающее окно, в котором можно выбрать один из двух следующих вариантов:

- Экспортируются данные из всех доступных столбцов списка.
- Экспортируются данные только из всех видимых столбцов списка.

Вне зависимости от выбранного варианта будут экспортированы только данные из объектов, отображаемые при активном фильтре (если он установлен). В случае несоответствий пользователю следует проверить, какие фильтры и ограничения активны в текущий момент.

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

		1								-
					Ħ.	T I I			tā	_
					in a					***
Beenter das a d							and a	-	100	12
100000		Experience .			- market and	- Colorado	100	1000	0.00	
1000		T Depart the Lation	T Deport Hel (all columns)		inc.	and Dem	122	-	1	100
10000	1.1	Experi list being	whethe	(administ)	make and	all in	1224.5	in the second second	100	-
a and a	1				manute	1	Table .	-	1.00	
100020-				Intel states	(100.00-14)	1000	10.0	1	1000	
	5		-	Stand Street	-	5.5	1000	-	100	12
2 - 24			-	100		22		Contraction of	100	
1 2 2	744		100	15		-	122	1000	1.1	123
Contraction of the second	1.1.1.1	1	122	33	100000	1000	-	- second	lan.	
1			140	1000	-	CINIC ST	distant.		1000	-
Corners of Connector	1.1.1		-	and a	-	-	-		-	-
			100	La la	-	-	-	-	1.4400	-
and the second s										
C. Carlo			1.000	10.04		- ACCELLANCE	10000			
							The second secon			

Рисунок 16.1. Экспорт из списков

Экспортированный файл CSV будет доступен для загрузки в списке Import/Export (Импорт/экспорт) -> Export results (Экспорт результатов) (см. также раздел Экспорт результатов).

Сведения о том, какие поля можно экспортировать из соответствующих представлений списков, см. в следующих разделах:

- Экспорт данных счетчиков
- Экспорт данных клиента
- Экспорт модулей связи
- Экспорт шлюзов
- Экспорт информации об аварийных сообщениях и событиях

16.1.2 Экспорт результатов

В представлении списка More (Подробнее) -> Imports/Exports (Импорт/экспорт) -> Export results (Экспорт резульmamoв) доступны для загрузки данные экспорта всех списков в формате CSV (см. раздел Подготовка экспорта в формате CSV), а также данные экспорта необработанных данных для датчиков, модулей связи и шлюзов.

alathan	Reportname	Format	orested	User	Doorthal
0	List View Experi - alarms_2014-03-21_0002	3H	2014-03-25 15 06:00	Danfoss, Admin	+Download
	List View Expert- continuers_2014-03-21_	TH	2014-03-21 11 02:00	Maler, Andres	+Download
	Lat View Export - meters _2014-03-21 _0001	26	2014-03-21 10:42:05	Scheidt, Heime	+Cowritinal
0	Lid Vew Expart - refers 2014-05-21 (013	212	2014-03-21 10:43 04	Scheall, Helma	+Downkail
	Lat Vew Expert- starss_2014-03-21_9600	Ere .	2014-03-21 10:01:04	Danfoss, Admin	+Dow-Roal
0	Unt View Export - contamors 2014-03-21	The .	2014-03-21 07:90 10	Danfoss, Admin	+Cowreland
	Lat View Experi - aleres_2014-03-28_4474	THE	2014-03-20 15.48.03	Danfoas, Admin	+Ocermal
0	List View Expert - stores _2014-05-28_5000	700	2014-03-2015-45.04	Danfoss, Admin	+Dowritical
	List View Export - status_2014-03-20_50e7	200	2014-03-20 15:41.04	Danfoex, Admin	+Dowrstal
	List 'New Export - obic_morphig_in_2014-0	Tee	2014-03-20 10:11:00	Danfoss, Admin	+Dowritized
0	Unit hims: Export - customers_2014-03-20_3	Ene.	2014-03-2014637-05	Danfoss, Admin	+Download

Рисунок 16.2. Список экспорта результатов

Dantoss

Можно настроить отображение следующих данных: Report name; Format, created, User После нажатия ссылки Download (Загрузить) в строке отчета этот отчет загружается.

👔 Все отчеты, сформированные в группе менеджера или ее подгруппах, будут отображаться в списке.

Сведения о работа с экспортированными CSV-файлами см. в разделе *Обработка экспортированных файлов формаma CSV*.

16.1.3 Удаление данных экспорта

Все события экспорта будут сохраняться в представлении списка *Imports/Exports (Импорт/экспорт) -> Export results* (Экспорт результатов). Чтобы удалить данные экспорта, то есть исключить их из представления списка и удалить из файловой системы, воспользуйтесь функцией *Delete export* (Удалить данные экспорта) на панели инструментов.

eeche	Peputrane	Format	Created	User Dovertical	Owlete support
	List view Export - Testi car	Ret .	2015-01-26 \$4:01:15	Carfors, Admir	SC Seer al
	List Vew Export - Testil car	EN	2015-01-36 \$4:01-15	Danfoss, Admir	ST Same ways to
0	List View Export - Testfi care	EN	2015-01-26 44:01 15	Danfoos, Admir	and the second s

Рисунок 16.3. Удаление данных экспорта

Сначала необходимо выбрать файлы экспорта, которые требуется удалить, либо вручную — установив для них флажки в столбце Selection (Выбор), либо с помощью функций Select all (Выбрать все) (будут выбраны все экспорты в текущем представлении) или Select entire list (Выбрать весь список) (будут выбраны все данные экспорта) на панели инструментов.

Затем следует выбрать функцию *Delete export* (Удалить данные экспорта). Система запрашивает подтверждение, после чего данные экспорта удаляются. Всплывающее окно сообщит, успешно ли прошло удаление файлов.

16.2 Экспорт данных из диаграмм

С помощью функции *Export (Экспорт)* на панели инструментов можно экспортировать все данные из соответствующей диаграммы в формате CSV (см. также раздел *Диаграммы*).

16.3 Экспорт данных о топологии сети

Сведения о топологии устройств можно экспортировать в формате CSV с помощью функции *Export (Экспорт)* в виджете топологии сети. Более подробные сведения см. в разделе *Топология сети*.

16.4

Danfoss

Специальные функции экспорта



Рисунок 16.4. Специальные функции экспорта

Дополнительные функции экспорта доступны в пункте меню *More (Подробнее) -> Imports/Exports (Импорт/экспорт)* -> *Exports (Экспорт)*. Для каждой из функций отображается короткое описание, поле даты, в котором выбирается временной период экспортируемых данных, выбранная группа (если это применимо) и кнопка запуска экспорта.

Число доступных функций, а также возможность их выполнения зависят от конфигурации проекта и разрешений запускающего их менеджера.

16.4.1 Экспорт показаний счетчика

Описание: Все связанные с учетом показания счетчика за выбранный месяц будут экспортированы в формате CSV. Счетчики, у которых отсутствуют учетные данные за указанный месяц, не включаются в экспорт.

Данные, указывае- Введите месяц (ГГГГ-ММ)) в поле даты, или же выберите месяц во всплывающем окне каленмые пользователем: даря. Нажмите кнопку CSV Export (Экспорт CSV).

 Результат:
 Файл в формате CSV для загрузки.

 Экспортируемые поля данных:
 Роіпt of delivery; Meter number; OBIS code; Meter reading time; Current meter reading; Status

16.4.2 Экспорт показаний счетчика по электронной почте

 Чтобы открыть экспортированный файл, необходимо указать пароль. Пароль можно запросить у руководи-телей проекта или у службы поддержки.

Описание: Все показания счетчиков за выбранный месяц будут отправлены по электронной почте, в сжатом (ZIP) формате. Данные, указываемые пользователем:даря. Нажмите кнопку CSV Export (Экспорт CSV).

Результат:	Сжатый ZIP файл в формате CSV, по электронной почте.
Экспортируемые	Point of delivery; Meter number; OBIS code; Meter reading time;
поля данных:	Current meter reading; Status

Панель управления SonoEnergy

16.4.3 Экспорт файла ключа

Описание: Данные ключей безопасности для определяемого пользователем списка счетчиков будут экспортированы в формате CSV.

Данные, указывае-Сначала необходимо отправить список счетчиков, для которых нужно экспортировать ключи мые пользователем: безопасности. Список должен содержать идентификаторы счетчиков, разделяемые символом разрыва строки. Нажмите кнопку *Search (Поиск)*, чтобы отправить список счетчиков. Нажмите кнопку *Export (Экспорт*), чтобы начать процесс экспорта.

Результат: Файл в формате CSV для загрузки.

16.4.4 Экспорт счетчика переключателя газового клапана

Описание: Число операций переключения клапанов газового счетчика будет экспортироваться в формате CSV.

Данные, указывае- Нажмите кнопку CSV Export (Экспорт CSV).

мые пользователем:

Результат: Файл в формате CSV для загрузки.

```
Экспортируемые SAP Equipment ID; Serial ID; Meter ID; Count of valve operations поля данных:
```

16.4.5 Экспорт данных счетчика

Описание:	Функция экспорта данных счетчика обеспечивает настраиваемый экспорт данных счетчика в формате XML для их последующей обработки третьими сторонами. Сведения о форматах XML входного и выходного файлов, а также о конфигурации экспорта см. в главе <i>Средство экспор-</i> <i>та данных счетчика</i> в <i>Руководстве по администрированию SonoEnergy</i> .
Данные, указывае- мые пользователем	Сначала отправляется XML-файл, указывающий критерии фильтрации для экспортируемых :данных счетчиков. Нажмите кнопку Search (Поиск), чтобы отправить список счетчиков. Нажмите кнопку Export (Экспорт), чтобы начать процесс экспорта.
Результат:	XML-файл в указанном расположении в системе (настраивается)
Экспортируемые поля данных:	Зависят от критериев фильтрации.

16.5 Экспорт с помощью серверного интерфейса

Для интеграции импорта данных в цепочку процесса можно использовать несколько интерфейсов импорта в серверной части. Формат данных и интерфейс указываются при конфигурации проекта. Дополнительную информацию можно получить у службы поддержки Danfoss или руководства проекта.

16.6 Обработка экспортированных файлов формата CSV

Для просмотра и редактирования экспортированных файлов CSV в программах электронных таблиц выполните описанные ниже шаги.

16.6.1 LibreOffice Calc / OpenOffice Calc

- 1. Выбор пункта меню: File (Файл) -> Open (Открыть).
- 2. Выберите файл и откройте его.

3. Импорт текста:

- Выберите кодировку Unicode (UTF-8).
- Выберите разделитель Semicolon.
- Выберите двойные кавычки в качестве демаркатора текста.

4. Нажмите кнопку ОК.

16.6.2 MS Excel (версии 2003-2006)

1. Выбор пункта меню: Data (Данные) -> External Data (Внешние данные) -> Import Text File (Импорт текстового файла).

2. Выберите файл и откройте его.

- 3. Мастер импорта текста:
 - Формат данных UTF-8.
 - Разделитель Semicolon.
 - Демаркатор текста двойные кавычки.
 - Для каждого из столбцов необходимо установить формат данных Text.
 - Нажмите кнопку Finish (Завершить).

4. Нажмите кнопку ОК.

16.6.3 MS Excel (версии, начиная с 2007)

1. Выбор пункта меню: Data (Данные) -> Get External Data (Получить внешние данные) -> Text (Текст).

- 2. Выберите файл и откройте его.
- 3. Мастер импорта текста:
 - Формат данных UTF-8.
 - Разделитель Semicolon.
 - Демаркатор текста двойные кавычки.
 - Для каждого из столбцов необходимо установить формат данных Text.
 - Нажмите кнопку Finish (Завершить).

4. Нажмите кнопку ОК.



17.1 Введение

В SonoEnergy можно применять настраиваемые правила проверки и замены значений данных. Они работают следующим образом:

- Правила проверки и оценки указываются пользователями в SECP (при наличии соответствующих разрешений). При указании правил доступен ряд шаблонов правил (то есть математических методов) для проверки и замены значений (см. разделы Методы оценки и Методы проверки). Интерфейс сценариев позволяет добавлять модифицированные шаблоны правил (см. раздел «Сценарии VEE на LUA» в Руководстве по администрированию SonoEnergy).
- Чтобы создать новое правило, пользователь выбирает такой шаблон и задает его параметры (см. разделы Добавление правил оценки и Добавление правил проверки).
- Теперь новое правило доступно в системе, и его можно назначать отдельным регистрам (см. раздел Конфигурация регистров: назначение правил оценки и проверки отдельным регистрам), или же регистрам во многих счетчиках (см. раздел Настройка регистров: назначение правил оценки и проверки для регистров в нескольких счетчиках).
- Доступные правила можно просмотреть в представлениях списков (см. разделы Список правил оценки и Список правил проверки).
- Правила, назначенные счетчику, можно просмотреть в подробном представлении соответствующего счетчика (см. раздел Правила проверки и оценки).

SonoEnergy также поддерживает проверку данных с использованием эталонного счетчика; см. раздел Управление эталонными счетчиками.

Состояние проверки данных указывается в представлении необработанных данных — поля данных обозначаются разными фоновыми цветами (см. раздел Просмотр необработанных данных).

Принципы проверки и оценки данных поясняются на следующих схемах:

Этап 1. Проверка

Наборы данных проверяются на правдоподобие в соответствии с указанными правилами. На примере ниже допускается разность последовательно идущих значений не более, чем на определенную величину. Выявлено четыре неправдоподобных значения, и одно значение отсутствует.



Рисунок 17.1. Набор данных до проверки (упрощенная иллюстрация)

Dantoss

Панель управления SonoEnergy

<u>Danfoss</u>



Рисунок 17.2. Набор данных после проверки (упрощенная иллюстрация)

Этап 2. Оценка

Для неправдоподобных и отсутствующих значений производится оценка, на примере ниже — посредством линейной интерполяции.

Проверка будет применяться к значениям потребления, то есть относительным значениям. Оценка будет применяться к соответствующим учетным значениям, то есть абсолютным значениям. Неправдоподобные значения, которые были выявлены в ходе проверки, будут помечены в базе данных (но не удалены).



Рисунок 17.3. Набор данных после оценки (упрощенная иллюстрация)

Danfoss

17.2 Список правил оценки

В списке VEE -> Estimation Rules (Правила оценки) отображаются доступные правила оценки. Команды фильтрации для этого представления списка можно найти в разделе Списки правил оценки и правил проверки в Приложении.

Estimation rules	a Add estimation rule	#Validation rules	-2 Add valdatio	in ruie
Name	listed	Description		Created at
interpolatel.php240aps	Unear Interpolation	interpolate up to 24 gap	s irrest	2915-03-13
Verbund	BDDV/AtetasingCode 2008	Regel entryrechend de	· DDD/ValencingCode	200 2015-03-10
Interputate up to 10 values	Linear Interpolation	This rule interpolates up to ten minstry consecutive 3		allye 2015-03-25

Рисунок 17.4. Список правил оценки

Можно настроить отображение в списке следующих данных: Name; Method; Description; Created at; User При использовании функции More (Подробнее) во всплывающем окне отображаются значения параметров для соответствующего правила оценки.

Rule details:		
Name		
Interpolate up to 10) values	
Description		
Description This rule interpolate	s up to ten missing con	secutive accounting values.
Description This rule interpolate Parameter	s up to ten missing con: Value	secutive accounting values.

Рисунок 17.5. Всплывающее окно правила оценки



17.3 Добавление правил оценки

Новые правила оценки можно добавлять на экране VEE -> Add estimation rule (Добавить правило оценки).

Please fill out	al mandatory fields (*),	
Netbod*	Linear Interpolation +	Fill paps by interpolating linear between edges
Illares*	Interpolate up to 8 values	
Description	This rule interpolates up to 8 missing contecutive accounting values.	
manbap	8	maximum gap size for interpolation

Рисунок 17.6. Добавление правила оценки

Для нового правила вводится имя. Затем пользователь выбирает из доступных шаблонов (см. раздел *Методы оценки*) метод оценки, который должен применяться в этом правиле. В зависимости от выбранного метода потребуется указать параметр.

В поле Description (Onucatue) при желании можно указать описание нового правила.

17.4 Методы оценки

В этом разделе описываются стандартные методы замены значений, реализованные в SonoEnergy, а также требуемые для них параметры. Данные, которые рассчитаны с помощью методов оценки, будут помечены в базе данных.

Oбратите внимание, что с помощью интерфейса сценариев (см. раздел «Сценарии VEE на LUA» в руководстве по администрированию SonoEnergy) можно реализовать модифицированные методы оценки (шаблоны правил).

17.4.1 Линейная интерполяция

Отсутствующие значения будут рассчитаны посредством линейной интерполяции. Если отсутствует больше определенного заданного числа значений, то интерполяция не производится.

Параметр	Описание
maxGap	Максимальный размер пропуска. Если отсутствует больше определенного числа последова- тельных значений, то интеополяция не производится.

17.4.2 Эталонный профиль

Отсутствующие значения будут рассчитаны на основе исторических данных учета. Отсутствующие значения заменяются средним значением за последние четыре недели, начиная с соответствующего момента времени. Для этого метода не требуется никаких параметров.

Danfoss

17.4.3 Правила учета BDEW 2008

Отсутствующие значения будут заменены значениями с эталонного счетчика (см. раздел Управление эталонными счетчиками).

Если данные от эталонного счетчика отсутствуют, значения рассчитываются либо с помощью линейной интерполяции, либо с использованием эталонного профиля. Используемый для расчета метод зависит от количества отсутствующих подряд значений.

Параметр	Описание
maxGap	Максимальный размер пропуска. Если отсутствует меньше определенного числа последова- тельных значений, то интерполяция производится. Если отсутствует указанное или большее
	число значений, используется эталонный профиль.

17.5 Список правил проверки

В списке VEE -> Validation Rules (Правила проверки) отображаются доступные правила проверки. Команды фильтрации для этого представления списка можно найти в разделе *Списки правил оценки и правил проверки* в Приложении.

Name	statived	Description	Created at	the
Wittin SNs of anti-autor solver above 2	Peterance lister	Compare consumption to	2015-03-08 15 42-47	-
Between 0.25 and 1000	bird/av	Me-125	2015-60-12 13 21:25	Amin
Between 0 and 0.30	stration	Star 0.30	2015-03-11 13:53:28	-
Many many large	Many Parameters	Many arguments to test 2	2015-00-10 10 53:16	100
3 contensuitive person	Consecutive Servers	No more than time control	2015-00-2514 38:52	-
No-Certes	Consecutive Zeroes	Evaluate tools with nerv	2015-02-0812-4117	

Рисунок 17.7. Список правил проверки

Можно настроить отображение в списке следующих данных: Name; Method; Description; Created at; User При использовании функции More (Подробнее) во всплывающем окне отображаются значения параметров для соответствующего правила проверки.

Rule details:		
Name		
3 consecutive zeros	6)	
Description		
Description No more than three	consecutive consumpti	on values are allowed to be zero
Description No more than three Parameter	consecutive consumpti Value	on values are allowed to be zero

Рисунок 17.8. Всплывающее окно правила проверки

Danfoss

17.6 Добавление правил проверки

Новые правила проверки можно добавлять на экране VEE -> Add validation rule (Добавить правило оценки). Для нового правила вводится имя. Затем пользователь выбирает из доступных шаблонов (см. раздел Методы проверки) метод проверки, который должен применяться в этом правиле. В зависимости от выбранного метода потребуется указать определенные параметры.

Please fill out	all mandatory fields (*).	
Mathod*	Consecutive Zeroes	Invalidate larger blocks of zero consumption
Name*	Three consecutive zeros	
Description	No more than three consecutive consumption values are allowed to be 0.	
mar .	k	max allowed perses

Рисунок 17.9. Добавить правило проверки

Некоторые из требуемых параметров (см. раздел Методы проверки) могут быть как абсолютными, так и процентными значениями. Если последний символ введенных данных — %, то значение рассматривается как процентное. В противном случае оно считается абсолютным значением, указанным в единицах измерения соответствующего регистра.

В поле Description (Onucatue) при желании можно указать описание нового правила.

17.7 Методы проверки

В этом разделе описываются стандартные методы проверки данных, реализованные в SonoEnergy, а также требуемые для них параметры. В случае идентификации данных как потенциально неверных, они будут помечены в базе данных (Accounting Error 309000). Также будет зарегистрировано правило проверки, согласно которому была выявлена ошибка.

Обратите внимание, что с помощью интерфейса сценариев (см. раздел «Сценарии VEE на LUA» в руководстве по администрированию SonoEnergy) можно реализовать модифицированные методы проверки (шаблоны правил).

17.7.1 Последовательные нулевые значения

Используется, если набор данных содержит последовательность нулевых значений.

Параметр	Описание
max	Если число нулевых значений, следующих подряд, равно указанному значению или превышает его, данные помечаются.

<u>Danfoss</u>

17.7.2 Минимум/максимум

Используется, если значения выходят за верхний или нижний пределы

Параметр	Описание
min	Нижний предел. Если значение ниже него, данные помечаются. Абсолютное значение.
max	Верхний предел. Если значение превышает его, данные помечаются. Абсолютное значение.

17.7.3 Ненадежные постоянные значения

Используется, если ряд последовательных значений неизменен, или значения изменяются лишь ненамного.

Параметр	Описание
Upper Limit	Если значение выше предшествующего значения, а разница между ними равна указанному верхнему пределу или меньше него, то значение считается «неизменным». Абсолютное значе- ние.
Options	Если число последовательных значений, которые считаются «неизменными», равно указанно- му значению или больше него, данные помечаются.

17.7.4 Эталонный счетчик

Используется в случае различия показаний счетчика и эталонного счетчика. Сравниваются значения из регистров с одним и тем же кодом OBIS для счетчика и эталонного счетчика. См. также раздел Управление эталонными счетчиками.

Параметр	Описание
maxUp	Верхний предел указывает, насколько значение потребления может превышать эталонное значение. Абсолютное или процентное значение.
maxDown	Нижний предел указывает, насколько значение потребления может быть меньше эталонного значения. Абсолютное или процентное значение.
Threshold	Проверка выполняется лишь при условии, что значение потребления выше указанного порого- вого уровня. Абсолютное значение.

17.8 Настройка регистров: назначение правил оценки и проверки отдельным регистрам Для каждого регистра счетчика можно настроить применяемые правила проверки или оценки.

дия наладого регистра с тет ника можно настроито применяемые провода проверки или оденки. Сначала откройте экран редактирования счетчика (либо в представлении списка счетчиков, нажав Edit (*Pedakmuровать*) в строке отдельного счетчика, либо в подробном представлении, нажав Edit (*Pedakmupoвaть*) на панели инструментов).

На экране редактирования щелкните *Edit (Редактировать)* в строке Registers (Регистры). Откроется всплывающее окно настройки регистра (см. также раздел *Настройка регистров*).

Case Code	1.14	-	a construction of the second	
1418229		10	ent companyment (583) 📜 3400 en	2015-08-23 11:58:00
10183-298	4	8.	Conversion (U/Q	A MARY AND A
14183/258			CTItale:	
			Measurementippe 🗇 velative il advanuto	
		- 1	Management change	eneis
		- 1	Extension rate	
			Interpolatel/pto24Gaps	
		_	Validation miles	
		- 1	Choose.	· (000)
			Detreen 0 and 0.25	ECCO
			Mart2eree	2000
diregular.			AL_OK	ETT
Choose		-		

Рисунок 17.10. Назначение правил оценки и проверки

В левой части всплывающего окна отображаются настроенные регистры. Регистры идентифицируются по их кодам OBIS. После кода OBIS отображается количество правил проверки (столбец ∨) и оценки (столбец Е), назначенных регистру.

В правой части всплывающего окна отображаются параметры и правила для выбранного в левой части регистра, которые можно редактировать.

При необходимости замены недостающих или неправдоподобных значений пользователь может выбрать соответствующее правило в раскрывающемся списке.

Правила проверки также выбираются в раскрывающемся списке и добавляются путем нажатия кнопки Add (Добавить).

Если счетчику назначен эталонный счетчик (см. раздел Назначение эталонного счетчика), также можно назначать правила проверки, основанные на методе Reference meter (Эталонный счетчик). Если у счетчика нет эталонного счетчика, эти правила не будут выдавать каких-либо результатов.

При нажатии кнопки Save (Сохранить) изменения производится планирование изменений — однако они будут сохранены лишь при нажатии кнопки Save (Сохранить) в маске счетчика.

Для назначения правил проверки и оценки регистрам на многих счетчиках сразу, можно воспользоваться функцией Manage rules (Управление правилами) в списке счетчиков (см. раздел Управление правилами).

17.9 Настройка регистров:

назначение правил оценки и проверки регистрам в нескольких счетчиках

Чтобы назначить правила проверки и оценки регистрам нескольких счетчиков, можно воспользоваться функцией Manage rules (Управление правилами) в представлении списка счетчиков (см. раздел Список счетчиков).

Сначала необходимо выбрать в списке счетчики, для которых требуется настроить регистры. Имеется два способа:
 Выбирайте счетчики по отдельности, щелкая поля флажков рядом с соответствующими счетчиками. Выбранные варианты будет сохраняться при переходе на другую страницу списка.

 Чтобы выбрать все счетчики, щелкните поле флажка в левой части заголовка таблицы (предварительно можно ограничить набор счетчиков, выбрав группу устройств или применив другие фильтры).

Затем щелкните функцию Manage rules (Управление правилами) в верхнем правом углу списка. Появляется всплывающее окно.

0180-251(3)	Validation rules	tvo, of affected registers	
-0.1.8.1*255 (3)	Between 0 and 0.35	1.013	30
0 2.8 0*255 (2) 0 2.8 2*255 (2) 0 2.8 2*255 (2) 0 2.8 2*255 (2) 0 5.8 0*255 (2) 0 7.8 0*255 (2) 0 6.8 0*255 (2) 1.2.9 0*255 (2) 1.2.9 0*255 (2)	Ng 47 artises	343	
	Between 0.25 and 1000		-14

Рисунок 17.11. Назначение правил оценки и проверки в нескольких счетчиках

Во всплывающем окне отобразятся все выбранные в левой части экрана регистры, настроенные по меньшей мере в одном из выбранных счетчиков (объединение множеств). Число, указываемое в скобках после кода OBIS, — это количество счетчиков, для которых настроен соответствующий регистр.

Общее число счетчиков, которые будут изменены при редактировании, отображается в заголовке всплывающего окна.

В правой части всплывающего окна (в нижней области) отображаются доступные правила проверки и оценки, каждые из них — в отдельном раскрывающемся списке. В правой части всплывающего окна (в верхней области) также приводится список правил проверки, назначенных выбранному в левой части регистру.

Порядок назначения правил следующий:

Регистр выбирается в поле выбора с левой стороны. **Правила проверки**, уже назначенные этому регистру, отображаются с правой стороны.

Выбранный регистр может быть настроен для одного или нескольких счетчиков. Каждому из этих настроенных регистров с одним и тем же кодом OBIS уже назначены правила проверки. Это указывается строкой No. of affected registers (Число затрагиваемых регистров). Ее минимальное значение равно 1, а максимальное — суммарному количеству счетчиков, для которых настроен данный регистр.

Пример:

Число затрагиваемых регистров «2 из 4» означает, что выбранный регистр настроен для четырех из выбранных в списке счетчиков. В двух случаях регистру уже назначено отображаемое правило проверки.

Для назначения правил проверки доступны следующие варианты:

1. Назначение всем регистрам правила проверки, уже назначенного их подмножеству: нажатие на значок 🛫 назначает соответствующее правило всем настроенным регистрам.
Dantoss

- 2. Удаление правил проверки: нажатие на значок 🔟 удаляет назначенное правило из всех настроенных регистров.
- 3. Назначение нового правила проверки: новое правило выбирается в раскрывающемся списке в нижней части всплывающего окна. После нажатия кнопки Add (Добавить) это правило назначается регистру, выбранному на левой стороне, для всех счетчиков, на которых оно настроено. Вновь назначенное правило отображается над раскрывающимся списком.

Правила оценки отображаются в самом нижнем раскрывающемся списке. Число, указываемое в скобках после имени правила — это количество затрагиваемых регистров (см. подсказку выше).

- Если для выбранного регистра во всех счетчиках уже назначено одно и то же правило оценки, то это правило будет отображаться в раскрывающемся списке.
- Если для выбранного регистра правило оценки не назначено ни в одном из счетчиков, то в раскрывающемся списке будет отображаться значение No rule.
- Если для выбранного регистра во всех счетчиках назначены разные правила оценки, то в раскрывающемся списке будет отображаться значение Multiple rules perform no change.

В случае выбора одного из доступных правил оценки оно будет назначено всем настроенным регистрам после сохранения изменений.

После нажатия кнопки Save (Coxpanumb) изменения сохраняются и всплывающее окно закрывается.

При открытии всплывающего окна после нажатия кнопки *Reset (Сброс)* все настройки будут сброшены в соответствии с состоянием.

В случае нажатия кнопки Back (Назад) всплывающее окно закрывается без внесения каких-либо изменений.

17.10 Управление эталонными счетчиками

17.10.1 Общие понятия

Для проверки результатов измерения можно назначить счетчику так называемый эталонный счетчик. При этом значения потребления, получаемые от счетчика и от эталонного счетчика, будут сравниваться для оценки качества данных.

Эталонный счетчик будет установлен в том же физическом расположении, что и другой счетчик, и будет записывать данные по тому же потреблению. Счетчику и эталонному счетчику будут назначены различные точки поставки (текущее состояние в Германии).

Эталонный счетчик может быть помечен как таковой, но это не обязательно. Роли счетчика и образцового счетчика можно поменять местами.

Для сравнения значений потребления от счетчика и эталонного счетчика соответствующим регистрам счетчика надо будет назначить правило проверки с методом *Reference meter* (Эталонный счетчик).

17.10.2 Назначение эталонного счетчика

В подробном представлении счетчика выберите в панели инструментов функцию Manage reference meter (Управление эталонным счетчиком).

Manage re	eference m	eter	
Meter			
15775882			
Reference	meter		

Рисунок 17.12. Назначение эталонного счетчика

Появляется всплывающее окно. Во всплывающем окне введите идентификатор счетчика, который должен использоваться в качестве эталонного.

После нажатия кнопки Continue (Продолжить) создается логическая связь между счетчиком и эталонным счетчиком, которая позволяет осуществлять проверку.

17.10.3 Переключение и отключение счетчиков и эталонных счетчиков

В подробном представлении счетчика выберите в панели инструментов функцию Manage reference meter (Управление эталонным счетчиком).

Появляется всплывающее окно. В всплывающем окне отображаются идентификаторы счетчика и его образцового счетчика

После нажатия кнопки Disconnect (Отключиться) логическая связь между счетчиком и эталонным счетчиком, разрывается, что позволяет прекратить проверку.

При нажатии кнопки Switch (Переключить) роли счетчика и эталонного счетчика меняются между собой.

Manage refere	ance meter
Meter	
15775882	
Reference me	ter
27021010	

Рисунок 17.13. Переключение или отсоединение счетчика и эталонного счетчика

Danfoss

18 Расширенные возможности

18.1 Настройка кодов OBIS

18.1.1 Активация и деактивация кодов OBIS

Коды OBIS можно активировать и деактивировать в пункте *More (Подробнее) -> Preferences (Предпочтения) -> OBIS-Codes (Коды OBIS)*. В этом представлении отображается список доступных в системе кодов OBIS. Данный список можно фильтровать и экспортировать.

Mana	oger roles +LAdd Role	4 OB15 -Codes	- Monitor groups - More -
Addive	OBIS code	DRE code counter	OBIS consent
8	Bresier station	0-094.3 10/258	Besie case
8	duration of long power failures	0-0967.19/200	duration of long power failures
8	the the shold for long power falue	0-014-7 20/255	Base Roeshold for long power fallure
10	Name of shot power fallance	0.0967211288	Raster of shot power failures
8	Number of long power tokares	0-0106-7-01255	Raster of long-power failures
8	P0 part etimus	0-8 54 31 3*255	P0 port shelues
10	Palay status	0-12804-32 2*255	Fally shalls
8	Battery	0-89-240.54.1*255	Monitoring tellery
8	P30	0-99-240.54 21295	Monitoring field intervally
	Maximum active power import	1-01.12.01255	Maximum soffice power import
	liking active power import	1-01.13.0/286	Minimum active power import
8	Average active power import	1-01/15/9*255	Average active power inpart
2	Current Active Power Delivery (-)	1-0170/255	Current Active Power Delivery (-) Ideaturing Mode: Actu
8	Current Active Power Delivery (-)	1-017.1/258	Current Action Power Delivery (-) Steasuring Hode: Actu
2	Current Active Power Delivery (-)	14172255	Current Autore Power Delivery (-) Measuring Mode: Actu
	Carrent Active Power Delivery (-)	1-017.9/255	Current Active Power Delivery 6-3 Measuring Mode: Actu

Рисунок 18.1. Настройка кодов OBIS

Mожно настроить отображение следующих данных: Active; OBIS code; OBIS code Counter; OBIS comment

Следующие функции можно выполнять только при наличии соответствующих разрешений у роли пользователя (см. раздел Настройка прав доступа, должны быть установлены права для пункта Preferences (Предпочтения) -> OBIS-Codes (Коды OBIS) -> Obiscode activation/deactivation (Активация/деактивация кода OBIS).

Для активации кода OBIS установите флажок в столбце *Active (Aктивен)* для соответствующего кода OBIS. Если код OBIS активирован, его можно выбирать на экранах ввода и всплывающих окнах в панели управления SonoEnergy. Чтобы деактивировать код OBIS,необходимо снять соответствующий флажок. Деактивированные коды OBIS недоступны в панели управления SonoEnergy.

Код OBIS можно деактивировать, только если он в настоящее время не используется ни для одного устройства.

18.1.2 Сопоставление кодов OBIS на входе

На панели управления SonoEnergy можно определить правила сопоставления между кодами OBIS, используемыми внешне, и кодами OBIS, используемыми в системе SonoEnergy (для сопоставления в противоположном направлении см. раздел *Conocmaвление кодов OBIS на выходе*). Список *More (Подробнее) -> Preferences (Предпочтения) -> More (Подробнее) -> OBIS code mapping OUT (Conocmaвление кодов OBIS на выходе*) отображает все указанные на текущий момент правила сопоставления. Эти данные можно фильтровать и экспортировать.



	B-0-1111-547.00		-		Contraction of the local division of the loc	000.004	association dealerses
Deephill	=					1999 (1999) 1999 (1999) 1999 (1999)	-
na enna b	T Desire Desire	under] [Pauger]	Contractor Line	4×1			
		(DANION) DISTO	Concession in the local division in the loca				
1	P		And and an experiment			-	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	100 100 1010	Other and the building of	CREATE AND A CONTRACT	diversite.	Providence.	Dece etch-	tere .
a prope		Perc.	**10708	And the second s		*****	-0444
	1 10 10 10		eessystem.	And the lot			-Owen
-	10.0		**1119.000	1000000			1000
Darting HDSC	14.04	Page 100 Mpr	88000110104	beneate .			1 Balan
Section Mail	144	Lowton	6632-528	hourse to		41.044	104.00
trans 10	146.8	Ewy.	A&119700	Automation (10,000	10404
dimp 33.4	34.00.32	Bell .	8811928	bornald		-Mcanife	-Denie
lanin danar	1.1	and the second	64410700	Inclusion Inclusion		ALCORE.	- Delay
and the	11.8	Non-del minister	eenupon.	Sectore 10		AU. 81879	+Delate
with the	1.00	Portification	14104030	bouwers.		Access .	10eee
Comment of the	21 E 16.W	Advertised on	46118P101	Bricher 10		41,005	+Delete
115 P. E. H.	(14)	(Annemation)	1410210				rimes .
221 - 271	HIP .	4 particular	84000.00308	Annual Street		-	-bere
THE ALL	and in the second	Louisia	4410-38	intentions.		41,044	10404
A LEASE MAR							
	1.00010-001274	em 0-0					

Ausdiney: Home \$11,12000. Nexed, 9 proved to Santas US 2011/2011. Nex 41-adulates 2012/4419 10:10:10.1011

Рисунок 18.2. Сопоставление кодов OBIS на входе

Moжно настроить отображение следующих данных: OBIS code name SonoEnergy; OBIS code SonoEnergy; Device type; OBIS code external; Description; Device profile

Правила сопоставления определяются *по типам устройства*. Чтобы добавить новое сопоставление, выберите функцию *Add OBIS mapping IN (Добавить conocmaвление OBIS на входе)* на панели инструментов **Т**. Откроется всплывающее окно, в котором можно задать сопоставление.

			THE PROPERTY	Sec. 1		-		
Dunfill		-			1	and officer (to		
					100			
	1	-	And the Avenue of the Avenue o		and and an			-
		-		0-				
	Stream Internet	-						
at a second the			Manual Andrew William Andrew Sterring and Street St					
	Concernance of the local division of the loc	Contractor (mappings and do officiate finite finite and provide the second se					
0	and the second second		Carkey Sun Cale (11) +	-				-
The Read Print	ALC: NOTION OF		denotes pendito					
and a second	COLUMN THE OWNER	1000	this only commut-		Concession of the local division of the loca			
	2	1.000		1000				
	1.17	1000	CHIR unde harvelleninge	01000		1000	10000	
7.V	1. 50	00000	box 24th43100 datesy tenso 4	in the second		0000	1000	
1000	100	1000	the future of th	and the second second			10000	
and the local data	100	1000					10.40	
(mail 10	10.0	1.525		1000			11110	
	100.00	1000					Total and	
and table	1.00	- Padda-	1	THE R. L.		Are service	P(base)	
and the state	1.8	Acres		and the second second		A1.009	10488	
a sector and the sector of the	11.00	Course .		- Internet		to see .	Printer C	
	10	Anne	and the second second second	- country		ni,ami	HILME .	
	10.000	- Photos	and a second	and the second second		-	10000	
	5.442	1.000				-	Planes.	
the second s	(4.4)	1. Annual of	4444-86	And and the other distances of the local dist		1.000	Private -	
CONTRACTOR OF STREET,		_						-

Рисунок 18.3. Сопоставление кодов OBIS на входе: правило сопоставления

Сначала выберите тип устройства в раскрывающемся списке. Затем выберите профиль устройства во втором раскрывающемся списке (если он применим и определен в системе). Профиль устройства — это контейнер данных на устройствах, в котором могут храниться различные данные о потреблении. Обращение к нему осуществляется по определяемым поставщиками оборудования кодам OBIS.

Затем в текстовое поле вводится внешний код OBIS для входящих данных (Внешний код OBIS).

В последнем раскрывающемся списке выбирается соответствующий внутренний код OBIS в SonoEnergy. Также можно ввести необязательное описание или примечание для сопоставления. Нажмите кнопку *Continue (Продолжить)*, чтобы сохранить новое правило сопоставления.

Dantoss

Новое правило сопоставления немедленно отображается в списке сопоставления кодов OBIS на входе, однако вступает в силу лишь после того, как кэш выполняющей службы (службы Southbound) будет перезагружен. График перезагрузки настраивается при конфигурации процесса. Сопоставления можно удалять, используя функцию Delete (Удалить) в соответствующей строке списка.

18.1.3 Сопоставление кодов OBIS на выходе

Аналогично сопоставлению кодов OBIS на входе, можно определять и правила сопоставления между кодами OBIS, внутренне используемыми в SonoEnergy и кодами OBIS, используемыми внешне.

Список More (Подробнее) -> Preferences (Предпочтения) -> More (Подробнее) -> OBIS code mapping OUT (Conocmaвление кодов OBIS на выходе) отображает все указанные на текущий момент правила сопоставления. Эти данные можно фильтровать и экспортировать.

- Haraber Lotes - Ha	Id Hote - I a CE	ca-codes have	ta coas mapping o	(-More+)
CIDIS code name	OBE calls	Coverter	OBS colts external	Description
Adive energy importants	1-01.8.0/285	GAA Convector	1-21.88.255	* washing
Adken energy mosel 71	1-01-0.11285	UAA Coreador	1-01.81.255	"maung
Adlvs atorgy inpot 72	1-01.8.2288	UAA Convedtor	1-01.82.258	1 magaing
Current index volume heaperstary	7-0.91.0/288	UAA Connector	7-9:33 6-258	vm7-031/0255 ad 7
Current index volume not temperal	7-030.0/265	UAA Corrector	7-0305255	ver7-03-0-9288-auf7
Active amongy expert total	1-02807268	UAA Connector	1-0288255	*******
Adlow among y expert 11	14281998	UAA Convector	1-0281288	*mapping
Adduer among a report 12	1428228	UAA Corendar	1428229	*execting
Peaches overgy 1st qualitant	1-048.0/201	SAA Cowellar	1-0585258	"maund
Reactive energy 4th quarkant	1-0.8.8.0/255	UAA Corector	1-0.8.8.0.255	"Highing
Peachine energy 3rd quadrant	1-07.8.0/258	UAA Connector	1-0789.255	"waputing
Reactive energy 2nd quadrant	1-04.8.9/255	UAA Connector	1-0-5.8-0.255	"wapping
Average active power importants	1-021348/255	UAA Comedia	1-028-24-0255	* mapping
Average active power export pha	1-0-22-24-0*255	UAA Corrector	1-0:22.24.0.255	*wapping

Рисунок 18.4. Сопоставление кодов OBIS на выходе

Moжно настроить отображение следующих данных: OBIS code name SonoEnergy; OBIS code SonoEnergy; Connector; OBIS code external; Description

Правила сопоставления определяются *munoм соединителя*. Чтобы добавить новое сопоставление, выберите функцию *Add OBIS mapping OUT (Добавить сопоставление OBIS на входе)* на панели инструментов **•**. Откроется всплывающее окно, в котором можно задать сопоставление.

Соответствующие внутренний код OBIS для SonoEnergy и тип соединителя выбираются в раскрывающихся списках. Затем в текстовое поле OBIS Code external (Внешний код OBIS) вводится внешний код OBIS. Также можно ввести необязательное описание или примечание для сопоставления. Нажмите кнопку Continue (Продолжить), чтобы сохранить новое правило сопоставления.

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

Add new OE	IS code mapping OUT
Please note: mappings will	are changes to these the effective from tomorrow.
OB15 code	
0-0.96.3.10	0*255 Breaker/Valve Status 🕙
Connector	
UAA Conne	ctor •
will be mapp	ed to
0815 code e	sternal
Description	

Рисунок 18.5. Сопоставление кодов OBIS на выходе: правило сопоставления

Новое правило сопоставления немедленно отображается в списке сопоставления кодов OBIS на входе, однако вступает в силу лишь после того, как кэш выполняющей службы (службы Southbound) будет перезагружен. График перезагрузки настраивается при конфигурации процесса. Сопоставления можно удалять, используя функцию Delete (Удалить) в соответствующей строке списка.

18.2 Настройка групп мониторинга

Группы мониторинга являются набором связанных контролируемых значений.

Cnucok всех доступных контрольных значений и групп, к которым они принадлежат, представлен в Приложении (см. раздел Доступные контрольные значения).

Группы мониторинга можно активировать и деактивировать в пункте меню *More (Подробнее) -> Preferences (Предпочтения) -> Monitor Groups (Группы мониторинга)*. В этом представлении отображается список доступных в системе групп мониторинга. Их можно фильтровать и экспортировать.

Можно настроить отображение следующих данных: Active; Monitor Group; Comment

Danfoss

Панель управления SonoEnergy



Рисунок 18.6. Настройка групп мониторинга

Для активации группы мониторинга установите флажок в столбце *Active (Akmuвeн)* для соответствующей группы мониторинга. Если группа мониторинга активирована, то связанные с ней контролируемые значения доступны для отображения (см. раздел *Настройка заголовка*). Чтобы деактивировать группу мониторинга, снимите соответствующий флажок.

18.3 Использование макрокоманд

18.3.1 Введение

Макрокоманда — это предопределенная последовательность команд. Команды могут, например, составлять транзакцию управления устройством (Device Control Transaction, DCT). Последовательность команд в форме макрокоманды можно одновременно выполнять на многих устройствах. Доступные макрокоманды можно просматривать и работать с ними в меню *More (Подробнее) -> Configurations (Конфигурации) -> Macro (Макрокоманды)*.

Макрокоманды — это часть настройки SonoEnergy для конкретного заказчика. То, какие макрокоманды доступны менеджеру и какие он может выполнять, зависит от установленных устройств, от конфигурации проекта и параметров настройки в панели управления SonoEnergy (см. раздел Настройка прав доступа).

BOT HEKOTOPHE W3 BO3MOWHHAX MAKPOKOMAHA: Activate channel, Add Device tag, Armed breaker connect, Breaker disconnect, Change group, Deactivate Channel, Delete certificate chain, Delete CRL, Delete Device tag, Delete root CA certificate, Firmware update, Generate password, Get buffered values, Get meter schedules, Get mode from AMM, Get register value, Load limitation, On demand reading, Power status verification, Request CSR, Request errorlog, Request firmware version, Request topology, Reset key, SCM firmware update, SCM mode update, Set budget, Set MBUS key, Set register value, Set time of use, Update device registers, Upload CRL distribution points, Upload certificate chain, Upload root CA certificate

18.3.2 Выполнение макрокоманд

Перед выбором макрокоманды выберите в пункте меню More (Подробнее) -> Configurations (Конфигурации) -> Meter (Счетчик) все счетчики, а в пункте меню More (Подробнее) -> Configurations (Конфигурации) -> Communication (Связь) — все модули связи и шлюзы, для которых нужно выполнить макрокоманду.

Отображаемые в списке устройства можно ограничить, выбрав группу в дереве иерархии групп (на панели навигации фильтра слева). Чтобы выбрать все устройства в списке, воспользуйтесь функцией *Select all (Выбрать все)* в верхнем правом углу главного окна. Чтобы снова снять выбор всех устройств, воспользуйтесь функцией *Deselect all* (*Отменить выбор всех*) (она появится в том же месте).

Dantoss

Устройства в списке также можно фильтровать, например, по тегу устройства, чтобы выполнить макрокоманду для устройств в виртуальной группе (см. раздел *Виртуальные группы и макрокоманды*). Полный список доступных команд фильтрации для этого представления приведен в разделе *Настройка списков — счетчик/связь* в Приложении.



Во время процесса выбора группа в иерархическом дереве групп не должна меняться, потому что иначе существующий выбор будет отменен.

	and the second second	Longed in an alaritasis "
Decepted		New York, 1997, New York, 1997, New York, 1997, New York, 1997, New York, 1997,
(a tat second paine)	and famil famous 1	(1997)
Rectaur P 1 Total P 1 Total Poly P 1 Total P 1 T	Generalization de la constante	38 Dependent) antikologi 38 Generatus) antikologi 38 Generatus
Tangani Tangani Tangani Tangani	Stradied Association from [2014-09-13 14 39:00]	
	A Magnetic Hold State In Advances of Particle 10 (27 a state and part theory Market of state (24 bits (24 bits and part)) Market of state (24 bits (24 bits and part)) Market of state (24 bits (24 bits)) Market of state (24 bits) Market of state (24 bits) Ma	
There is a second secon	L	-

Рисунок 18.7. Использование макрокоманд

После перехода в представление More (Подробнее) -> Configurations (Конфигурации) -> Macro (Макрокоманды) выберите макрокоманду, которую требуется выполнить, из списка в верхней части экрана. Рядом с окном выбора указывается, сколько устройств выбрано и для скольких из них возможно выполнение выбранной макрокоманды. При щелчке по значению во второй строке (количество неподдерживаемых устройств) открывается всплывающее окно, в котором перечислены идентификаторы таких устройств и причины, по которым для них не поддерживается макрокоманда (см. раздел Неподдерживаемые устройства).

Если макрокоманду нельзя выполнить для всех выбранных устройств, она будет выполнена для подмножества устройств.

В зависимости от выбранной макрокоманды может потребоваться указать те или иные дополнительные параметры в нижней части экрана. Например, для выполнения макрокоманды On demand reading (Считывание по запросу) необходимо выбрать причину. Макрокоманда выполняется после нажатия кнопки Execute (Выполнить).

Почти для всех макрокоманд можно указать время выполнения по расписанию (поле ввода Scheduled execution time (Запланированное время выполнения)). Дальнейшая настройка возможна посредством использования расширенных параметров (см. раздел Расширенные параметры).

Также после нажатия кнопки Execute (Выполнить) открывается всплывающее окно с информацией о порожденных процессах и ссылкой на список процессов.

Hint	×
The macro was executed successfully and created You can use the lini: below to reach the process list	at least one process.
To process list	

Рисунок 18.8. Использование макрокоманд: обратная связь по процессам

Dantoss

Подробнее о процессах при выполнении макрокоманд и их отслеживании см. в разделах Ход выполнения процессов при выполнении макрокоманд и Просмотр родительских и дочерних процессов.

Подробный пример использования макрокоманд приводится в разделе Изменение групп устройств, для макрокоманды Change group (Изменение группы).

18.3.3 Расширенные параметры

В области Advanced Options (Расширенные параметры) в нижней части экрана можно настроить повторение макрокоманды, а также ожидаемое поведение в случае неудачного выполнения.

Значение	Описание
Executions	Указывает количество выполнений. По умолчанию разрешено значение между 1 и 10. Может быть настроен верхний предел.
Interval	Время между двумя последовательными выполнениями макрокоманды, одно из четырех сле- дующих значений: 15 minutes, 1 hour, 1 day, 30 days. Отсчет начинается с момента успешного выполнения макрокоманды или с последней неудавшейся попытки.
Retries	Количество повторов в случае неудачного выполнения макрокоманды. По умолчанию разре- шено значение между 0 и 3. Может быть настроен верхний предел.

Пример:

Если установить для Executions (Число выполнений) значение 5, для Interval (Интервал) — значение 1 час, а для Retries (Число повторов) — значение 2, то макрокоманда будет ежечасно повторяться 5 раз. Максимальное количество попыток выполнения макрокоманды за это время составит 15 раз.

Расширенные параметры доступны для всех макрокоманд, которые являются транзакциями DCT (то есть всех, за исключением макрокоманд Change group, Update device registers, Add device tag, Remove device tag). Для использования расширенных параметров необходимо настроить соответствующие права доступа для роли пользователя (выберите Preferences (Предпочтения) -> Manager Roles (Ponu менеджеров) -> Configuration (Конфигурация) -> Macros (Макрокоманды) -> Functions (Функции) -> Advanced Options (Расширенные параметры); см. также раздел Настройка прав доступа).

18.3.4 Неподдерживаемые устройства

После выбора макрокоманды, когда отобразится число неподдерживаемых устройств, можно просмотреть дополнительную информацию по этим устройствам.

Щелкните строку с указанием числа неподдерживаемых устройств (справа от окна выбора макрокоманд), чтобы открыть всплывающее окно. Во всплывающем окне выводятся идентификаторы соответствующих устройств, а также причина, по которой макрокоманда не сможет работать с ними.



Рисунок 18.9. Использование макрокоманд: список неподдерживаемых устройств І

Dantoss

Если нажать Show list of devices (Показать список устройств), то представление во всплывающем окне изменится. Будут отображаться только идентификаторы устройств. Эти идентификаторы устройств будут выбраны, поэтому их можно легко скопировать и вставить в другое окно.

Если нажать Show reasons (Показать причины), то будет восстановлен исходный вид всплывающего окна.

Список идентификаторов устройств можно, например, скопировать в поле поиска, чтобы выполнить поиск по совпадению текста идентификаторов в списках счетчиков, модулей связи или шлюзов.

15003677	15/7588	25003045	510 511	512 514	53.6 s pd_s1	tran1

Рисунок 18.10. Использование макрокоманд: список неподдерживаемых устройств II

18.4 Обработка данных о потреблении

18.4.1 Обработка входящих данных

Если при вводе данных произойдут ошибки, они регистрируются в журнале ошибок. Записи журнала можно найти в меню *More (Подробнее) -> Alarms/Events (Aварийные сообщения/coбытия) -> Event log (Журнал coбытий)*. По умолчанию все показания счетчиков, помеченные как дефектные, сохраняются в системе и будут отображаться (например, на диаграммах). При необходимости их можно скрыть на диаграммах. Повторяющиеся записи, определяемые по идентичным временным меткам и величинам потребления, отбрасываются. Если получено два значения с одной и той же меткой времени, сохраняется лишь первое полученное значение.

18.4.2 Обработка данных после действий пользователя

В зависимости от числа затрагиваемых наборов данных описываемые ниже процессы могут выполняться некоторое время. При этом соответствующие устройства будут заблокированы, и создается процесс, который координирует выполнение.

Когда процесс завершается, устройства автоматически разблокируются и становятся доступными для действий пользователей. Во время блокировки пользователи могут продолжать работать с остальными, незаблокированными устройствами и редактировать их.

По умолчанию процессы выполняются с шагом в **60 секунд**. Если загрузка системы временно слишком высока, приоритет выполнения снижается.

Создание нового модуля связи

При создании нового модуля связи (см. раздел *Создание нового модуля связи*) в существующие наборы данных изменения не вносятся. Как только модуль связи будет физически подсоединен к системе, начинается прием входящих данных, но они не сохраняются в базе данных.

Получение данных можно проконтролировать в меню More (Подробнее) -> Alarms/Events (Аварийные сообщения/ события) -> Event log (Журнал событий).

Сразу же после регистрации модуля связи в системе данные начинают записываться в базе данных, но они не сразу начинают отображаться в панели управления SonoEnergy или на портале конечных пользователей. Только в случае подключения модуля связи к счетчику (см. раздел *Подключение модуля связи*) данные начнут отображаться на панели управления SECP.

Dantoss

Соединение счетчика и модуля связи

Если счетчик подключен к модулю связи (см. раздел *Создание нового счетчика*), важное значение имеет начальная дата (дата подключения). Зарегистрированные значения потребления для модуля связи, хранимые в общем хранилище данных, будут назначены счетчику, начиная с даты подключения (при необходимости — задним числом). Текущие показания счетчика будут обновляться в соответствии со входящими данными, поступающими от модуля связи.

Отсоединение счетчика и модуля связи

В случае отключения модуля связи от счетчика (см. раздел *Отключение счетчиков от модуля и порта связи*) важное значение имеет указанная дата отключения. Связь данных о потреблении с идентификатором счетчика отменяется, и начиная с даты отключения данные хранятся в общем хранилище данных. Данные о потреблении для отключенного счетчика обновляются в соответствии с потреблением.

«Отсоединенные» данные потребления можно назначить новому счетчику.

Назначение счетчика контракту

Если счетчик назначается контракту (см. раздел *Редактирование контрактов*), то уже записанные данные потребления для счетчика помечаются идентификаторами клиента, контракта и тарифа, при необходимости — задним числом вплоть до указанной даты подключения. Данные о потреблении для клиента соответствующим образом обновляются.

На портале конечных пользователей изменения отображаются немедленно (новый идентификатор счетчика, новые показания счетчика). Предварительный расчет расходов будет выполняться на основе нового тарифа.

Удаление счетчика из контракта

Если счетчик отсоединен от контракта (см. раздел *Редактирование контрактов*), то записанные данные потребления для счетчика будут очищены от идентификаторов клиента, контракта и тарифа, при необходимости — с записью задним числом до указанной даты. Предварительный расчет расходов будет выполняться на основе нового тарифа. Данные потребления клиента (или, соответственно, контракта) будут обновляться.

18.5 Служба конфигурации системы

Начиная с SonoEnergy версии 7.0, служба конфигурации SonoEnergy Config Service играет роль центрального компонента, предоставляющего значения конфигурации для других компонентов SonoEnergy. Управление конфигурациями различных компонентов SonoEnergy (таких как службы, подключаемые модули) будет поэтапно переноситься в новую службу конфигурации. Для управления значениями конфигурации в службе SonoEnergy Config Service и их редактирования используется средство командной строки.

В панели управления SonoEnergy добавлено новое представление, доступное в меню *Preferences (Предпочтения)* -> *System Service Config (Настройка системной службы)*. В ней отображаются параметры конфигурации и значения, установленные для конкретного текущего экземпляра SonoEnergy.

Обратите внимание, что могут отображаться лишь значения конфигурации компонентов, уже перенесенные в службу конфигурации!

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

Martiness and Southern	Trouble (0)
Parameter	
Darmonire	
Talse	
EnableDebugHode	
The	
TrableSed as	
Construction of the second sec	
	_
10ground years	
0	
LogLevel	
	Parameter Daressetze Talse EnableDebugitode Uus EnableSysLog Uus HightdemorpHark 0 Lost.evel

Рисунок 18.11. Служба конфигурации системы

В левой части главного окна отображается древовидная иерархическая структура параметров конфигурации. Параметры и их значения отображаются в кадре в правой части главного окна.

Корневой элемент этого дерева — элемент Configuration. Его подэлементы представлены различными компонентами SonoEnergy. В подэлементах отображаются параметры, причем связанные параметры группируются в поддеревья. Щелчок по элементам позволяет отображать или скрывать подэлементы дерева, а также отображать их параметры.



19 Поддержка

19.1 Обработка ошибок

Ниже описываются ошибки или проблемы, которые могут возникать при работе с панелью управления SonoEnergy, а также приводятся возможные решения. В случае возникновения проблем попытайтесь решить их, используя эти сведения. Если это не удастся, свяжитесь с руководством проекта или со службой поддержки (см. раздел *Как получить поддержку*).

19.1.1 Панель управления SonoEnergy

Проблема	Возможная причина	Решения
URL-адрес панели управления SonoEnergy недоступен.	Портал в настоящее время недоступен.	Отправьте сообщение об ошибке в Danfoss.
Браузер выдает предупрежде- ние, связанное с сертификатом безопасности.	Сертификат, используемый в SonoEnergy, не входит в список известных браузеру сертификатов.	Примите сертификат, даже если он считается небезопасным. Это не влияет на безопасность шифрования SSL.
Менеджер не может войти в систему.	Неверные учетные данные.	Проверьте имя пользователя и пароль. Если вы забыли пароль, то новый пароль может быть создан другим менеджером (см. <i>Редактирование менеджеров</i>).
	Учетная запись менеджера деактивирована.	Менеджер из группы более высокого уров- ня может повторно активировать учетную запись (см. <i>Редактирование менеджеров</i>).
Изменены доступные функции или доступно меньше функций.	Роль менеджера изменена.	Менеджер из группы более высокого уровня может вернуть предыдущую роль (см. <i>Редактирование менеджеров</i>).
	Разрешения для роли менед- жера изменены.	Менеджер из группы высокого уровня мо- жет настроить разрешения (см. Настройка прав доступа).
Менеджер не может получить доступ к отдельным устройствам.	Группа менеджера изменена.	Группа, к которой относится менеджер, может быть изменена менеджером более высокого уровня (см. <i>Редактирование</i> групп).
	Устройства перенесены в другую группу.	Менеджер из группы более высокого уров- ня может изменить группу учетной записи менеджера (см. <i>Редактирование групп</i>) или же перенести устройства обратно в предыдущую группу (см. <i>Изменение групп</i> <i>устройств</i>).
Группа перестала отображаться в дереве иерархии групп.	Группа была удалена.	При необходимости создайте новую груп- пу (см. Создание новой группы).
	Учетная запись менеджера исключена из группы.	Менеджер группы более высокого уровня может вернуть учетную запись менеджера обратно в группу (см. <i>Редактирование</i> <i>групп</i>).

Danfoss

19.1.2 Доступность счетчиков

В случае проблем, связанных с обменом данными со счетчиками, можно предпринять следующие действия для диагностики ошибки:

- Проверьте описания в журнале ошибок: выполните Фильтрацию списка аварийных сообщений и событий по соответствующему идентификатору счетчика. Описание аварийных сообщений может содержать подсказку относительно причины проблемы (например, Unable to connect to meter device! (Не удается подключиться к устройству счетчика!) -> Проверьте учетные данные).
- Проверьте конфигурацию устройства в Подробном представлении счетчика и Подробном представлении модуля связи:
 - параметр подключения (например, порт, IP-адрес)
 - тип устройства
 - параметр устройства
- Проверьте списки процессов: все ли процессы выполняются правильно? (см. раздел Процессы)

19.2 Как получить поддержку

Ниже кратко описываются различные типы поддержки клиентов. Более подробное описание схемы сотрудничества между компанией Danfoss и клиентом см. в соглашении об уровне обслуживания (SLA). Если у вас возникли вопросы, обратитесь к руководителю проекта или в службу поддержки Danfoss.

🚯 По умолчанию поддержка Danfoss доступна для поддержки второго и третьего уровней SLA.

19.2.1 Поддержка по электронной почте

Для получения поддержки по электронной почте пишите по адресу sono.support@danfoss.com. Сообщения, отправленные по этому адресу, будут перенаправлены участникам ответственной за соответствующий вопрос группы.

19.2.2 Местная поддержка

Для всех проектов имеется местный офис Danfoss. Ваш звонок может быть перенаправлен отвечающему за соответствующий вопрос участнику группы (в соответствии с принятым планом эскалации).



20 Приложение

20.1 Доступные команды фильтрации

Ниже перечислены доступные команды фильтрации для каждого из представлений. Приведены примеры команд фильтрации и их псевдонимов, указано, разрешено ли использование оператора ИЛИ (OR), и символов подстановки (столбец W*card (Ш*блон)).

Подробное описание синтаксиса команд фильтрации с многочисленными примерами приведено в разделе Фильтры.

П Ключевое слово фильтрации обычно совпадает с заголовком столбца, по которому нужно произвести поиск (за исключением тегов устройств).

Обратите внимание, что в панели SECP в качестве оператора логического ИЛИ следует использовать символ канала ("[").

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Device ID	#device id=5001*		x	x	
Level	#level=warning	#warning #critical #info	x	-	Разрешенные значения: warning, critical, info
Alarm Code	#alarm code=308903		x	-	
Category	<pre>#category= accounting error</pre>		x	-	
State	#state=open		x	-	Разрешенные значения: open, solved
Informed	#informed=1		x	-	Разрешенные значения: 1.0
Ticket	#ticket=15		x	-	

20.1.1 Список аварийных сообщений и событий

20.1.2 Список модулей связи

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Com. Module ID	#com.moduleid=5008*		x	-	
State	#state=online	#online #offline	x	-	Разрешенные значения: online, offline
Battery	#battery>2		x	-	Разрешаются операторы <,>
RSSI	#rssi>2		x	-	Разрешаются операторы <,>
Туре	#type=SonoSelect		x	-	
Версия микро- программы	<pre>#firmware version= 1.2.3</pre>		x	x	
Vendor	#vendor=danfoss*		x	x	
Model	#model=SonoSelect 10		x	x	
Last online	#last online= 2012-09-14		-	-	Больше примеров см. в разделе Фильтрация полей даты
Device tags	#tag=demo		x	x	
Topology	#topology=yes		x	-	Разрешенные значения: yes, no (фильтры для устройств с информацией о топологии или без нее)

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Gateway-ID	#gateway-id=1234		x	x	
State	#state=online	#online #offline	x	-	Разрешенные значения: online, offline
Туре	#type=SonoCollect		x	-	
Vendor	#vendor=danfoss*		x	x	
Model	#model=110*		x	x	
Location	location= *ulvehavevej 61*		x	x	"Location" (Местоположе- ние) представляет соче- тание почтового индекса, города и улицы
Город	#city=vejle		x	x	
Street	#street=ulvehavevej*		x	x	
Postcode	#postcode=7100*		x	x	
Firmware version	<pre>#firmware version= 1.2.3</pre>		x	x	
Mode	#mode=slave	#slave #stand-alone #master	x	-	Разрешенные значения: slave, standalone, master
Last online	#last online=2012-09-14		-	-	Больше примеров см. в разделе Фильтрация полей даты
Device tags	#tag=demo		x	x	
Тороlоду	#topology=yes		x	-	Разрешенные значения: yes, по (фильтры для устройств с информацией о топологии или без нее)

20.1.3 Список шлюзов

20.1.4 Список счетчиков

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Meter ID	<pre>#meter id=viMeter25</pre>		x	х	
State	#state=online	#online #offline	x	-	Разрешенные значения: online, offline
Division	#division=power		x	-	Разрешенные значения: все категории, доступные в системе
Point of delivery	<pre>#point of delivery= DE123*</pre>		x	x	
Location	location= *ulvehavevej 61*		x	x	"Location" (Местоположе- ние) представляет соче- тание почтового индекса, города и улицы
Город	#city=vejle		x	x	
Street	#street=ulvehavevej*		x	х	
Postcode	#postcode=7100*		x	x	
Meter read	#meter read<1		x	х	Разрешаются операторы <,>

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

MU	#mu=kWh		x	x	
Last online	#last online= 2012-09-14		-	-	Больше примеров см. в разделе Фильтрация полей даты
Last dataset	#last dataset= 2012-09-14		-	-	
Туре	#type=demo		x	-	
Group	#group=testgroup		x	х	
Meter-Security- ID	<pre>#meter-security-id= 282*</pre>		x	x	
SAP Equipment ID	#sap equipment id= 214		x	x	
Firmware version	<pre>#firmware version= 1.2.3</pre>		x	x	
Inventory state	<pre>#inventory state= in storage</pre>	<pre>#in storage #quality control #disposed #installed #uninstalled #unknown</pre>	x	-	Разрешенные значения: in storage, quality control, disposed, uninstalled, installed, unknown
Management state	#management state= connected	<pre>#connected #registered #entrance #move out</pre>	x	-	Разрешенные значения: connected, registered, entrance, move out
Device tags	#tag=private		x	-	
Тороlоду	#topology=yes		x	-	Разрешенные значения: yes, no (фильтры для устройств с информацией о топологии или без нее)
Supply	#supply=on	<pre>#on, #off, #ready</pre>	x	-	Разрешенные значения: on, off, ready

20.1.5 Список клиентов

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Название	#name=sabine		x	x	"Name" (Имя) — это сочета- ние имени и фамилии
State	#state=active	#active #inactive	x	-	Разрешенные значения: active, inactive
Customer type	#customer type= private		x	x	
Customer ID	#customer id=125*		x	x	
Meter ID	#meter id=viMeter25		x	x	
Contract ID	#contract id=666*		x	x	
Company	#company=danfoss		x	x	



Панель управления SonoEnergy

Customer address	#customer address= vejle	x	x	"Customer address" (Адрес клиента) представляет со- бой сочетание почтового индекса, города и улицы.
Город	#city=vejle	x	x	
Street	#street=ulvehavevej*	x	x	
Postcode	#postcode=7100*	x	x	
Phone	#phone=123*	x	x	
E-Mail	#e-mail=testmail*	x	x	
Tag	#tag=testtag	x	-	

20.1.6 Список процессов

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Process	<pre>#process=sap*</pre>		x	х	
State	#state=successful	<pre>#inactive #ready #executing #erroneous #successful #deleted</pre>	x	-	Разрешенные значения: inactive, ready, executing, successful, erroneous, deleted. Псевдонимы доступны только для процессов AMR, опе- рационных процессов и информационных процессов.
Progress	#progress>0		x	-	Разрешены операторы =, <,>
Retries	#retries>1		x	-	Разрешены операторы =, <,>
Process init	<pre>#process init=2012-09</pre>		x	-	Возвращает все процессы, которые были запущены в сентябре 2012 г. Больше примеров см. в разделе Фильтрация полей даты.
Process completed	#process completed= 2012-08~2012-09-15		-	-	Возвращает все процессы, которые были завершены между 1 августа 2012 г. и 15 сентября 2012 г.
Process start	<pre>#process start> 2012-09-15</pre>		-	-	Возвращает все процессы, которые были начаты после 15 сентября 2012 г.
Priority	#priority=high		x	-	Разрешенные значения: normal (нормальный), high (высокий). Доступны только для операционных процес- сов и процессов AMR.
Process ID	<pre>#process id = OP.4*</pre>		x	x	Доступны только для операционных процессов и процессов AMR.
Идентификатор родительского процесса	<pre>#parent process id= OP.400</pre>		x	x	Возвращает все дочерние процессы, порожденные родительским процессом. Доступны только для операционных процессов и процессов AMR.

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

20.1.7 Список тарифов

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Division	#division=power		x	-	Разрешенные значения — все зарегистрированные в системе категории.
State	#state=active	#active #inactive	x	-	Разрешенные значения: active, inactive
Tariff name	<pre>#tariff name=*linear*</pre>		x	x	
Tariff number	<pre>#tariff number= *linear*</pre>		x	x	

20.1.8 Списки конфигурации — счетчик/связь

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Device ID	#device id=*3894		x	x	
State	#state=online	#online #offline	x	-	Разрешенные значения: online, offline.
Location	<pre>#location=*vejle* #city=vejle #postcode=7100* #street=ulvehavevej* #house number=61</pre>		x	x	
Group	#group=network*		x	x	
Last online	#last online= 2012-09-14		-	-	Больше примеров см. в разделе <i>Фильтрация</i> полей даты.
Туре	#type=danfoss*		x	х	
SAP Equipment ID	#sap equipment id=124*		x	х	
Device tags	#tag=demo		x	х	
Division	#division=power		x	-	Разрешенные значения: все категории, доступные в системе. Команда филь- трации работает только для счетчиков .

20.1.9 Список менеджеров

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Manager	#manager=muster*		x	х	
Active	#active=active	#active #inactive	x	-	Разрешенные значения: active, inactive, validation in progress.
Название	<pre>#name=mustermann* #firstname=ma* #surname=muster*</pre>		x	x	
Company	#company=danf*		x	x	
Role	#role=manager		x	x	
Created	#created=2012-09-14		-	-	

Danfoss

Руководство пользователя

Панель управления SonoEnergy

20.1.10 Списки для правил оценки и правил проверки

Название	Пример	Псевдоним	или	Ш*блон	Комментарий
Название	<pre>#name=Reference1*</pre>		x	х	
Method	#method= Referenceprofile		x	x	
Description	#description= *Interpolation*		x	x	
Created at	#create at > 2015-02-01		-	-	Возвращает все правила, созданные после 1 февраля 2015 г. Больше примеров см. в разделе Фильтрация полей даты.

20.2 Доступные контрольные значения

Все значения мониторинга, доступные на панели управления SonoEnergy, перечислены ниже. Заголовки таблиц представляют собой соответствующие группы мониторинга, которые можно активировать или деактивировать в консоли SECP (см. раздел Настройка групп мониторинга).

Мониторинг пользователей

- Количество клиентов в сети
- Входы пользователей в систему
- Количество клиентов, входивших в систему с момента последнего измерения
- Среднее время нахождения клиентов в сети
- Среднее время нахождения клиентов в сети с момента последнего измерения

Мониторинг клиентов

- Зарегистрированные клиенты
- Зарегистрированные клиенты (утвержденные)
- Зарегистрированные клиенты (неактивные)
- Зарегистрированные клиенты (удаленные)
- Зарегистрированные клиенты (заблокированные)
- Клиенты с именем входа (активные)
- Клиенты с именем входа (неактивные)

Мониторинг операционных процессов

- Операционные процессы ошибки
- Операционные процессы ожидание
- Операционные процессы активные

Мониторинг процессов AMR

- Процессы AMR устройство
- Процессы AMR ошибка
- Процессы AMR ожидание
- Процессы AMR активные

Мониторинг информационных процессов

- Информационные процессы ошибки
- Информационные процессы ожидание
- Информационные процессы активные



Счетчики, запасы по категориям

- Счетчики в сети по категориям запасов
- Счетчики в сети, на хранении
- Счетчики в сети, в пути
- Счетчики в сети, установленные
- Счетчики в сети, снятые
- Счетчики в сети, утилизированные

Счетчики, состояние управления

- Счетчики в сети по состоянию управления (сумма)
- Счетчики в сети, зарегистрировано
- Счетчики в сети, подключено
- Счетчики в сети, вводимые
- Счетчики в сети, выводимые

Мониторинг шлюзов в сети

- Шлюзы в сети по типу устройства (сумма)
- Шлюзы в сети, SonoCollect 110
- Шлюзы в сети, Demo

Мониторинг шлюзов не в сети

- Шлюзы не в сети по типу устройства (сумма)
- Шлюзы не в сети, SonoCollect 110
- Шлюзы не в сети, Demo

Com. связи, мониторинг в сети

- Сот. связи в сети по типу устройств (сумма)
- Сот. связи в сети, M-Bus
- Сот. связи в сети, Danfoss
- Сот. связи в сети, беспроводная шина M-Bus

Com. связи, мониторинг не в сети

- Сот. связи не в сети по типу устройств (сумма)
- Сот. связи не в сети, M-Bus
- Com. связи не в сети, Danfoss
- Сот. связи не в сети, беспроводная шина M-Bus

Мониторинг счетчиков в сети

- Счетчики в сети по типам устройств (сумма)
- Счетчики в сети, M-Bus
- Счетчики в сети, SonoSelect 110
- Счетчики в сети, SonoSafe 110
- Счетчики в сети, SonoMeter 30
- Счетчики в сети, SonoMeter 500
- Счетчики в сети, беспроводная шина M-Bus
- Счетчики в сети, Demo
- Счетчики в сети, SonoMeter 1100
- Счетчики в сети, с виртуальным двигателем

Danfoss

Мониторинг счетчиков не в сети

- Счетчики не в сети по типам устройства (сумма)
- Счетчики не вне сети, M-Bus
- Счетчики не в сети, SonoSelect 110
- Счетчики не в сети, SonoSafe 110
- Счетчики не в сети, SonoMeter 30
- Счетчики не в сети, SonoMeter 500
- Счетчики не в сети, беспроводная шина M-Bus
- Счетчики не в сети, Demo
- Счетчики не в сети, SonoMeter 1100
- Счетчики не в сети, с виртуальным двигателем

Мониторинг сообщений

- Счетчик сообщений (SBS)
- Счетчик запущенных процессов AMR (SBS)
- Счетчик успешно выполненных процессов AMR (SBS)
- Счетчик завершившихся сбоем процессов AMR (SBS)
- Доля успешно выполненных процессов AMR (SBS)
- Число считываний показаний счетчиков (SBS)
- Целевое число считываний показаний счетчиков, МАКС. (на основе интервала/регистра)
- Целевое число считываний показаний счетчиков, МИН. (на основе интервала/регистра)

Мониторинг количества счетчиков

- Количество счетчиков зарегистрированных в SonoEnergy (суммарное)
- Количество реальных счетчиков, зарегистрированных в SonoEnergy (исключая тип DEMO 199)
- Количество активных счетчиков, зарегистрированных в SonoEnergy (исключая тип DEMO 199; счетчики с состоянием «установленный», «контроль качества»)
- Количество счетчиков, зарегистрированных в SonoEnergy, по категории запасов «установленные»
- Количество счетчиков, зарегистрированных в SonoEnergy, по категории запасов «снятые»
- Количество счетчиков, зарегистрированных в SonoEnergy, по категории запасов «контроль качества»
- Количество счетчиков, зарегистрированных в SonoEnergy, по категории запасов «утилизированные»
- Количество счетчиков, зарегистрированных в SonoEnergy, по категории запасов «на хранении»

Мониторинг счетчиков в сети, по категориям

- Счетчики в сети по категориям (сумма)
- Счетчики в сети, электричество
- Счетчики в сети, HKV
- Счетчики в сети, холод
- Счетчики в сети, тепло
- Счетчики в сети, газовые
- Счетчики в сети, холодная вода
- Счетчики в сети, горячая вода

Мониторинг счетчиков не в сети, по категориям

- Счетчики не в сети по категориям (сумма)
- Счетчики не в сети, электричество
- Счетчики не в сети, HKV
- Счетчики не в сети, холод
- Счетчики не в сети, тепло
- Счетчики не в сети, газовые
- Счетчики не в сети, холодная вода
- Счетчики не в сети, горячая вода



Мониторинг тарифов (схем)

- Контрактов на тарифную схему (сумма)
- Контрактов на тарифную схему linear
- Контрактов на тарифную схему thresholds
- Контрактов на тарифную схему bestprice
- Контрактов на тарифную схему linear 2PZ
- Контрактов на тарифную схему threshold 2PZ
- Контрактов на тарифную схему bestprice 2PZ
- Контрактов на тарифную схему linear 3PZ
- Контрактов на тарифную схему threshold 3PZ
- Контрактов на тарифную схему bestprice 3PZ
- Контрактов на тарифную схему local
- Контрактов на тарифную схему bestprice TR

Мониторинг аварийных сообщений

- Аварийные сообщения (все)
- Аварийные сообщения (информационные)
- Предупреждения
- Аварийные сообщения (критические)

Лицензия

• Лицензии (счетчики)

20.3 Список аварийных кодов

В онлайн-справке по панели управления SonoEnergy (то есть в HTML-версии данного руководства по эксплуатации) здесь отображается список кодов аварийных сообщений. Вне панели управления SonoEnergy используйте документ «Коды аварийных сообщений SonoEnergy», доступный отдельно. Дополнительные сведения по аварийным сообщениям и событиям можно найти в разделе Аварийные сообщения и события.

20.4 Доступные транзакции управления устройством

Доступность транзакций управления устройствами (DCT) на панели управления SonoEnergy, например, из функций в панелях инструментов, зависит от типа подключенных устройств, конфигурации проекта и разрешений выполнившего вход в систему менеджера. Компания Danfoss предоставляет для каждого проекта матрицу, в которой показываются все поддерживаемые транзакции DCT для каждого из подключенных устройств. Для получения дополнительной информации обратитесь к менеджеру проекта или в службу поддержки.

20.5 Настройки, относящиеся к проекту

Большое число параметров на панели управления SonoEnergy и у подключенных устройств требуют настройки или изменения. Среди них:

- идентификаторы типов датчиков, типов модулей связи, типов шлюзов
- (динамические) параметры счетчиков, модулей связи, шлюзов
- доступные транзакции DCT
- поддерживаемое состояние устройства
- используемые аварийные сообщения и коды ошибок
- доступные шаблоны тарифов
- сопоставления кодов OBIS

Для получения дополнительной информации обратитесь к менеджеру проекта или в службу поддержки.

Панель управления SonoEnergy

Danfoss

21 Список сокращений

Сокращение	Пояснение
AMI	Advanced Metering Infrastructure, усовершенствованная инфраструктура измерений
AMM	Advanced Meter Management, расширенное управление счетчиками
AMR	Automated Meter Reading, автоматическое считывание показаний счетчика
API	Application Programming Interface, интерфейс программирования приложений
APN	Access Point Name, имя точки доступа
CAM	Conservation Adjustment Mechanism, механизм регулировки сбережения
СНР	Combined Heat and Power, комбинированное производство тепла и электроэнергии
COSEM	Companion Specification for Energy Metering, дополнительная спецификация для измерения энергии
CSV	Comma Separated Values, значения, разделенные запятыми
СТ	Current Transformer, преобразователь тока
DCT	Device Control Transaction, транзакция управления устройством
DEMS	Decentralized Energy Management System, децентрализованная система управления энергией
DLMS	Device Language Message Specification, специальный язык общения с приборами учета энергии
DMS	Distribution Management System, система управления распределением
DSO	Distribution System Operator, оператор системы распределения
EAN	International Article Number, международный номер-артикул
EDIFACT	Electronic Data Interchange For Administration, Commerce and Transport, электронный обмен данными в администрировании, коммерции и транспорте
EDM	Energy Data Management, управление данными об энергопотреблении
FAN	Field Area Network, полевая сеть
GPL	Gas Pressure Level, уровень давления газа
GPRS	General Packet Radio Service, служба передачи пакетных данных по радиоканалу
HAN	Home Area Network, домашняя сеть
НСА	Heat Cost Allocator, прибор-распределитель потребленного тепла
HSM	Hardware Security Module, аппаратный модуль безопасности
IPT	IP Telemetry, телеметрия по межсетевому протоколу
LDAP	Lightweight Directory Access Protocol, компактный протокол доступа к каталогам
M-BUS	Шина Meter-Bus
MDM	Meter Data Management, управление данными счетчиков
MDUS	Meter Data Unification and Synchronization, унификация и синхронизация данных счетчиков
MOC	Meter Operation Center, центр эксплуатации счетчиков
MSCONS	Metered Services Consumption Report Message, сообщение отчета о потреблении измеряемых услуг

Danfoss

Руководство пользователя

Панель управления SonoEnergy

Сокращение	Пояснение
мис	Multi Utility Communication Controller, многофункциональный контроллер связи коммунальных услуг
NIS	Network Information System, система сетевой информации
NMS	Network Management System, система управления сетью
NOC	Network Operation Center, центр управления сетью
OBIS	Object Identification System, система идентификации объектов
OMS	Open Metering Standard, открытый стандарт измерений
OSGP	Open Smart Grid Protocol, открытый протокол интеллектуальных сетей
ОТАР	Over The Air Provisioning, выделение ресурсов по радиоканалу
РКІ	Public Key Infrastructure, инфраструктура открытого ключа
PLC	Power Line Communication, обмен данными по сети электропитания
SCADA	Supervisory Control and Data Acquisition, диспетчерское управление и сбор данных
SCM	Smart Communication Module, интеллектуальный модуль связи
SECP	Панель управления SonoEnergy
SFTP	Secure File Transfer Protocol, протокол защищенной передачи файлов
SML	Smart Message Language, язык интеллектуальных сообщений
SNMP	Simple Network Management Protocol, простой протокол управления сетью
TOU	Time of Use codes, коды времени использования
UAA	Universal AMI Adapter, универсальный адаптер AMI
UTILMD	Utilities Master Data message, сообщение с основными данными коммунальных услуг
VEE	Validation, Estimation and Editing, проверка, оценка и редактирование
VT	Voltage Transformer, трансформатор напряжения

Панель управления SonoEnergy

Danfoss

22 Глоссарий

Термин	Пояснение
Имя точки доступа (APN)	Точка доступа в беспроводной сети, которая обеспечивает доступ к внешней пакетной сети.
Значение учета	Термин системы SonoEnergy. Включает значения, важные для целей учета и тарификации.
Активная мощность	См. Реальная мощность.
Расширенное управление счет- чиками (АММ)	Расширенное управление счетчиками — это функциональный блок в AMI. Когда SonoEnergy используется в системе AMM, осуществляется взаимодей- ствие с MUC, датчиками или головными системами. SonoEnergy управляет этими устройствами и их конфигурациями, а также преобразует данные в стандартные форматы, прежде чем пересылать их приложениям, например системам MDM.
Усовершенствованная инфра- структура измерений (AMI)	Усовершенствованная инфраструктура измерений — это архитектура авто- матизированного двунаправленного обмена данными между интеллекту- альными счетчиками потребления коммунальных услуг и инфраструктурой управления коммунальными услугами. Среди ее компонентов — счетчики, шлюзы, коммуникационные технологии, сервер головной системы и серве- ры IP-T, а также системы AMM.
Аварийное сообщение	Событие, которое вызывает действие. Аварийное сообщение может активи- ровать отправку уведомления по электронной почте, срабатывание ловушки SNMP или запуск другого процесса.
Полная (кажущаяся) мощность	Полная мощность S — это суммарная мощность в электрической цепи пе- ременного тока. Она рассчитывается по реальной мощности P и реактивной мощности Q, указывается в вольт-амперах (BA).
Автоматическое считывание показаний счетчика (AMR)	Автоматизированное считывание показаний счетчика — это технология сбора данных счетчиков с устройств и односторонней их передачи поставщику коммунальных услуг.
Значения, разделяемые запя- тыми (CSV)	Формат файла, позволяющий хранить табличные данные в виде неформатированного текста.
Модуль связи	Модуль связи — это устройство, обеспечивающее двунаправленный обмен данными между измерительными модулями (счетчиками) и инфраструкту- рой управления. Он сохраняет значения и отвечает за связь в направлении шлюзов. Модуль связи может входить в состав интеллектуального счетчика или же быть отдельным устройством. В качестве синонима может использо- ваться термин «Функциональный модуль».
Механизм регулировки сбере- жения (САМ)	Механизм регулировки сбережения — это начисление на газовые счета, используемое для финансирования программ по обеспечению эффективно- сти потребления газа.
Трансформатор тока (СТ)	Если ток в цепи слишком высок, чтобы подавать его на измерительные приборы напрямую, то используется трансформатор тока (СТ), выдаю- щий уменьшенный ток во вторичной обмотке, который пропорционален первичному току в цепи; выход этого трансформатора можно подключать к измерительным и записывающим приборам.
Децентрализованная система управления энергопотреблени- ем (DEMS)	ПО управления энергопотреблением компании Siemens.

Danfoss

Панель управления SonoEnergy

Термин	Пояснение
Устройство	Устройство — это абстрактный объект в SonoEnergy. Каждое физическое или виртуальное устройство, а также каждый компонент системы представлены как устройства в SonoEnergy. В зависимости от варианта устройство может содержать, например, настройки, транзакции управления устройствами, регистры, мониторы, исполнительные механизмы, датчики.
Транзакция управления устрой- ством (DCT)	Транзакция управления устройством — это действие, управляющее работой счетчика (например, включение/выключение, считывание показаний по запросу, установка и прекращение подключения). Она может вызывать активацию одного или нескольких заданий устройства.
Задача устройства	Задача устройства создается основным процессом SonoEnergy и назначает- ся одному устройству.
Профиль устройства	Профиль устройства — это контейнер данных устройства (счетчик, шлюз/ концентратор). Профиль устройства содержит различные регистры, обычно сгруппированные по интервалу измерения. Эти регистры хранят данные потребления и идентифицируются по своим собственным кодам OBIS. Обра- щение к профилям устройств осуществляется по кодам OBIS поставщиков.
Система управления распреде- лением (DMS)	Система управления сетью оператора сети.
Оператор системы распределе- ния (DSO)	Компания, которая получила лицензию на дистрибуцию электроэнергии от магистральной сети к домохозяйствам и предприятиям.
Динамическое ценообразо- вание	См. Спот-цены.
Электронный обмен данными в администрировании, коммер- ции и транспорте (EDIFACT)	Межотраслевой стандарт электронного обмена данными.
Оценка	См. Замена значений.
Событие	События — это уведомления о действиях и изменениях состояния, происхо- дящих в системе. События могут порождаться счетчиками, модулями связи, шлюзами или системой SonoEnergy; они собираются и хранятся в шлюзах.
Четырехквадрантный счетчик	Четырехквадрантный счетчик может измерять и записывать как активную, так и реактивную мощность в обоих направлениях потока энергии.
Функциональный модуль	См. Модуль связи.
Шлюз	Устройство связи между счетчиком (или, соответственно, модулем связи) и AMI. Как синоним может использоваться термин Smart Communication Module (Интеллектуальный модуль связи).
Администратор шлюза	Согласно определению в профиле защиты интеллектуальных шлюзов счетчиков, администратор шлюза устанавливает, настраивает, контролирует интеллектуальный шлюз счетчика и отслеживает его состояние.
Служба передачи пакетных данных по радиоканалу (GPRS)	GPRS — это технология коммутации пакетов, которая обеспечивает переда- чу данных по сетям сотовой связи.
Аппаратный модуль безопасно- сти (HSM)	Аппаратный модуль безопасности — это физическое вычислительное устройство, работающее с цифровыми ключами для надежной аутенти- фикации и обеспечивающее шифрование/дешифрование без раскрытия расшифрованных данных. В отрасли интеллектуальных счетчиков он может также устанавливаться на счетчики или шлюзы.
Initial Meter Read	Значение на счетчике на момент начала измерений.

Панель управления SonoEnergy

Термин	Пояснение
Международный номер-арти- кул (EAN)	13-цифровой штрих-код для идентификации продуктов.
Инвертор	Преобразователь электрического питания, преобразующий постоянный ток в переменный.
IP-телеметрия (IPT)	Стандартизованный протокол, реализующий входящие и исходящие соеди- нения со внешним сервером по протоколу GPRS.
Сброс нагрузки	Сброс нагрузки — это намеренно организуемое отключение питания в различных частях района распределительной сети. Сброс нагрузки — это последняя мера по предотвращению полного отключения системы электро- питания.
Макрокоманда	Предопределенная последовательность команд; процесс или действие по массовой обработке.
Manager	В контексте SonoEnergy менеджер — это пользователь портала операторов/ панели управления SonoEnergy. Для менеджеров предусмотрены различные роли, каждой из которых назначаются определенные права.
Meter	Счетчик — это измерительный прибор. В контексте SonoEnergy он всегда подключен к модулю связи.
Управление данными счетчи- ков (MDM)	Управление данными счетчиков — это функциональный блок в AMI. Он реа- лизует управление и хранение данных счетчика, проверяет их и подготавли- вает к выставлению счетов и анализу.
Унификация и синхронизация данных счетчиков (MDUS)	Спецификация интерфейса веб-служб, разработанная компанией SAP.
Индекс счетчика	См. Показание счетчика.
Meter read	Значение, измеренное счетчиком.
Шина счетчика (M-BUS)	Meter-Bus — это европейский стандарт удаленного считывания данных со счетчиков потребления.
Сообщение отчета о потре- блении измеряемых услуг (MSCONS)	Стандартизированный формат обмена данными о потреблении и связанны- ми техническими данными в ситуациях, когда подача регистрируется с помо- щью счетчиков. Этот формат основан на стандарте EDIFACT.
Значение мониторинга	Термин системы SonoEnergy. Определяется по кодам OBIS или по другим идентификаторам.
Северный АРІ	Северный АРІ-интерфейс подключается к центру эксплуатации счетчиков (Meter Operation Center, MOC) и системе управления данными счетчиков (Meter Data Management, MDM) и обменивается с ними информацией.
Код OBIS	Коды для данных в измерительном оборудовании, соответствующем стан- дартам DLMS/COSEM. Концепция кодов OBIS основана на иерархической структуре групп с различными значениями.
OBIS-ID	Внутреннее представление в SonoEnergy кодов OBIS в форме чисел, состоя- щих из четырех или менее цифр.
Оператор	См. Менеджер.
Проверка правдоподобности	Проверка правдоподобности производится для выявления отсутствующих или неправдоподобных значений (показаний счетчика).



Панель управления SonoEnergy

Danfoss

Термин	Пояснение
Подключаемый модуль	В контексте SonoEnergy подключаемый модуль — это средство преобразо- вания. Оно преобразует протоколы/форматы данных отдельных произво- дителей в стандартизированные форматы для дальнейшей обработки в SonoEnergy.
Коэффициент мощности	Коэффициент мощности определяется как соотношение реальной мощности Р, поступающей на нагрузку, к полной мощности S в электрической цепи.
Обмен данными по сети элек- тропитания (PLC)	Обмен данными по сети электропитания обеспечивает передачу данных по проводам, которые в то же время используются для подачи электроэнергии в форме переменного тока потребителям.
Profile	Коллекция показаний счетчиков, упорядоченная по времени, то есть вре- менной ряд для одного или нескольких регистров. Профили идентифициру- ются по кодам OBIS.
Профиль защиты для интеллек- туальных шлюзов измерений	Профиль защиты — это стандарт безопасности для интеллектуальных шлю- зов измерений (модулей связи). Разрабатывается немецким бюро Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik.
Реактивная мощность	Реактивная мощность (Q) обуславливает постоянный переход заряда между источником и нагрузкой в связи с реактивностью нагрузки. Реактивная мощность указывается в вар.
Реальная мощность	Часть потока мощности, которая, после усреднения в течение одного полно- го цикла переменного тока, обеспечивает чистую передачу энергии в одном направлении. Реальная мощность также называется активной мощностью, она указывается в ваттах (Вт).
Register	Регистр содержит такие значения измерений, как потребление, подача мощ- ности или качество энергии. Регистры идентифицируются по кодам OBIS.
Role	Роль пользователя (менеджера) определяет его разрешения на выполнение операций в панели управления SECP. Каждому менеджеру назначается один из иерархических наборов ролей.
Интерфейс S0	Интерфейс S0— это аппаратный интерфейс для передачи данных измерений.
Интеллектуальный модуль связи (SCM)	См. Шлюз.
Ловушка SNMP	Ловушки SNMP позволяют агенту уведомлять станцию управления о значи- мых событиях, направляя сообщение SNMP без запроса с ее стороны.
Панель управления SonoEnergy (SECP)	Панель управления SonoEnergy — это внутренний портал оператора SonoEnergy. Она используется для управления инфраструктурой AMI, обра- ботки данных измерений от счетчиков, а также формирования статистики и отчетов.
Южный АРІ	Южный АРІ-интерфейс взаимодействует со счетчиками и подключаемыми модулями для конкретных устройств. Он принимает показания счетчиков и перенаправляет команды из основной системы SonoEnergy на счетчики и шлюзы.
Спот-цена	Текущая цена, по которой возможны приобретение или продажа данного энергоресурса в конкретный момент времени в определенном месте.
Точка переключения	Момент времени, в который система переключает тарифы.
Тад	Ключевое слово, которое может применяться для описания устройств.

Руководство пользователя

Панель управления SonoEnergy

Термин	Пояснение
Коды времени использования (TOU)	Коды времени использования представляют собой таблицы конфигурации для счетчика. Они содержат зависимую от времени тарифную информацию по измеряемому продукту.
Универсальный адаптер АМІ (UAA)	Универсальные адаптеры AMI представляют собой преобразователи между AMM и MDM. Адаптеры UAA преобразуют собранные необработанные данные счетчика в распространенные форматы данных для дальнейшей обработки и интерпретации.
Сообщение с основными данными коммунальных услуг (UTILMD)	Стандартизированный формат для обмена основными данными устройств, основанный на стандарте EDIFACT.
Проверка	См. Проверка достоверности.
Проверка, оценка и редактиро- вание (VEE)	Стандартизированный набор правил для проверки, проверки на правдопо- добие и замены значений данных измерений.
Замена значений	Замена значений — это набор методов для замены отсутствующих или неправдоподобных значений (показаний счетчиков).
Трансформатор напряжения (VT)	Трансформатор напряжения — это трансформатор, используемый в силовых системах для понижения сверхвысоких напряжений и преобразования их в низковольтный сигнал для измерения или подачи на защитное реле.
Z-Wave	Протокол Z-Wave — это протокол беспроводного обмена данными, разрабо- танный для автоматизации жилищ, в частности, для задач удаленного управ- ления в жилых и коммерческих помещениях. Он разработан организацией Z-Wave Alliance.
ZigBee	Спецификация набора высокоуровневых протоколов обмена данными, использующих компактные и маломощные цифровые радиомодули.



Панель управления SonoEnergy



Список рисунков

2 Обзор панели управления SonoEnergy

2.1	Экран входа в панель управления SonoEnergy	10
2.2	Расположение элементов на панели управления SonoEnergy	11
2.3	Навигация по панели управления SonoEnergy	12
2.4	Функция буфера обмена в панели расширенного поиска	13
2.5	Список ссылок на панели фильтрации	13
2.6	Поле для ввода ключевых слов и команд фильтрации	14
2.7	Расширенный поиск	15
2.8	Поиск по дереву групп устройств	16
2.9	Поиск в дереве групп устройств — результат	16
2.10	Пример диаграммы и панели инструментов	19
2.11	Настройка списков	21
2.12	Пример: список счетчиков	21
2.13	Подробное представление счетчика с панелью инструментов	23
2.14	Использование функции Google Maps	24
2.15	Конфигурация просмотра на картах	25
2.16	Представление карты для счетчиков	25
2.17	Представление карты для счетчиков: «облачко с текстом»	26
2.18	Представление карты для счетчиков: всплывающее окно со списком устройств	26
2.19	Представление карты для счетчиков: подробная информация о местоположении	27
2.20	Настройка координат	27
2.21	Топология сети: круговая диаграмма	28
2.22	Топология сети: древовидная схема	29
2.23	Настройка верхнего колонтитула	30

3 Счетчики

3.1	Список счетчиков	31
3.2	Подробное представление счетчика	33
3.3	Подробное представление счетчика: параметры устройства	34
3.4	Подробное представление счетчика: правила VEE	35
3.5	Всплывающее окно настройки профиля счетчика	36
3.6	Всплывающее окно настройки профиля: поля ввода	37
3.7	Всплывающее окно передачи показаний счетчика в SAP	38
3.8	Всплывающее окно передачи показаний счетчика в SAP — обратная связь	38
3.9	Всплывающее окно On demand read (Считывание по запросу) (DCT)	38
3.10	Считывание по запросу (DCT): результаты	39
3.11	Создание нового счетчика	39
3.12	Настройка регистров	40
3.13	Экспорт необработанных данных счетчика: выбор	44
3.14	Просмотр и редактирование необработанных данных счетчика	44
3.15	График необработанных данных счетчика	45



Руководство пользователя л Клиенты 4.1 4.2 43 4.4 4.5 5 Модули связи 5.1 5.2 5.3 5.4 Настройка модуля связи: параметры устройства53 6 Шлюзы 6.1 62 6.3 6.4 7 Тарифы 7.1 7.2 7.3 7.4 7.5 8 Контракты 81 8.2 q Менеджеры 0 1 Список менелжеров

2.1	сплеок менеджеров
9.2	Редактирование данных менеджера

10 Управление правами: роли

10.1	Обзор доступных ролей
10.2	Создание новой роли
10.3	Настройка прав доступа
10.4	Настройка прав доступа: подфункции70
10.5	Настройка прав доступа: макрокоманды71
10.6	Управление правами: перемещение роли в иерархическом дереве ролей
	(Пример: роль Support, которая была подролью роли Engineer,
	станет подролью роли Manager)72

65



11 Управление правами: группы

11.1	Группы устройств	73
11.2	Создание новой группы	74
11.3	Редактирование групп: удаление менеджеров	74
11.4	Изменение группы устройств: выбор устройства	75
11.5	Изменение группы устройств: выполнение макрокоманды	75
11.6	Назначение тегов устройствам	77
11.7	Добавление нового тега	77
11.8	Просмотр виртуальных групп	78

12 Статистика

12.1	Статистика: обзор	. 79
12.2	Статистика: индивидуальная	. 80
12.3	Статистика: эталонные профили нагрузки	. 81

13 Процессы

13.1	Список операционных процессов	82
13.2	Поток процесса при выполнении макрокоманд (пример)	84
13.3	Просмотр родительских и дочерних процессов: подробные сведения о родительском процессе	86
13.4	Просмотр родительских и дочерних процессов: список связанных дочерних процессов	87
13.5	Просмотр родительских и дочерних процессов: подробные сведения по дочернему процессу	87

14 Аварийные сообщения и события

14.1	Список аварийных сообщений и событий	. 88
14.2	Подробная информации об аварийных сообщениях и событиях	. 89
14.3	Аварийные сообщения и события: индивидуальные настройки	. 91

15 Импорт данных

15.1	Импорт CSV (образец данных счетчика)	92
------	--------------------------------------	----

16 Экспорт данных

Экспорт из списков	95
Список экспорта результатов	95
Удаление данных экспорта	96
Специальные функции экспорта	97
	Экспорт из списков Список экспорта результатов Удаление данных экспорта Специальные функции экспорта

17 Проверка, оценка и редактирование (VEE)

17.1	Набор данных до проверки (упрощенная иллюстрация)	.100
17.2	Набор данных после проверки (упрощенная иллюстрация)	.101
17.3	Набор данных после оценки (упрощенная иллюстрация)	.101
17.4	Список правил оценки	.102
17.5	Всплывающее окно правила оценки	.102
17.6	Добавление правила оценки	.103
17.7	Список правил проверки	.104
17.8	Всплывающее окно правила проверки	.104



Панель управления SonoEnergy

17.9	Добавить правило проверки	.105
17.10	Назначение правил оценки и проверки	.107
17.11	Назначение правил оценки и проверки в нескольких счетчиках	.108
17.12	Назначение эталонного счетчика	.109
17.13	Переключение или отсоединение счетчика и эталонного счетчика	.110

18 Расширенные возможности

18.1	Настройка кодов OBIS	.111
18.2	Сопоставление кодов OBIS на входе	.112
18.3	Сопоставление кодов OBIS на входе: правило сопоставления	.112
18.4	Сопоставление кодов OBIS на выходе	.113
18.5	Сопоставление кодов OBIS на выходе: правило сопоставления	.114
18.6	Настройка групп мониторинга	.115
18.7	Использование макрокоманд	.116
18.8	Использование макрокоманд: обратная связь по процессам	.116
18.9	Использование макрокоманд: список неподдерживаемых устройств I	.117
18.10	Использование макрокоманд: список неподдерживаемых устройств II	.118
18.11	Служба конфигурации системы	.120

Danfoss



ENGINEERING TOMORROW

Центральный офис • ООО «Данфосс»

Россия, 143581 Московская обл., Истринский р-н, с./пос. Павло-Слободское, д. Лешково, 217. Телефон: (495) 792-57-57. Факс: (495) 792-57-59. E-mail: he@danfoss.ru www.heating.danfoss.ru

Danfoss не несет ответственности за возможные ошибки в каталогах, брошюрах и других печатных материалах. Danfoss оставляет за собой право вносить изменения в продукцию без предварительного уведомления. Это относится также к уже заказанной продукции, если только вносимые изменения не требуют соответствующей коррекции уже согласованных спецификаций. Все торговые марки в данном документе являются собственностью соответствующей коррекции уже согласованных спецификаций. Все торговые марки компании Danfoss A/S. Все права защищены.